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La Junta Central de Regantes cree que es más beneficiosa

Toma “cuerpo” la 
opción del trasvase
El presidente dc^ f" Junta 
Central de Regantes, Fran
cisco Belmonte, manifestó 
ayer al alcalde que Albacete 
saldría más beneficiada si 
finalmente se decide por la 
opción del trasvase para la 
traída de aguas del Júcar, 
en lugar de por el Picazo 
como defienden el Ayunta
miento y la Junta de Comu
nidades.

Los Tribunales 
suspenden la 
selección de 
personal de la UPD 
de la Diputación

(Pág. 6)

Un millar de 
temporeros de la 
región trabajarán 
en la vendimia 
francesa

(Pág. 9)

Francisco Belmonte señaló 
que si finalmente se opta por 
el trasvase se desbloquearía su 
uso desde el punto de vista 
jurídico, ya que en estos 
momentos Castilla-La Mancha 
no puede utilizarlo.

Añadió que “de esta forma 
sería más fácil para los regan
tes poder traer los 80 hectó
metros cúbicos para bombeos, 
los 60 de reservas para con
solidación de riego y los 120 
hectómetros para los nuevos 
regadíos”.

Además, el presidente de los 
regantes recomendó al alcalde 
de la ciudad, Juan Garrido, la 
presencia de un vocal perma
nente del Ayuntamiento de 
Albácete en la Junta Central 
de Regantes.

(Editorial y pág. 5)
Francisco Belmonte ha planteado una posibilidad que debería ser estudiada por formaciones políticas e instituciones.

Más de 200.000 
vehículos circularán 
por las carreteras 
de Albacete en la 
operación “1 de 
Agosto”

(Págs 13 y 37)

Tras la ruptura en 
Tarazona, el Pacto 
PSOE-IU en la 
provincia se 
tambalea

(Págs. 17 y 18)

La localidad de La 
Roda celebra sus 
fiestas patronales 

(Págs. 23 a 33)

Felipe González 
acusa al Gobierno 
de presionar a la 
Justicia en 
el ‘caso GAL’

El ex presidente del Gobier
no Felipe González acusó ayer 
al Ejecutivo de José María 
Aznar de haber presionado a 
¡a Justicia en el juicio por el 
caso GAL”, en el que fueron 

condenados a diez años de pri
sión cada uno, José Barrionue- 
vo y Rafael Vera, por su impli
cación en la “guerra sucia” 
contra ETA, en los años 
ochenta.

(Pág. 35)

D^orte

Vestuarios, iQraderío

de Albacete

y Torre Finish en el 
Campus Universitario

Las pistas se construirán en el Campus Universitario. JOSEMA MORENO

Las nuevas pistas de 
atletismo empezarán a 
construirse el día 10

El próximo día 10 de agosto 
comenzarán las obras de las 
pistas de atletismo universita
rias del campus de Albacete, 
según anunció ayer el vicerrec
tor del citado campus, Fede
rico Rodríguez Morata, y 
representantes de la Junta de 
Comunidades.

El plazo de ejecución de las 
obras que estarán subvencio
nadas por la propia Junta, es 
de nueve meses, por lo que 
se espera que puedan ser inau
guradas oficialmente a finales

de mayo del 99.
El proyecto recoge las pistas 

homologadas por la Federa
ción, una torre “finish”, ves
tuarios y graderíos, con lo que 
viene a suplir la desaparición 
de las únicas pistas atléticas 
que había en la ciudad, demo
lidas con la reconstrucción del 
Estadio Carlos Belmonte.

Los ciudadanos y atletas de 
Albacete estarán un año sin 
pistas de atletismo.

(Pág. 45)
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Altas temperaturas
Según los datos falicitados por el Servicio de Teletiempo del Instituto Nacional 

de Meteorología la temperatura máxima prevista para hoy es de 35 grados, mientras 
que la mínima es de 18 grados. Los cielos estarán poco nubosos y los vientos 
serán flojos de componente Norte. Las temperaturas experimentarán un moderado 
descenso.

ALBACETE

PARA HOY; De 9,30 de la 
mañana a 9,30 de la noche:

QUIJADA, Jesús Nazareno, 3; 
CONSUELO LOPEZ, Miguel Ser
vet, 25 y MEDRANO, Capitán Cor
tés, s/n

De 9,30 de la noche en adelante;
QUIJADA, Jesús Nazareno, 3 y 

CONSUELO LOPEZ, Miguel Ser
vet, 25

PARA MAÑANA; De 9,30 de 
la mañana a 9,30 de la nodie:

LOPEZ LOPEZ, Zapateros, 10; 
M. LOPEZ FERRER, Avda. Espa
ña, 21 y GONZALEZ TOBARRA, 
San Antonio, 37

De 9,30 de la noche en adelante: 
LOPEZ LOPEZ, Zapateros, 10; M. 
LOPEZ FERRER, Avda. España, 
21

VILLARROBLEDO
PARA HOY; GONZALEZ 
HIDALGO, Octavio Cuartero, 24
PARA MAÑANA; LOPEZ
SANCHEZ, Alfarerías, 1

HELLIN
PARA HOY;
COLOMER-GONZALEZ, Gran
Vía, 49
PARA MAÑANA; LOPEZ
MIRANDA, Antonio Cifuentes, 8

TOBARRA
PARA HOY; SIDERA BLANCO, 
Avda, de la Constitución, 2
PARA MAÑANA; SIDERA
BLANCO, Avda, de la 
Constitución, 2

LA RODA
PARA HOY; ESCRIBANO
TEBAR, Mártires, 2
PARA MAÑANA; ESCRIBANO
TEBAR, Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY; SANCHEZ
FERRERO, Mendizábal, 1
PARA MAÑANA; DOMINGUEZ 
HERRERO, Salvador Allende, 4

ALBACETE
Parque de Bomberos.........59 61 08
Policía Nacional................. 22 33 62
Policía Municipal...............59 61 26
Guardia Civil...... 22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico.............21 07 23
Casa de Socorro................. 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia.... 21 90 12
Urgencias............................. 59 71 37
Hospital General...............59 71 00
Alcohólicos Anónimos..... 50 03 12
Estación de Ferrocarril.... 21 02 02
Telégrafos............................22 20 00
O. Reclamación Precios....59 61 11
Protección Civil.................. 59 98 00

50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) ...91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza.52 34 34
Teléfono del Vecino..........24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha.................................. 21 25 25
Radio Taxi...................... 52 20 02
LA RODA
Policía Local........................ 44 40 92
Guardia Civil....................... 44 13 05
Casa de Socorro..................44 13 28
Cruz Roja..............................44 05 64
HELLIN
Comisaría de Policía..........30 15 16
Servicio Urgencias S.S...... 30 03 63
Policía Municipal................30 00 00
Bomberos..............................30 00 80
Cruz Roja..............................30 08 00
ALM^SA
Parada de Taxis................... 34 10 80
Bomberos..............................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
................................................34 19 80
Policía Municipal............... 31 04 65
Guardia Civil......................... 34 00 96
Cruz Roja................................34 11 90
Casa de Socorro.................J4 19 80
VILLARROBLEDO
Policía Municipal................ 14 04 00
Centro de Salud................. 14 36 11
Centro de Salud................. 14 36 51
Guardia Civil......................... 14 01 27
Bomberos................................14 00 80

BONOLOTO
Lunes, día 27
3—15—21 —26—29—37
Compie. 32 Rein. 6

Miércoles, día 29 
3—11 —13—32—43—49

Comple. 24 Rein. 6

SANTORAL

ONCE
Lunes, 27................22405
Martes, 28 ..............81043
Miércoles, 29..... 50785
Jueves, 30..............94634
Viernes, 31 .............42141

Serie 134

PRIMITIVA
Jueves, día 30
24—28—32—36—42—48
Comple. 21 Rein. 9

Sábado, día 25
9—15—19—32—33—38

Comple. 2 Rein. 6

EL GORDO

8—14—23 
25—34—44

Comple. 38 Rein. 9

Martes, día 28
2—10—18—34—36—39

Comple. 45 Rein. 1

Viernes, día 31
4—18—33—34—35-47

Comple. 7 Rein. 1

LA TRIBUNA no se hace responsable de cualquier error en la publicación de números ganadores de las diversas loterías y juegos 
de azar. Sólo las listas oficiales correspondientes dan fe del derecho a premio.

Santos Alfonso María de 
Ligorio, Arcadio, Nemesio, 
Rufo, Fe, Esperanza y Cari
dad.

Días transcurridos; 211
Días hasta finalizar el año; 

156
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,08 se 
pone a las 19,34 (H.S.).

La luna sale a las 09,55 y 
se pone a las 22,21 (H.S.).

Suscríbase a L/H Tribuno de Albacete
Si desea recibir diariamente en su domicilio el periódico de Albacete, rellene el cupón adjunto y envíelo 
a La Tribuna de Albacete, apartado de correos 369, 02080 Albacete, o llame al teléfono 21 01 21.

Boletín de suscripción
FORMA DE PAGO

Nombre: .................................................................

Dirección: ...............................................................

Población: .............................................................

DNI/eiF: ..................................................................

□ Cobrador (Sólo AB capital, Hellín 
y Almansa)

□ Domiciliación bancaria 
Entidad .......................................... 
Oficina ...........................................  
D.C....................................................  
N^ cuenta .....................................

□ Recibo mensual
□ Recibo trimestral
□ Recibo semestral
□ Recibo anual

(4.150 pts.)
(12.300 pts.)
(24.500 pts.)
(48.500 pts.)

□ Recibo mensual
□ Recibo trimestral
□ Recibo semestral
□ Recibo anual

(4.000 pts.)
(11.700 pts.)
(23.200 pts.)
(46.000 pts.)



?

i

1

3Sábado, 1 de Agosto de 1998

ó Fa a alguna playa?
Por el trasvaseLUIS PARREÑO

sus intereses partidistas.
LA TRIBUNA

Palabra de ministro
JUAN L. HERNANDEZ PIQUERAS

MAITE VAZQUEZ DEL RIO

ministro de turno al que le toca 
gira por provincias en su 
agenda.

Después de los brazos, los 
parabienes y la entrega del 
regalo-recuerdo que requiere 
el momento, y que en Albacete 
siempre se salva muy bien con 
la consabida navaja, llega la
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estos días, es cuando 
a» en verdad, el verano, 
temporada alcanza su 

cota más alta y no hay donde recalar aunque 
uno vaya a una playa que esté medio pro
mocionada. Resulta que sol, agua y arena 
hay para todos, pero las plazas hoteleras están 
sometidas a una aritmética de resultados espe
ciales, en los que, si bien la capacidad física 
de los cuerpos es sorprendente de forma que 
puede darse la particularidad de que en un 
lugar para dos, puedan colocarse cuatro, por 
lo general, el espacio tiene sus limitaciones, 
que producen incomodidades y frustraciones. 
Con ello, queremos decir que si siempre es 
conveniente salir hechas las previsiones 
correspondientes, la reserva de plazas de 
estancia, por ejemplo, el no hacerlo en estos 
días de agosto, es exponerse a vivir situaciones 
complicadas, desagradables, de las que «dan 
el verano», de pasar noches al raso, dormir 
en los propios coches o tener que comer 
conservas en cualquier lugar donde alcance 
la bendición de una sombra.

Y es ahora, cuando vemos huir hacia el 
mar a gentes del centro -Madrid, a punto 
de incendiarse—, perseguidas por un fuego 
que hace hervir a las carreteras, mientras 
abrasa el aire, estremecido y aplastado por 
la velocidad, es ahora cuando queda marcada 
la hora cero del éxodo, el momento clave 
de la estampida, el punto donde, desgracia
damente con gran frecuencia, y por mil nefas
tas razones, se rompen bonitas historias, se 
desvanecen ilusiones, y se impone el dolor 
y el infortunio. Al ver cruzar los vehículos 
por nuestras carreteras, como exhalaciones.

pensamos cual será el extra
ño mensaje que llevarán con 
tanta prisa, si es el de alcan
zar alguna plaza hotelera que 
pudiera quedar libre o si es 
el disfrutar desde los prime
ros momentos del nacimien
tos de las brisas vespertinas
y noctunas que son como suspiros de alivio 
de los cielos requemados.

Los albacetenses hemos tenido, desde hace 
muchos años, cierta preferencia por las playas 
alicantinas. Hemos visto «crecer» casi todo 
el litoral, a partir de la «aventura» de Beni
dorm, de Pedro Zaragoza, y hemos visto cómo 
se han destrozado parajes o han malogrado 
playas como la Albufereta. Ahora, quizá por 
haberse producido problemas de saturación, 
larguísimas filas de automóviles -de los que 
inician viaje en Madrid y los que parten de 
aquí- se dirigen, en su mayor parte, a las 
playa murcianas que vienen adquiriendo alta 
valoración por sus servicios, por sus posi
bilidades. Ahora se están dando cueiita las 
instituciones, las autoridades murcianas del 
valor de sus costas y ya, desde hace algunos 
años, están vigentes acertados planes de orde
nación urbana para evitar desaguidados. como 
los que se produjeron en la costa mediterrá
nea, hasta bajando a ese «paraíso de la eutra
pelia», donde Gil y Gil. dicta, a su forma 
y maneras, una publicidad de sol limpio, segu
ro y barato, que no es ninguna tontería, oiga. 
No llevamos ningún interés al inclinamos por 
la visita a las playas de Murcia. Aparte de 
que se trata de lugares espléndidos, evita que 
se encuentre uno con un cartel en las puertas 
de Alicante:«Ocupado por vacaciones».

ay cosas en la vida política que no pare
cen cambiar con el tiempo y que per
manecen por encima de las distintas 

épocas. Valga por ejemplo la visita de los minis
tros, siempre rápidas y metidas con calzador en 
apretadas agendas, siempre rodeadas de una cier
ta parafernalia, y siempre acompañados de una 
corte de políticos que aparecerán al día siguiente 
en las consabidas fotos de prensa mostrando 
la menos natural de sus sonrisas. Parece una 

- ^^estras costumbres políticas más logradas 
3 fuerza de ser tradicional; una tradición que 
ya elevó a categoría de obra maestra en el sép- 
tirno arte Luis García Berlanga con su inolvidable 
“Bienvenido Mister Marshall”, y que a diferentes 
escalas, según las circunstancias y el personaje, 
se sigue repitiendo en alguna de sus secuencias 
a poco que se presenta la ocasión.

Y ocasión se presentaba, por ejemplo, esta 
misma semana con motivo de la rápida, y esta 
vez nunca mejor dicho, visita de Rafael Arias 
Salgado, que pasaba por Albacete montado en 
un “Euromed”, que es una especie de AVE 
pero que no es exactamente un AVE, aunque 
podría ser el estilo de AVE que algún día pase 
y pare por Albacete. Viendo al señor Arias Sal
gado, como hace un mes veíamos a la señora 
Aguirre, o hace un poco más veíamos a otros 
que en su día fueron ministros, se entiende por 
qué estos señores deben terminar sintiéndose 
importantes.

No suele ser culpa suya, si no de quienes 
•es rodean y apretujan en cuanto salen de su 
despacho oficial. Ellos deben sentirse, más bien, 
como aquellos actores de las viejas compañías 

teatro cuando salían de Madrid y decían que 
iban de provincias. La verdad es que cuando 
vemos a nuestros políticos provinciales en este 
Ppo de actos, siempre nos muestran su cara 
mas provinciana, y así la debe ver también el

inevitable rueda
de prensa. Los periodistas vienen merodeando 
desde el inicio de la visita como moscardones 
entre tanta simpatía y aquiescencia, entre tanto 
jovial estiramiento. Los plumillas y reporteros, 
acostumbrados a tanta comparecencia ante los 
medios por el más mínimo de los motivos que 
desemboca en una perfectamente organizada con
ferencia de prensa, se encuentran ahora, cuando 
de verdad hay motivo y personaje para una ver
dadera rueda de prensa, que aquello es el caos. 
Cada uno mete el micrófono por donde puede, 
vas de codazo en codazo y no sabes si es con 
el compañero de otro medio, con el cámara 
de una televisión autonómica o de una nueva 
tele local, o incluso con el político provincial 
y provinciano que tampoco se resiste a separarse 
de sus ministro en esos instantes.

En tan adecuado marco y con las máximas 
facilidades para trabajar, el ministro comienza 
a desgranar temas de interés: le parece muy 
bien el uso civil de la base de Los Llanos, casi 
igual de bien que la posibilidad de que Albacete 
tenga algún día el AVE, aunque no es el momen
to de decir cuando; la rehabilitación del Teatro 
Circo está ya “a punto de caramelo”...como se 
ve no hubo forma de entrar en detalles pero 
el ministro habló de todo no concretó nada. 
Eso sí, dejó constancia de su paso y su palabra. 
Palabra de ministro.

14

OS partidos políticos deberían tener como norma 
habitual el contar en todas sus decisiones con la 
colaboración de las fuerzas representativas de la 

sociedad. Ayer, el presidente de la Junta Central de Regan
tes de la Mancha Oriental, Francisco Belmonte, tras reu
nirse con el alcalde de la ciudad, Juan Garrido, señaló 
que lo mejor para el futuro de Albacete sería la opción 
del trasvase para la traída de aguas del Júcar. Entre 
otros motivos para dicha decisión está que con esa medida 
se desbloquearía el uso de esta infraestructura.

No le falta razón a Francisco Belmonte, aunque de 
momento el Ayuntamiento y la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha siguen apostando por la opción 
del Picazo. Pero la recomendación de Belmonte viene 
en un momento en que se vuelve a hablar por parte 
de la Confederación Hidrográfica del Júcar de la con
veniencia de utilizar el trasvase para la traída de aguas 
para el abastecimiento de la ciudad de Albacete. Una 
posibilidad que debería ser estudiada por todas las partes 
y no utilizada electoralmente por los partidos políticos.

Si es cierto que hay un acuerdo plenario del Ayun
tamiento de Albacete, refrendado por todos los grupos, 
donde se acordó la opción del Picazo, no lo es menos 
que lo que importa a nuestra ciudad, a nuestros barrios 
y a nuestras pedanías es que el agua llegue, por el lugar 
que sea, pero que llegue. Si además, en la elección final 
se tienen en cuenta el beneficio que para la agricultura 
de esta provincia puede ofrecer dicha decisión, entonces, 
mejor que mejor. Este último razonamiento debería servir 
para que el Ayuntamiento y la Junta no se cierren en 
banda ante un cambio de opción. Y mucho menos para 
que los partidos políticos utilicen el tema como arma 
electoral. Seguramente hasta después de! verano la Admi
nistración central no dirá en qué lugar se hará la obra, 
pero hasta entonces las formaciones políticas e instituciones 
deberían ir pensando en el beneficio de todos y no de

El segundo 
cese

1 Gobierno ha elegido para el último día de julio, 
antes de irse de vacaciones, dejar cerradas algunas 
de sus cuentas pendientes. Si el pasado 10 de 

julio el Gabinete había admitido el cese de Miguel Angel 
Rodríguez, tras un más que controvertido y polémico ejer
cicio en el cargo de secretario de Estado de Comunicación, 
ahora, el 31 de julio, le ha tocado el turno a José Barea, 
tras un controvertido y polémico ejercicio en el cargo 
como director de la Oficina Presupuestaria, con rango 
de secretario de Estado. Lo que era claro es que a Barea 
no le callaba nada ni nadie. Decía y escribía lo que 
pensaba, y esa forma de ser, pese a muchos años que 
se tengan, antes o después pasa factura.

Sin embargo, el viejo profesor, el experto en las cuentas 
de la Administración desde hace lustros, parece haber 
sido utilizado por unos y otros. Por el Gobierno para 
lanzar “sus globos sondaí Se convirtió en la conciencia 
que se le rebelaba a Aznar, el economista que sólo entendía 
de que dos más dos son cuatro, pero no de ideologías. 
Y así llegaron algunos globos, como la privatización de 
las pensiones, la necesidad de buscar sistemas privados 
de pensiones, de recortas gastos fuera como fuera. El 
Gobierno del PP pronto supo que ese no era el camino 
para poder mantener el poder. Y también fue utilizado 
por la oposición, que valiéndose de no se sabe que arti- 
rnañas, conseguía sus informes privados, cuyo único des
tinatario era Aznar, y que a través del Parlamento llegaban 
a toda la sociedad. Sus informes en los que lanzaba sus 
advertencias y consejos sobre lo que no funcionaba en 
la economía, en los presupuestos. Su único objetivo era 
que España cumpliera la convergencia con la Moneda 
Unica. Al menos lo consiguió dos meses antes de cesar.

M.C.D.2022
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La primera piedra del Teatro Circo

H
ay obras, en las que se 
coloca la “primera 
piedra” y el proyecto 

está en fase de elaboración y 
todavía por definir. Detrás de 
esta manera de actuar, a pesar 
de los riesgos que ello conlleva, 
solo existe una actitud, la 
voluntad política de llevar a 
término un Proyecto.

Hoy hace exactamente más 
de tres años y medio, que nos 
incorporamos a la labor de 
recuperar el Teatro-Circo. Ni 
que decir tiene, que aquel 
momento fue acogido con gran 
emoción por nuestra parte, 
pues suponía entre otros aspec
tos, la oportunidad de inter
venir en un edificio histórico, 
para recuperarlo de una muer
te casi segura. Una vez for
malizado el contrato con la 
administración convocante del 
concurso (30 de marzo de 
1.995), nos pusimos manos a 
la obra, comenzando por un 
levantamiento planimétrico del 
edificio y por la ampliación de 
la información gráfica y escrita 
de la historia del yimueble.

Al inicio de estos trabajos, 
sugerimos a la Junta de Comu
nidades, que encargase un 
estudio geotécnico del terreno, 
un estudio del estado estruc
tural del edificio y un estudio 
acústico de la sala, para valo
rarlos como datos de partida.

Sobre estas bases, iniciaría
mos más adelante los trabajos 
de redacción de Proyecto Bási
co de Rehabilitación, indican
do en el mismo los criterios 
de intervención, la formaliza
ción del edificio y la adapta
ción a la normativa urbanística 
vigente.

Esta primera fase del trabajo 
se envió a la Junta de Comu
nidades para su aprobación 
con fecha 31 de octubre de 
1.995.

En la redacción de esta fase, 
se indica al Ayuntamiento la 
conveniencia de modificar la 
clasificación de grado 3^ del 
edificio, que impide llevar a 
cabo la propuesta ganadora del 
concurso y se sugiere la adqui
sición del solar próximo, para 
ocuparlo, como equipamiento 
dotacional en sus plantas supe
riores y como aparcamiento 
público en sus plantas sub
terráneas. Se propone la pea
tonalización de la calle Isaac 
Peral. Ambas ideas son reco
gidas en Comisión de Urba
nismo de 28 de marzo de 1.995, 
para incluirías en el Plan 
General en proceso de redac
ción.

Igualmente detectamos que 
la aplicación de la Normativa 
de Espectáculos Públicos en 
sus condiciones urbanísticas, 
obligaba a ampliar los anchos 
de calles existentes, en virtud 
de la capacidad de espectado
res prevista. Dicha circunstan
cia se comunica al Ayunta
miento, con fecha 24 de Julio 
de 1.995, para que incluya las 
modificaciones pertinentes en 
cuanto alineaciones de calles 
se refiere y garantice el cum
plimiento de dicha Norma.

Con fecha 21 de noviembre 
de 1.995 se aprueba el Pro
yecto Básico por el organismo 
contratante (Junta de Comu-

(*) JUAN CABALLERO GONZALEZ y EMILIO SANCHEZ GARCIA
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nidades), y emprendemos la 
segunda fase, o Proyecto de 
Ejecución, consistente en el 
detalle, cálculo y valoración del 
edificio. Fase menos compro
metedora en cuanto a decisio
nes, pero más farragosa en 
cuanto al desarrollo del propio 
trabajo.

A la entrada de la nueva 
Corporación en el Ayunta
miento, se remite una copia 
de la primera fase del proyecto 
para su conocimiento, y para 
que se contemplen las suge
rencias expuestas a la Corpo
ración anterior.

En el transcurso de dicha 
segunda fase comprobamos, 
que ajustamos a la cantidad 
de dinero asignada por la Junta 
de Comunidades, de 
591.894.144 pesetas, nos obli
garía a dejar sin equipamiento 
escénico y sin butacas al teatro.

Fue entonces cuando se acu
dió en busca de financiación 
conjunta con el Ministerio, 
entonces de Obras Públicas, 
ahora de Fomento, conociendo 
la existencia de una partida del 
1% de su presupuesto para 
Rehabilitación de Teatros del 
Siglo XIX.

Con fecha 26 de diciembre 
de 1.996 se firma el Convenio 
de Colaboración entre el 
Ministerio de Fomento, la 
Consejería de Educación y 
Cultura de la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Man

cha y el Ayuntamiento de 
Albacete para la financiación 
de las obras al 50% por el 
Ministerio, que se encarga de 
la contratación de las obras y 
por la Consejería, que aporta 
el Proyecto.

Una vez finalizada la segun
da fase de nuestro encargo, el 
15 de agosto de 1.996 en el 
que se incluye el Proyecto de 
Seguridad e Higiene en el Tra
bajo, firmado por Técnico 
competente, es aprobada la 
misma definitivamente por la 
Junta de Comunidades con 
fecha 28 de abril de 1.997.

En Junio de 1997 el Servicio 
Técnico de Supervisión del 
Ministerio de Fomento, nos 
requiere telefónicamente, para 
que les visitemos en Madrid.

En dicha reunión se nos 
hace saber que la documen
tación correspondiente a la pri
mera fase no ha sido enviada 
por la Junta de Comunidades 
y se nos reclama, así como la 
Cédula Urbanística del Ayun
tamiento ó Licencia de Obra 
en su defecto, para garantizar 
la viabilidad del mismo. Lo que 
comunicamos a la Consejería 
de Cultura y al Ayuntamiento 
de Albacete.

No obstante en dicha reu
nión se nos notifica que el pro
yecto ha de pasar una nueva 
supervisión, por el Departa
mento correspondiente del 
Ministerio de Fomento. Pero 

cual es nuestra sorpresa, cuan
do los criterios de valoración 
ponen en duda la idoneidad 
de la solución, fruto de un con
curso de ideas, en la que se 
había barajado como óptima.

Se nos envía un escrito con. 
fecha 24 de noviembre de 1.997 
en el que se nos hacen obser
vaciones que pretenden modi
ficar substancialmente el pro
yecto.

Con fecha 1 de diciembre 
de 1.997 remitimos escrito al 
Servicio Técnico de Supervi
sión del Ministerio de Fomen
to en el que rebatimos los 
argumentos esgrimidos por el 
mismo, defendiendo nuestra 
idea inicial de proyecto.

A raíz de los requerimientos 
del Ministerio de Fomento 
aparecen en prensa, descalifi
caciones al Proyecto, así como 
entre los Organismos Públicos 
que financian la obra y su 
Propiedad.

A partir de entonces el Tea
tro Circo se convierte en 
arma política arrojadiza.

Con fecha 5 de marzo de 
1.998 se firma una tregua y 
los Organismos co-financian- 
tes, convocan una reunión con
junta con los autores del Pro
yecto, para valorar las modi
ficaciones a contemplar. En 
dicha reunión Fomento, retira 
sus exigencias, pero desde la 
Junta de Comunidades, se 
valora como positivo la modi

ficación del programa y la 
inclusión de un nuevo equipa
miento de escena.

Con tanta dilación produci
da en la contratación de las 
obras, surgen nuevas Norma
tivas de aplicación o modifi
caciones de las existentes, con 
lo que la reforma del proyecto 
debe contemplar la adecuación 
a las mismas.

Dicha actitud, conlleva a 
contemplar un nuevo encargo, 
esta vez por parte del Minis
terio de Fomento, que recoja 
las modificaciones considera
das. Entregándose las mismas, 
según lo acordado, el 16 de 
abril de 1998.

El 22 de junio de 1998 se 
nos envía un fax solicitando las 
pertinentes correcciones, fruto 
de la supervisión de la nueva 
documentación aportada y se 
nos requiere la subsanación de 
las deficiencias, en la mayor 
brevedad posible, pero nunca 
advirtiéndonos de un plazo 
límite que puede dar al traste 
con la contratación de las obras 
dentro de este año.

El pasado día 30 de julio 
se envía al Ministerio de 
Fomento, la última documen
tación requerida, el “Estudio 
de Seguridad y Salud”, reco
gido en el Real Decreto, que 
entró en vigor con fecha 20 
de diciembre de 1.997, y que 
sustituye al Proyecto de Segu
ridad e Higiene en el Trabajo, 
ya aprobado en su día por lo 
Junta de Comunidades.

El Ministerio de Fomento 
no estima oportuno acogerse 
a la Disposición Transitoria- 
contemplada en dicho Roal 
Decreto que permite validar el 
documento aprobado por la 
Junta de Comunidades al estar 
visado por dicha Administra
ción y por Colegio Profesional 
(Aparejadores y Arquitectos 
Técnicos) antes de la entrada 
en vigor del Real Decreto.

Como ya viene siendo habi
tual, a través de medios de 
comunicación se nos culpa una 
vez más del retraso de las 
obras, aunque nosotros nO 
manejemos los hilos y lo único 
que quede en nuestras manos- 
sea aportar, dentro de lo posi
ble, la documentación que co 
cada momento se nos ha 
solicitado.

En un cruce de descalifica* 
ciones, siempre se nos puedí 
involucrar, aunque al parecer- 
según las últimas declaracio
nes, para los Técnicos de 
Ministerio de Fomento, el pro* 
yecto se apoya en un buea 
planteamiento y está minucio* 
samente estudiado. Aunque as^ 
no les pareciese, por esta- 
fechas el año pasado.

De todas maneras, 
renunciar a nuestra parte 
responsabilidad, habría q'' 
meditar en la colocación de 
“primera piedra ” mencionaO 
al principio. ■

La “primera piedra” rl^ 
Teatro Circo debe ser la voluo 
tad política y nunca la guor^^ 
infructuosa de acusaciones . 
descalificaciones.

(*) Arquitectos redactor^ 
del Proyecto de Rehabilitad® 
del Teatro Circo.



Sábado, 1 de Agosto de 1998 5

► El presidente de la Junta Central 

de Regantes hizo saber al alcalde 
que si se optara por el trasvase se 
podría utilizar esta infraestructura 
para traer agua para riegos l
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Por entender que esta opción serviría para desbloquear el uso de la infraestructura

Los regantes apuestan por el 
trasvase para la traída de agua
Ei presidente de ¡a Junta Central de Regantes 
de ia Mancha Oriental, Francisco Belmonte, se 
reunió ayer con el alcalde de Albacete, Juan 
Garrido, para intercambiar opiniones en tomo 
a temas referidos al abastecimiento de agua. 
Al término del encuentro, Belmonte señaló que

le habían puesto de manifiesto al alcalde que 
la Junta Central de Regantes se inclina por 
la opción del trasvase para llevar a cabo el 
proyecto de la traída de aguas del Júcar, ya 
que de esta manera se desbloquearía el uso 
de esta infraestmetura. Por otra parte, Fran

cisco Belmonte recomendó al alcalde la pre
sencia de un vocal permanente del Ayuntamiento 
en la Junta Central de Regantes, sobre todo 
por la información que en este organismo se 
maneja referente a asuntos de vital interés para 
los usuarios del agua del Júcar,
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E.P.

Antes de iniciar sus vaca
ciones, el alcalde de Albacete, 
Juan Garrido, recibió ayer al 
presidente de la Junta Central 
de Regantes de la Mancha 
Oriental, Francisco Belmonte, 
con quien estuvo conversando 
sobre diversos asuntos, todos 
ellos relacionados con el abas
tecimiento de agua a Albacete, 
dando respuesta a la petición 
que le formuló hace tiempo 
este organismo.

Así, con respecto al proyecto 
de la traída de agua del Júcar, 
aunque el Ayuntamiento se ha 
pronunciado por la opción del 
Picazo, Belmonte trasladó ayer 
al alcalde que la Junta de 
Regantes es partidaria de apro
vechar la infraestructura del 
trasvase, sobre todo porque de 
esta manera se desbloquearía 
su uso desde el punto de vista 
jurídico, dado que Castilla-La 
Mancha no puede utilizarlo.

De esta manera, “sería más 
fácil para los regantes poder 
traer los 80 hectómetros cúbi
cos para bombeos, los 60 de 
reservas para consolidación de 
riego y los 120 hectómetros 
para los nuevos regadíos”. La Junta Central de Regantes apuesta por utilizar el trasvase para traer el agua del Júcar.

Opinión de la Confederación

No obstante, el presidente 
de la Junta Central de Regan
tes indicó que todavía se está 
a la espera de conocer el pro
yecto de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar, para 
que posteriormente las tres 
partes implicadas (Junta de 
Castilla-La Mancha, Ayunta
miento y Confederación) se 
pongan de acuerdo sobre cuál 
es la alternativa más acon
sejable.

Por otra parte, Francisco 
Belmonte señaló que le comu
nicó al alcalde la conveniencia 
de vertebrar las estructuras de 
cara al futuro, por lo que sería 
bueno que el Ayuntamiento de 
Albacete, por ser uno de los 
principales usuarios, estuviera 
plenamente integrado en la 
Junta Central de Regantes, ya 
Que “manejamos un volumen 
í^yy importante de informa
ción, de la que el Ayuntamien-

Belmonte mantuvo ayer un encuentro con el alcalde de Albacete.

to también podría beneficiarse 
a la hora de llevar a cabo sus 
proyectos”.

En ese sentido, Francisco 
Belmonte le insistió a Juan

Garrido en que sería muy con
veniente que el Ayuntamiento 
tuviera un vocal permanente 
en la Junta Central de Regan
tes.

» El campo de golf podría 
haberse plasmado

A modo de ejemplo de la importancia que tiene el hecho 
de que el Ayuntamiento esté representado con un vocal 
permanente en la Junta Central de Regantes de la Mancha 
Oriental, Francisco Belmonte se refirió a la intención del 
equipo de gobierno municipal de construir un campo de golf 
en la ciudad de Albacete.

En este sentido, Francisco Belmonte recriminó a Juan 
Garrido que no expusiera en su momento a la Junta Central 
de Regantes el proyecto del campo de golf, ya que de haberse 
tenido información en profundidad al respecto, se hubiera 
podido plantear en las negociaciones y las necesidades de agua 
podrían haber quedado plasmadas en el plan hidrológico.

Sin embargo, aunque todavía podría encajarse en el plan 
de cuenca aprobado el campo de golf, se ha perdido un arma 
de negociación importante, ya que ante las peticiones de otras 
provincias, como es el caso de la creación del Parque Terra 
Mítica en Valencia, Albacete podría haber obtenido otras 
compensaciones.
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EI sindicato entiende que deben declararse nulos los contratos y pide la dimisión de Juan Modesto Cebrián

Se suspende cautelarmente la selección del
personal de la UPD de Diputación, según CC.001

B. LARIO

La sección segunda de la 
Sala de lo Contecioso Admi
nistrativo ha aceptado la sus
pensión solicitada por el sin
dicato CC.OO. respecto al pro
cedimiento de selección para 
conformar las listas de espera 
para futuras contrataciones 
temporales de personal direc
tivo, técnico y de apoyo de la 
Unidad de Promoción y 
Desarrollo de la Diputación, 
según informó ayer en rueda 
de prensa el responsable de 
acción sindical de CC.OO. en 
la Diputación, Manuel García.

Como se recordará, el pasa
do mes de junio se puso en 
funcionamiento en la Diputa
ción la denominada UPD. En 
aquel momento, sindicatos y 
oposición denunciaron lo que 
ellos consideraban una clara 
“contratación irregular” de 
diez personas, “afines al PP” 
que pasaron a ocupar diversos 
puestos en esta Unidad.

Debido a la “gravedad del 
caso”, era necesario pedir la 
suspensión cautelar del acto 
administratito, dijo Manuel 
García. “Ahora, la sala, en este 
auto considera esta suspensión 
cautelar y por tanto deja sin 
validez los pasos administrati
vos que ha dado la Diputación. 
Concretamente, en lo que se 
basa el auto es en la apro
bación de las bases, firmadas 
por el presidente de la Dipu
tación. La sala dice que las 
bases deberían ser aprobadas 
por el Pleno, algo que no se 
produjo. En base a esto, y 
teniendo en cuenta el perjuicio 
que ocasiona a la administra
ción, suspende cautelarmente 
esta medida”.

CC.OO entiende que una 
vez que se suspende la ela
boración de las bases quedan 
suspendidos todos los actos 
posteriores que se han llevado 
a cabo, tanto la selección como 
la posterior contratación por 
parte de Diputación de estos 
diez trabajadores.

CC.OO. considera que el hecho es sufícientemente grave como para que dimita el diputado de Personal.

1*
»

“Aunque somos conscientes 
de que determinado tipo de 
políticos no renuncian a sus 
puestos, esta actuación prepo
tente y dictatorial de Juan 
Modesto Cebrián, suspendida 
cautelarmente por la Justicia, 
creemos que ha de hacerle 
recapacitar y considerar seria
mente su dimisión”. “Debe irse 
y dejar que otra persona, más 
capacitada, lleve a cabo la ges
tión de personal. Nos cuesta 
trabajo creer que Cebrián des
conocía la ilegalidad del pro
ceso. Si la conocía, ha come
tido una falta muy grave”.

El representante de CC.OO. 
destacó que el sindicato, desde 
el principio, vio que no se res
petaron los principios de lega
lidad que deben regir la con
tratación en la administración 
pública. Las bases no fueron 
publicadas y se hicieron sin dar 
participación a oposición y sin
dicatos, que tampoco estuvie
ron presentes en el tribunal...

Piden recurrír a ¡as listas de 
espera para los nuevos contratos

B.L.

El sindicato considera que
la Unidad de Promoción y 
Desarrollo debe seguir funcio
nando pero entiende que los 
puestos deben ser ocupados 
por personas que integran las 
listas de espera de la Dipu
tación.

“Una vez que se agote esta 
lista, la Diputación debería 
publicar las bases, convocar la 
selección, hacerla pública y dar 
participación en el Tribunal a 
todas las personas que deben 
estar en él, con toda claridad”.

CC.OO. espera ahora que la

Diputación cumpla la decisión 
de los Tribunales. “Nosotros 
seguiremos siempre exigiendo 
que se cumpla el convenio 
colectivo y el acuerdo marco”.

La Diputación tiene ahora 
cinco días, desde el conoci
miento del auto, para recurrir. 
“Ahora bien, según la infor
mación de nuestro gabinete 
jurídico, esto no quiere decir 
que no tenga que cumplirlo. 
Creemos que ha sido muy gra
ve la situación generada por 
el diputado de Personal”, con
cluyó el responsable de acción 
sindical de CC.OO., Manuel 
García.

Cebrián: “El auto 
de suspensión es 
inejecutable”

B.L.

En relación a la denuncia ’ 
de CC.OO., el diputado de 
Personal, Juan Modesto : 
Cebrián, apuntó ayer que la 
Diputación no tiene conoci
miento de ningún auto en el . 
que se haya suspendido nada. 
No obstante, dijo el diputado, 
si se diera por cierto el anuncio 
de CC.OO. “yo tengo que • 
negar taxativamente que la sala i 
haya suspendido la contrata
ción que hizo Diputación del j 
personal de la UPD. Es falso i 
porque la sala todavía no ha 
entrado a conocer el asunto. , 
Procesalmente, la Diputación ; 
no ha podido hacer la con- i 
testación a la demanda. La sala 1 
no conoce ni los argumentos j 
de CC.OO. ni de la Dipu- j 
tación”. j

El diputado explicó que “se i 
se puede pedir la suspensión j 
de algo que se está realizando. J 
Sin embargo, el procedimiento 1 
de selección estaba concluido.! 
Para nosotros, el auto de sus-1 
pensión es inejecutable”. J

Según José Antonio García,! 
miembro de los servicios jurí-1 
dicos de Diputación, “en nin-J 
gún caso ese auto declara la 1 
nulidad de todo el proceso de l 
selección ni de las bases”. j

No obstante, el diputado del 
Personal ratificó su intención 1 
de recurrir esta decisión judi
cial. “De todas formas, noso- . 
tros no vamos a hacer nada 
porque no se dice que anu- ’ 
lemos un decreto ni dar de ■ 
baja unos contratos. Eso debej 
quedar claro, pero al mismo 
tiempo esperamos una resolu- 
ción de fondo antes”. ’

El diputado señaló que la ’ 
sección sindical de CC.OO. de ■ 
Diputación debería pedir a sus • 
servicios jurídicos que les infor- j 
mase claramente sobre el auto.

E

ALTO COMISIONADO DE LAS

RACIONES UNIDAS PARA
LOS REFUGIADOS

Refugiado,a: 

personas que, por 

guerras o 

persecuciones 
políticas, huyen 

a país extraño.

ACCION*CONTRA EL

DON MANUEL GARCIA-ANDUJAR CASTILLO
(Relojero)

Ha fallecido en esta capital a los 63 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos 
y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Su esposa, Herminia Monte Castillo; hijos, Concepción, 
Manuel, M^ Suceso y José Luis; hijos políticos, José 
Luis y Llanos; hermanos, José y Ana; hermanos polí
ticos, nietos, sobrinos, primos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que se celebrará hoy Sábado día 1 de Agosto, a las ONCE de

c/ Barceló 13 1» izq. 28004 Madrid 711.: (91) 593 90 00
la mañana, partiendo del Hospital General a la Santa Iglesia Catedral.

Albacete, Agosto de 1998.
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El Consejo de Ministros destinará a este provecto 4.000 millones de pesetas

El Gobierno declarará de interés 
general la traída de aguas del Júcar

LT

El Consejo de Ministros pro
cedió ayer al estudio de un 
paquete de obras hidraúlicas 
de interés general para la 
nación, que supondrán la 
inversión en diez comunidades 
autónomas de un total de 
215.939 millones de pesetas, de 
los que cerca de 10.000 millo
nes serán para Castilla-La 
Mancha.

Según informó el Ministerio 
de Medio Ambiente, las obras 
se caracterizan por ser “abso
lutamente necesarias” para una 
correcta planificación hidroló
gica de las cuencas intercomu- 
nitarias e intracomunitarias, y 
su declaración de interés gene
ral se fundamenta en las 
demandas existentes por parte 
de amplios sectores de la 
población.

La exposición de motivos 
recoge que es el Estado el que 
debe abordar y financiar deter
minadas actuaciones hidráuli
cas, en su totalidad o en parte, 
dado su carácter de interés 
general de la nación.

De acuerdo con la Ley de 
Aguas, han de ser aprobadas 
por ley e incorporadas, con 
posterioridad, al Plan Hidro
lógico Nacional. Las actuacio
nes previstas corresponden a 
obras de abastecimiento de 
aguas, regulación y laminación

Alonso urge a la ministra a que dé a conocer 
cuanto antes el Plan Nacional de Regadíos

LT

El consejero de Agricultura 
y Medio Ambiente, Alejandro 
Alonso, urgió ayer a la ministra 
Loyola de Palacio a que dé 
a conocer cuanto antes el 
documento sobre el Plan 
Nacional de Regadíos Hori
zonte 2008 para comprobar las 
nuevas hectáreas de regadío 
que corresponden a Castilla-La 
Mancha.

En una rueda de prensa 
celebrada en Guadalajara, 
Alonso dijo que lo más cri
ticable de la actuación de Pala
cio en materia de regadíos es 
la falla de información sobre 
el futuro plan, porque “ahora 
no sabemos nada. No tengo 
ninguna información concreta 
de si se van a hacer las hec
táreas de regadíos previstas en 
los planes de interés nacional”.

El consejero reclamó que el 
Ministerio ponga sobre la mesa 
lo antes posible el Plan de 
Regadíos sobre el que todavía 
no se han dado datos, e insistió 
en que lo que tiene que hacer 
De Palacio es sacarlo a la luz 
pública para que todas las par
tes puedan emitir propuestas 

de avenidas, así como a depu
ración de aguas residuales y 
a obras de infraestructura 
hidráulica para aprovecha
miento de regadío.

■Varias de ellas se quieren 
financiar mediante fondos 
comunitarios, por lo que resul- ■ 
ta necesario que su licitación 
y posterior contratación se rea
lice a la mayor brevedad posi
ble.

Las características concretas 
de las obras y las circunstancias 
que en ellas concurren, acon
sejan declarar la utilidad públi
ca de las mismas, además de 
la urgente ocupación de los 
bienes afectados por su ejecu
ción a los efectos previstos en 
la ley de Expropiación Forzosa.

Proyectos de obras para 
Castilla-La Mancha

En el Proyecto de Real 
Decreto se prevé declarar de 
interés general el abasteci
miento con aguas superficiales 
del Júcar para Albacete con 
un proyecto de inversión por 
valor de 4.000 millones de 
pesetas.

No obstante será el próximo 
mes de septiembre cuando la 
empresa estatal Aguas del 
Júcar redacte el proyecto defi
nitivo para el abastecimiento 
urbano de Albacete, cuando se 
sabrá el montante de la inver- 

senas y rigurosas, tanto el 
Gobierno regional, como los 
agritultores, regantes y orga
nizaciones en general.

Según Alonso, “hasta ahora 
lo único que conocemos son 
algunas informaciones poco o 
nada transparentes, porque en 
cada foro se dicen unas cifras 
y eso es una cosa intolerable”.

Ceremonia de la confusión

“Estamos asistiendo a una 
gran ceremonia de la confu
sión” puntualizó Alonso, quien 
defendió la petición de más 
zonas regables por parte de la 
Asociación de Agricultores y 
Ganaderos de Guadalajara 
(APAG) y anunció el compro
miso de la Junta de Comu
nidades a apoyarles financie
ramente si el Gobierno central 
también asume ese compro
miso.

En este sentido, el consejero 
dijo que se está a la espera 
de lo que diga el Ministerio 
de Agricultura sobre esta peti
ción, aunque “con los datos 
que tengo me da la impresión 
de que en la provincia de Gua
dalajara no habrá ni una hec-

En septiembre se sabrá si el trasvase será la opción elegida para el abastecimiento de aguas a Albacete.

sión, ya que desde la Confe
deración Hidrográfica del 
Júcar se ha avanzado que la 
traída de aguas podría reali
zarse desde el trasvase 
Tajo-Segura, en lugar de un 
toma en el embalse de El Pica
zo, lo que podría abaratar sus
tancialmente el coste del pro

I

Alejandro Alonso, consejero de Agricultura y Medio Ambiente.

tárea más”.
No obstante Alejandro 

Alonso manifestó que el 

yecto.
Otras obras recogidas en 

este Real Decreto son la con
ducción desde la presa de 
Torre Abraham al pantano de 
Gasset para el abastecimiento 
de Ciudad Real y su comarca 
por valor de 4.338 millones; 
el suministro e instalación de

Gobierno de Castilla-La Man
cha está dispuesto a negociar 
un modelo de financiación de 

caudalímetros y limitadores de 
caudal en los acuíferos de La 
Mancha Occidental y del Cam
po de Montiel por un importe 
de 1.485 millones de pesetas.

En total el presupuesto pre
visto por el Gobierno a obras 
hidraúlicas en la región ascen
derá a 9.823 millones.

los regadíos si la administra
ción central también adopta 
esta actitud.

M.C.D.2022
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La Junta presentará su propuesta de resadíos consensuada con el sector asncola en septiembre

Gil desmiente las cifras del MAPA
sobre los regadíos para la región

LT

El director general del 
Agua, Alejandro Gil, ha afir
mado que el Ministerio de 
Agricultura sigue ofreciendo a 
Castilla-La Mancha menos 
hectáreas de nuevos regadíos 
que las contempladas en el 
plan vigente, en contra de lo 
afirmado por el director de 
Desarrollo Rural del MAPA, 
Antonio Rodríguez de la Bor
bolla.

Alejandro Gil mantuvo una 
segunda reunión con Rodrí
guez de la Borbolla y el asesor 
del MAPA en materia hidráu
lica, José María Egea, para dis
cutir el “presunto” borrador 
del Plan Nacional de Regadíos 
Horizonte 2008, según dijo a 
EFE el director general, quien 
calificó el encuentro de decep
cionante, al tiempo que criticó 
la ausencia de un documento 
concreto al respecto.

Mientras Rodríguez de la 
Borbolla asegura que Casti
lla-La Mancha contará, según 
el futuro plan, con 26.559 nue
vas hectáreas de regadío, Gil 
afirma que sólo son 23.000, 
puesto que el MAPA incluye 
unas 3.500 localizadas en Alco
lea de Tajo (Toledo) que ya 
están transformadas desde 
hace tres años y cuya puesta 
en marcha está pendiente de 
la Confederación Hidrográfica 
del Tajo.

Guerra de cifras

Según el director general del 
Agua, la oferta real del Minis
terio de Agricultura para Cas-

Las ventas de aceite de oliva
bajaron un 9,5% en el mes de junio

Las ventas de aceite de oliva 
se situaron durante el pasado 
mes de junio en 30,223 millo
nes de litros, lo que representa 
un descenso del 9,5 por ciento 
en relación a mayo, según los 
datos de la Asociación Nacio
nal de Industriales Envasado
res y Refinadoresde Aceites 
Comestibles (ANIARAC).

Sin embargo, respecto al 
mismo mes del año anterior, 
las ventas aumentaron en un 
2,5 por ciento, ya que en ese 
período las ventas fueron de 
29,4 millones de litros.

De los 30,2 millones de 
litros, 2,7 millones correspon
dieron a Virgen Extra de hasta 
un grado; 1,3 millones a Virgen 
de hasta dos grados; 14,9 millo
nes a oliva de hasta 0,5 grados 
y el resto, 11,2 millones de 
litros, a oliva entre 0,5 y 1,5 
grados.

■

Alejandro Gil, director general del Agua.

tilla-La Mancha son 12.500 
nuevas hectáreas de iniciativa 
pública, 4.500 de regadíos pri
vados y 6.000 del proyecto La 
Sagra-Torrijos, lo que suma 
23.000 hectáreas, cifra inferior 
a las 24.500 contempladas en 
el Plan de Regadíos vigente 
y que ya fue criticado desde 
la región.

Gil también matizó las pre
visiones del Ministerio en 
cuanto a modernización de 
superficies de riego -que según 
el MAPA aumentarán en la 
región hasta 91.000 hectáreasy

Por último destacar que las 
ventas de aceite de oliva en 
el primer semestre de este año 
han ascendido a 221,98 millo
nes de litros, mientras que las 
de orujo de oliva fueron de 
32,1 millones de litros.

Aceite de girasol

En cuanto al aceite de gira
sol, las ventas en junio aumen
taron en un 2,3 por ciento, al 
pasar de 18,7 millones de litros 
en mayo a 19,1 millones, con 
un total acumulado en el pri
mer semestre de 136,54 millo
nes de litros.

El volumen de aceites vege
tales vendidos en el mes de 
junio fue de 58,194 millones 
de litros, con un descenso del 
4,4 por ciento en relación a 
mayo y un acumulado en los 
seis primeros meses de 401,5 
millones de litros.

explicó que el futuro plan con
templa una financiación al 50 
por ciento entre la adminis
tración y el agricultor cuando 
en el plan vigente el estado 
invertía un 70 por ciento, “son 
más hectáreas, pero menos 
dinero”, dijo.

Por otra parte, el director 
general acusó Rodríguez de la 
Borbolla de mentir cuando 
afirma que desde 1985 la 
Administración regional no ha 
puesto ni una sola hectárea en 
regadío, y afirmó que la Junta 
ha cumplido su parte en el pro

Las ventas de aceite de oliva en junio fueron de 30.223 millones de litros.
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yecto de Alcolea del Tajo y 
ha finalizado la primera fase 
del de La Sagra-Torrijos, cuya 
segunda fase está ya muy avan
zada.

Limitación de regadíos

Desde la Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente 
también se ve con preocupa
ción la intención del Ministerio 
de Agricultura de limitar la 
creación de nuevas hectáreas 
de regadíos, aunque sea sin 
financiación de la administra
ción central, según manifestó 
Alejandro Gil.

“Castilla-La Mancha no 
quiere derechos de papel, sino 
derechos reales sobre el agua”, 
dijo el director general en alu
sión al cumplimiento de los 
planes de cuenca, al tiempo 
que insistió que la Junta de 
Comunidades no tiene una 
actitud intransigente en el 
debate de los regadíos y está 
dispuesta a negociar plazos y 
financiación, pero no “consen
tiremos que se nos den cifras 
tajantes”.

La discusión sobre el futuro 
plan de regadíos se aplazará 
hasta la Conferencia Sectorial 
de Agricultura que se celebrará 
en octubre, si bien el Gobierno 
de Castilla-La Mancha tiene 
previsto presentar en septiem
bre una propuesta sobre las 
expectativas de la región en 
materia de regadíos consensua
da con los regantes, coopera
tivas y organizaciones agrarias 
de la región.

La mayoría de los j 
países productores 1 
de la UE coinciden . 
con las reservas de ‘ 
España ante la
OCM del Vino j

LT '

La mayor parte de los países 
productores de vino de la 
Unión Europea coinciden con 
España en sus reservas a la 
propuesta de reforma de la 
OCM del Vino presentada por 
la UE, según explicó ayer el 
responsable del sector de 
Coag-IR y presidente del 
Comité Consultivo del Vino de 
la UE, Félix Báguena.

De esta forma, tras la reu
nión del Comité, Félix Bágue
na señaló que Alemania y Aus
tria, aunque consideran que la 
iniciativa tiene elementos posi
tivos para abordar el futuro, 
matizan que se dejan dema
siadas cosas a decidir por Bru- 
selas.

En este sentido, la Mesa 
para la Defensa de la Viña y 
el Vino ya advirtió reciente
mente que la reforma obligará 
a una negociación permanente, 
porque se deja la resolución 
de una gran cantidad de medi
das en manos del Comité de 
Gestión de la UE.

Félix Báguena añadió que a 
estos dos países les gustaría 
que hubiera más subsidiarie
dad y califican como negativa 
la ausencia de ayudas a la 
promoción.

El representante de 
Coag-IR afirmó que Italia 
coincide con el sector español 
en la necesidad de definir lo 
que es el vino para evitar que 
puedan vinificarse mostos de 
países terceros y clarificar el 
tema del azúcar.

Por contra, Italia discrepa de 
España en la cuestión de la 
destilación, ya que considera 
positiva la eliminación de la 
destilación obligatoria “y nega
tiva en cuanto que se abre 
mucho al mercado.

Félix Báguena subrayó que 
Portugal considera la reforma 
propuesta por la Comisión 
Europea positiva en todos los 
aspectos, mientras que Francia 
califica la reforma como bue
na, pero demasiado orientada 
al mercado, “muy liberal y con 
buen presupuesto”.

Una propuesta mejorable

El responsable de Coag-IR 
dijo que la propuesta de refor
ma “no es ni positiva ni nega
tiva, pero sí manifiestamente 
mejorable”.

Así, señaló que la validez 
del documento dependerá de 
la definición de los precios y 
de la cantidad asignada a Espa
ña tanto en destilación de uso 
de boca como en la reestruc
turación del viñedo.

Destacó que en relación al 
debate suscitado en torno a la 
inclusión de los viñedos viejos 
en la reestructuración que la 
Comisión no es partidaria de 
su introducción.

Por último, sobre los f^^^F" 
chos de replantación añadió 
que el comercio y la industria 
solicitan la libertad de P^^f* 
taciones sin ninguna restricción
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CC.OO. realizará una campaña de información entre los jornaleros. Albacete con 800 jornaleros será la provincia que desplace mayor número de temporeros.

; | La mayoría proceden de la provincia de Albacete y cobrarán un sueldo medio cercano a las 200.000pesetas

Un millar de temporeros de la región 
trabajarán en la vendimia francesa

LT

Más de 1.000 temporeros de 
a Castilla-La Mancha participa- 
a rán en la campaña de la ven- 
- dimia francesa durante el 
a próximo mes de septiembre, 
a por un salario medio cercano

a las 200.000 pesetas.
e Albacete, con cerca de 800 
a jornaleros, será la provincia 
)I . castellano-manchega desde la 
o que se desplace un mayor 
e número de trabajadores al país 
e vecino.
’l Según el reponsable del

Area del Campo del sindicato 
'^ CC.OO. en Albacete, Vicente 
la Rivas, el salario medio que 
a recibirán las temporeros de los 
la patronos franceses, rondará las 
i" 12.000 pesetas al día, “de lo 
■e que hay que descontar los gas

tos de estancia y manutención, 
>e por lo que más o menos suelen 
la cobrar en torno a las 10.500 
>n pesetas, puesto que el salario 
ps que reciban no podrá ser 
la menor que el Salario Mínimo 
e- Interprofesional Garantizado 
la de Francia, que está entre los 
)n 40-45 francos a la hora, unas

1 .000 pesetas”.
Considerando que la cam

paña francesa dura una media 
de 25-30 días y que la jornada 

R es de 9 horas, los temporeros 
T' podrían ganar un sueldo total 
.3" bruto de unas 225.00 pesetas. 
1^ A esta cantidad hay que res

tar el 21 por ciento de pres- 
ez tación social francesa (unas 
de 50.000 pesetas) por lo que el 

y salario neto total del témpo
ra' rero rondaría las 180.000 pese- 
so tas.

, pestiños 
al
13 Tos destinos preferidos por 
la b Temporeros castellano-man- 

suelen centrarse en 
Avignon, Nimes, Lunell, Mont- 

Pg- pP^er o Beziers, aunque tam- 
lió K ” vendimian en Burdeos, 
ria ^^’'^e>nne o Lexignan, como el 
m- -^^^^ ^^ '^^ jornaleros espa- 
ón ^'

En general, “son los propios 
trabajadores los que contactan 
con los patronos franceses, 
bien porque han estado allí 
otros años o bien porque cono
cen a alguien que ha estado 
allí anteriormente”, indicó 
Rivas.

Además subrayó que hoy en 
día los temporeros que viajan 
hasta el país vecino tienen más 
información de la que tenían 
antes, “hace años, viajaban 
incluso sin permisos de trabajo, 
hoy ya esto no ocurre, suelen 
ir a cubrir un número de pla
zas, pero con todos sus papeles 
en regla, además de que dis
ponen de más información”.

El sindicato, por su parte, 
realizará una campaña de 
información para que los jor
naleros conozcan sus derechos 
como trabajadores comunita
rios y exijan las condiciones 
mínimas laborales, de aloja
miento y asistencia social.

CC.OO. también se pondrá 
en contacto con los sindicatos 
franceses para tratar de nego
ciar el estancamiento de los 
salarios y visitará a los tem
poreros en Francia, según 
explicó el secretario general de 
la Federación del Campo de 
CC.OO., José Fuentes Caba
llero.

A pesar de que el número 
de jornaleros que se desplazará 
este año a Francia es bastante 
numeroso, 12.890 a nivel nacio
nal, el número desciende año 
tras año, por distintas causas.

Trasnsporte

“Fundamentalmente, los tra
bajadores, que son eventuales 
del campo y se dedican a des
plazarse de lugar en lugar a 
hacer campañas, prefieren que
darse más cerca de sus casas, 
aunque ganen menos dinero, 
porque, a pesar de que en 
Francia ha mejorado la situa
ción de los trabajadores toda
vía existen deficiencias en los 
alojamientos, por ejemplo”.

Trabajadores albaceteños en la estación de tren con destino a la vendimia en el año 89.

a

dijo Rivas.
La mayor parte de los jor

naleros viajarán a Francia en 
autobuses concertados, “a nivel 
estatal existe una empresa que 
se dedica a hacer estos viajes. 
Si ellos nos piden información, 
nosotros podemos ponerles en 
contacto con esta empresa y 
decirles cuál es el lugar más 
cercano a su localidad de ori

gen para poder coger estos 
autobuses”, explicó el respon
sable sindical.

También señaló que en 
Albacete, por ejemplo, son, en 
su mayoría, familias enteras o 
grupos de amigos los que se 
desplazan en conjunto a Fran
cia, “por lo que suelen hcerlo 
en coches particulares”.

Por otro lado. Fuentes

Caballero informó que el sin
dicato tiene previsto poner a 
disposición de los temporeros, 
autobuses para sus desplaza
mientos a Francia y evitar así 
uno de los mayores problemas 
de la campaña en los últimos 
años, la utilización de trans
portes piratas y clandestinos 
por parte de los jornaleros, con 
el consiguiente riesgo.
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EI presidente de los empresarios de Campollano se reunió ayer con e¡ Grupo Socialista

Adeca pide una previsión de 
suelo para industrias agrícolas

E.P.

Con objeto de repasar los 
proyectos pendientes y los que 
están en cartera, el presidente 
de Adeca, José Luis García, 
se reunió ayer con concejales 
del Grupo municipal Socialista.

Entre los temas que se abor
daron en este encuentro, tanto 
el presidente de Adeca como 
el portavoz socialista, Rafael 
López Cabezuelo, destacaron 
la conveniencia de ir dando los 
pasos oportunos para disponer 
de una previsión de suelo, en 
la parte de la derecha de Cam
pollano conforme se va por la 
carretera en dirección a 
Madrid, para la futura ubica
ción de empresas agrícolas.

Esta dotación de suelo, que 
no se incluye en la ampliación 
de los 600.000 metros cuadra
dos prevista en el PGOU, sería 
muy aconsejable para revita
lizar el sector de la industria 
agroalimentaria, concretamen
te la actividad que afecta a la 
transformación de los produc
tos.

Señalización informativa

Por otro lado, .el presidente 
de Adeca se refirió a la nece
sidad de proceder cuanto antes 
a la señalización informativa 
del Polígono de Campollano, 
ya que en la actualidad son 
las propias empresas las que 
colocan su cartel indicativo 
donde les parece.

Según José Luis García si 
se trata de convertir el polí
gono en un foco de atracción 
para nuevas inversiones, una 
de las cosas que primero tene
mos que hacer es poner los 
medios para guiar de manera 
correcta a los visitantes.

Asimismo, José Luis García 
comentó que los empresarios 
de Campollano siguen reivin
dicando el acceso sur, por ser 
una obra necesaria para evitar 
el riesgo de accidentes que 
ahora existe dado el alto núme
ro de peatones y de vehículos

Cg. Polígono Industrial

B

Campollano

Adeca reclama una previsión de suelo para revitalizar la industria agrícola.

que circulan por esa zona.

Palacio Ferial

En cuanto a la reciente deci
sión del equipo de gobierno 
de dar su visto bueno al pro
yecto del palacio ferial promo
vido por la Diputación Provin
cial, el presidente de Adeca 
repitió una vez más que “no 
vamos a duplicar el esfuerzo 
dinerario que supone un pro
yecto de esta envergadura, 
pero lo que sí pedimos es que 
la Diputación dé cabida a la 
participación para que entre 
todos hagamos el mejor pabe
llón”.

En este sentido, José Luis 
García añadió que “en Adeca 
creemos que debemos tener un 
peso específico a la hora de 
opinar, sobre todo porque 
somos los empresarios los que 
tenemos que darle contenido 
al pabellón”.

^ Los empresarios proyectan 
una Agencia de Energía

Entre los proyectos de futuro, Adeca tiene especial interés 
en sacar adelante la Agencia de Energía, que en el supuesto 
caso de llevarse adelante supondría un importante ahorro en 
los costes de produccción de las empresas y en consecuencia, 
una mayor competitividad en el mercado.

Por su parte, el portavoz del Grupo municipal Socialista, 
Rafael López Cabezeulo, señaló que la Agencia de Energía 
no sólo sería buena para todas las empresas que están 
concentradas en el Polígono, sino para el conjunto de la ciudad.

En este proyecto, según detalló el presidente de Adeca, José 
Luis García, se lleva trabajando algo más de seis meses y 
el siguiente paso es reunirse en el mes de septiembre con 
el portavoz de la Oficina de Castilla-La Mancha en Bruselas, 
Javier Velasco, para lograr subvenciones de la Unión Europea 
y mantener con el mismo objetivo un encuentro con los 
responsables de la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, ya que “en función de las ayudas que se consigan 
el proyecto tendrá una u otra dimensión”.

La Diputación se 
compromete a 
estudiar la 
ubicación del 
pabellón ferial en 
Campollano

íií

Ayer por la mañana tuvo 
lugar una reunión entre la jun
ta directiva de la Asociación 
de Empresarios de Campolla
no (Adeca) y el vicepresidente 
de la Diputación, Eduardo 
Núñez Nogales, centrándose 
ambas partes en el proyecto : 
de construcción de un palacio 
ferial en la ciudad.

Tras exponer las ideas, se , 
llegó finalmente a un preacuer- . 
do mediante el cual, la Dipu
tación se compromete a estu
diar la construcción del men
cionado centro en los terrenos 
de Campollano.

Durante la reunión, la junta 
directiva de adeca expuso a 
Núñez Nogales los motivos por 
los que consideran importante 
que la construcción del centro 
se realice en Campollano. De . 
este modo mostraron su preo- 
cupación por la necesidad de 
instalar nuevas empresas tras 
la ampliación que se llevará 
a cabo en el Polígono durante 
los primeros meses del próxi- • 
mo año. Así, desde Adeca se . 
considera que el centro sería 
un importante atractivo a la 
hora de atraer a estas empre- .. 
sas, apoyando, además, las pre- 
sentaciones que del Polígono . 
va a iniciar Adeca en las prin- .j 
cipales ciudades del país.

Igualmente, los dirigentes de 
Adeca explicaron al vicepresi
dente de la Diputación que con 
la ubicación del proyecto en 
Campollano se daría utilidad 
a unos terrenos que están . 
sufriendo una degradación 
constante, y que llevan camino 
de convertirse en el principal '. 
vertedero de la ciudad. ^

Estas razones, unidas al 
hecho de que el pabellón ferial ; 
sería el nexo perfecto de unión <' 
entre Campollano y la ciudad, 
fueron entendidas por el vice- - 
presidente de la Diputación, 
quien se mostró favorable a 
estudiar la posibilidad de tras
ladar el pabellón al Polígono. ...
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La Confederación planteó esta necesidad en “Albacete ante e¡ reto del sislo XXr

FEDA manifiesta su apoyo al 
proyecto de un recinto ferial

LT

La Confederación de 
Empresarios de Albacete, a 
través de sendas cartas envia
das por su presidente al alcalde 
de la ciudad, y al presidente 
de la Diputación Provincial, 
Juan Garrido y Emigdio de 
Moya, respectivamente, se con
gratula del proyecto de cons
truir un pabellón ferial y que 
ya ha obtenido el visto bueno 
de la Comisión de Urbanismo 
del Ayuntamiento.

Desde FEDA se considera 
que este tipo de instalación 
benefician el desarrollo y el 
progreso no sólo de la ciudad, 
sino de toda la provincia.

En 1997, FEDA editó un 
documento titulado “Albacete 
ante el reto del siglo XXI” 
aprobado por su asamblea 
general de ese año, en el que 
se recogía entre otros aspectos, 
la necesidad de construir o 
habilitar en su caso un edificio 
destinado a ser utilizado como 
lugar de celebración de ferias, 
exposiciones y actividades de 
promoción de cualquier tipo, 
que contribuyan al progreso de 
la provincia y la región.

Apoyo total de FEDA

Con estos antecedentes, 
FEDA ha mostrado tanto al 
Ayuntamiento como a la Dipu
tación su total apoyo a este 
proyecto, esperando que pron
to sea una realidad.

En el documento referido 
desde el punto de vista empre
sarial, se considera que el 
Recinto Ferial de Albacete, no

El fiscal cree que se marginó a la 
oposición en la tramitación del PGOU

E.P.

Los portavoces municipales 
de ICAM y del PSOE, José 
Eduardo Martínez Valero y 
Rafael López Cabezuelo res
pectivamente, dieron a conocer 
ayer el pronunciamiento de la 
fiscalía en el recurso que 
ambos grupos presentaron 
referido a la protección de los 
derechos fundamentales, en 
relación con la aprobación del 
PGOU.

Según explicó el portavoz de 
ICAM, el fiscal es favorable 
a que se estime la demanda 
porque considera que el equi
po de gobierno marginó a la 
oposición y la impidió inter- 
'^enir en la tramitación de la 
revisión del PGOU.

Reproduciendo los argu
mentos del fiscal, Martínez 
Valero indicó que se entiende 
que se vulneró el derecho fun
damental que tienen los con
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FEDA afírma que el recinto ferial no cumple las condiciones adecuadas.

es el marco idóneo para la 
celebración de ferias comercia
les y especializadas, ya que no 
reúne las condiciones necesa
rias para este tipo de eventos.

Sin embargo la ciudad de 
Albacete, incluso su provincia 
por su situación geográfica, la 
peculiaridad de su industria, la 
pujanza de su agricultura, etc, 
demanda la posibilidad de 
diponer de este pabellón ferial.

Así FEDA, ya dejó plantea
do ante las instituciones, fun

cejales a ser informados sobre 
todas las cuestiones que inci
dan en el ejercicio de su fun
ción, en la aprobación provi
sional del PGOU.

El portavoz de ICAM con
tinuó diciendo que el Minis
terio Fiscal expone las reite
radas quejas de los concejales 
de la oposición relativas a la 
falta de tiempo para el estudio 
de la documentación presen
tada por la empresa redactora, 
así como su petición, en al 
menos dos ocasiones, de la 
constitución de una comisión 
especial y de entrega de docu
mentos.

También recoge el fiscal en 
su pronunciamiento que tales 
peticiones fueron desatendidas 
por Alcaldía, y cómo se aprobó 
el Plan sin que las alegaciones 
a él presentadas y su contenido 
pudieran ser estudiadas ni por 
los técnicos municipales ni por 
la oposición. 

damentalmente aquellas que 
están ligadas a la vida alba
cetense en lo político, social 
y económico, la creación de un 
pabellón específico destinado a 
albergar ferias industriales, 
agrícolas y de servicios.

Además, en “Albacete, ante 
el reto del siglo XXI”, la Con
federación de Empresarios de 
Albacete argumentaba que la 
existencia de este pabellón, 
además de albergar desde su 
puesta de funcionamiento 

Los portavoces de ICAM y del Grupo Socialista.

muchas ferias de las ya exis
tentes podría alentar el incre
mento de las mismas, amplián
dose a otros sectores que en 
la actualidad no se animan a 
promocionarse por no dispo
ner de un lugar adecuado, fácil 
de acomodar, sin muchos 
desembolsos, que esté ubicado 
en un lugar de fácil acceso, 
bien comunicado con aparca
miento suficiente y en dispo
nibilidad total durante los 365 
días del año.

11

Bono pone un plazo 
de días o semanas 
para recibir las 
competencias de 
Educación

LT

El presidente de la comu
nidad autónoma, José Bono, 
destacó ayer que para recibir 
las competencias en materia 
educativa “no pienso estar 
esperando más allá de lo que 
Castilla-La Mancha considere 
prudente” y cifró esta “pruden
cia” en un plazo de días o 
semanas.

Tras inaugurar una residen
cia para mayores en Talavera 
de la- Reina, José Bono dijo 
que “ayer mismo estuve en 
Madrid, y ayer mismo estuve 
negociando las competencias 
educativas, y espero que poda
mos encontrar pronto un 
acuerdo”, y subrayó que “la 
prudencia” de la región para 
alcanzarlo se cifrará en días 
o semanas.

Contra los incendios

Por otra parte, el presidente 
del Ejecutivo regional se refirió 
al problema de la extinción de 
incendios en la provincia de 
Toledo y señaló que “más razo
nable que dar subvenciones a 
los ayuntamientos individuales, 
que hay más de 900 en la 
región, es que las diputaciones 
agrupen los servicios en mate
ria de lucha contra incendios 
en cada provincia y reciban las 
ayudas que la Junta tiene pre
vistas para este menester”.

El presidente del Ejecutivo 
citó como ejemplo lo que suce
de en las provincias de Ciudad 
Real y Albacete y apuntó que 
“lo importante es luchar 
prevenir los incendios y cuando 
se producen acabar con ” 
Lo que no se puede es pro 
vocar incendios políticos per
manentemente para ver quien 
se apunta la medalla”.

Relaciones institucionales

En cuanto a las relaciones 
entre el Ayuntamiento de 
Talavera de la Reina y la Junta 
de Comunidades destacó que 
“trato de ser considerado y cor
tés. Cuando puedo con el señor 
alcalde y cuando no es posible 
por su ausencia con las tala- 
veranas y talaveranos”.

Por su parte, el alcalde tala- 
verano, Florentino Carriches, 
visitó el jueves la misma resi
dencia de ancianos y destacó 
que ayer no lo haría porque 
había una reunión para estu
diar un convenio de extinción 
de incendios con la Diputación 
Provincial de Toledo y el 
Ayuntamiento de Toledo.

Concertar con la junta

Durante la inauguración de 
la residencia de ancianos la 
directora de la misma, María 
Amor Pérez, solicitó a José 
Bono que la Consejería de Bie
nestar Social se concerté con 
el nuevo centro, que es de ini
ciativa privada, y con un centro 
de día que se formará.
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Por e¡ que ambas entidades realizarán varias acciones conjuntas para contribuir a la formación de los empresarios

FEDA y Bancaja renovaron el 
convenio de colaboración financiera

EJIMENEZ

La Confederación de 
Empresarios de Albacete y la’ 
Fundación Bancaja renovaron 
ayer el convenio de colabora
ción financiera, que existía 
entre ambas entidades, y que 
se va renovando año tras año.

Por parte de FEDA firmó 
el convenio, su presidente José 
Manuel Martínez, y por parte 
de la Fundación Bancaja, el 
subdirector general, José Cor
tina Orrios.

José Manuel Martínez, pre
sidente de FEDA, afirmó que 
“quiero resaltar que desde 
hace unos años tenemos unna 
estrecha relación de colabora
ción con Bancaja, que es una 
de las entidades que más está 
desarrollando su actividad, en 
términos económicos, en Alba
cete y su provincia. Se va a 
renovar el convenio financiero, 
que tenemos establecido desde 
hace algunos años. También 
quiero resaltar que las condi
ciones que están aplicando a 
este convenio son de las más 
ventajosas que hay, actualmen
te, en el sector. Ño son sólo 
las condiciones económicas las 
que nos uqen con esta entidad 
financiera, sino la cantidad de 
acciones que estamos haciendo 
conjuntamente con ellos, desde 
formación, hasta jornadas, dia
rias y continúas, en todos los 

asuntos que están de actuali
dad en estos momentos”.

Por su parte el subdirector 
general de la Fundación, José 
Cortina Orrios, afirmó que 
“para Bancaja, el hecho de 
renovar por tercer año conse
cutivo este convenio, tiene 
mucha más importancia de lo 
que pueda parecer. Año a año, 
el esfuerzo de imaginación por 
acercamos a cuales son las 
necesidades del mundo empre
sarial de Albacete, y de Cas
tilla-La Mancha a través de 
este convenio, son importantes, 
porque hay unos comités de 
seguimiento de estos conve
nios, formados por represen
tantes de ambas entidades, en 
los que nos preocupamos de 
ver el grado de utilización que 
se está haciendo del convenio, 
y todos aquellos aspectos de 
mejora posible, con el fin de 
incorporarías en los próximos 
años”.

“Como novedades de este 
año, hemos hecho extensivo el 
convenio a todo el personal de 
FEDA. Quiero agradecer la 
confianza, que por parte de la 
Federación, se ha puesto en 
las relaciones con Bancaja, 
porque de alguna manera ellos 
actúan como valedores nues
tros”, afirmó José Cortina.

El subdirector general de 
Bancaja afirmó que “también 
me gustaría recalcar que

La fínna del convenio se realizó por José Manuel Martínez, por parte de FEDA, y por José Cortina, de Banera.

hemos querido incorporar más 
líneas de servicios, como los 
de exportación, una línea de 
avales a empresarios por sumi
nistro de combustible, etc.

“Como segunda parte de 
este convenio se mantienen 
colaboraciones en la formación 
permanente del empresariado.

Por ello, las jornadas que tene
mos previstas reálizar antes de 
final de año, van a ir dirigidas 
a tres aspectos: el primer 
aspecto va a ser el Euro, y 
los efectos que la introducción 
en él va a tener en las eco
nomías empresariales; una 
segunda jornada va a tratar

sobre el problema de la suce
sión en las empresas familiares, 
que componen mayoritaria
mente el tejido de empresarial 
de la provincia de Albacete; 
el tercer asunto será la apli
cación de la nueva ley sobre 
el Cierre Fiscal”, concluyó José 
Cortina.

Entregados los premios a las Asociaciones 
y Entidades de Interés Público y Social

EJIMENEZ

La Fundación Bancaja hizo 
entrega ayer de los premios a 
seis asociaciones de la provin
cia de Albacete en la convo
catoria de 1998 del Concurso 
de ayudas a Asociaciones y 
Entidades de Interés Público 
y Social.

El concurso tiene como fin 
la concesión de ayudas econó
micas a aquellas asociaciones 
y entidades de interés público 
y social, que careciendo de áni
mo de lucro presenten proyec
tos socio-asistentes de acuerdo 
con las bases que rigen el 
mismo.

Todos los premios han con
sistido en 250.000 pesetas para 
las seis asociaciones de la pro
vincia de Albacete premiadas.

Las Asociaciones que han 
resultado premiadas en Alba
cete han sido la Asociación 
Familias de niños oncológicos 
de Castilla-La Mancha (AFA- 
NION) de Albacete, Asocia
ción Amigos y Familiares de 
Enfermos Psíquicos 
(AFAEPS) de Albacete, Cári
tas Interparroquial de Hellín 
fue la tercera asociación galar

donada, la Asociación Tierra 
de Nadie de Elche de la Sierra, 
la Fundación Amparo Eres de 
Marhuenda de Villarrobledo, y 
la Asociación Pro Minusválidos 
psíquicos de Albacete (AS- 
PRONA) de Almansa.

Al acto de entrega de pre
mios asistieron Miguel Angel 
Utrillas, gerente de la Funda
ción Bancaja; Angel Villanueva 
Pareja, secretario de la Fun
dación; José Cortina Orrios, 
subdirector general de la enti
dad; y Antonio García Blan
quer, que es el director de la 
zona de Albacete.

Angel Villanueva, secretario 
de la Fundación Bancaja, afir
mó que “lo que vamos a entre
gar es, más que un premio, 
lo que se merecen cada una 
de las asociaciones. La Fun
dación lo único que intenta es 
apoyar en la inmensa tarea que 
hacen estas entidades. Es bue
no saber que todavía hay per
sonas en este mundo que se 
sacrifican por los demás, y ayu
dan a los que más lo necesitan. 
Por eso Bancaja quiere cola
borar en estos proyectos, y con 
estas subvenciones prestar apo
yo de carácter moral, y más

BANCAJA

Los miembros de la Fundación Banesa entregaron los premios a las seis asociaciones de nuestra provincia.

a aquellas asociaciones, que sin 
ánimo de lucro, prestan un ser
vicio de interés público y social.

en las diversas poblaciones de 
la provincia de Albacete, al que 
tenemos mucho cariño porque

la Fundación Bancaja lleva casi .^ 
60 años actuando en esta
ciudad”. M
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Las carreteras de la región soportarán una circulación de 1.300.000 vehículos. Carlos Moro, delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, pide prudencia ante la operación.

Moro afirma que se trata de una de Ias operaciones más complejas del año, y ea ella participan 616 asen tes

Se preven 1.300.000 desplazamientos en 
la región con la operación “1 de Agosto”

Los máximos representantes 
de la Guardia Civil, de la 
Dirección General de Tráfico, 
Protección Civil y de la Dele
gación del Gobierno en Cas
tilla-La Mancha presentaron 
ayer la operación especial de 
tráfico “P de Agosto”, que se 
puso en marcha a las 15.00 
horas de ayer y en la que se 
esperan cerca de 1.300.000 des
plazamientos por las carreteras 
que atraviesan la región.

El dispositivo de esta ope
ración, que se dará por con
cluida a las 24.00 horas de 
mañana domingo 2 de agosto, 
estará* compuesto por 616 
agentes de la Agrupación de 
Tráfico de la Guardia Civil, 
que velarán por la seguridad 
y estarán pendientes de todo 
lo que ocurra en la red viaria 
de la región.

Durante la presentación, el 
delegado del Gobierno en Cas
tilla-La Mancha, Carlos Moro, 
apuntó que se trata de una 
de las operaciones de tráfico 
más complejas de las que se 
ponen en marcha en estas 
fechas, pues coincide el regreso 
de las personas que tuvieron 
vacaciones en julio, con la sali
da de los que las empiezan 
en agosto y con los desplaza
mientos que se producen los 
fines de semana veraniegos.

Prudencia

Moro recordó a los que en 
estos días se ponen de viaje 
que “la vida merece pruden
cia” y aconsejó que se sigan 
las recomendaciones que, des
de la Dirección General de 
Tráfico (DGT) se hacen, “en 
beneficio de todos”, como evi
tar las concentraciones y atas
cos en las horas punta.

Sobre esta cuestión, el jefe 
Tráfico de Toledo, Enrique 

Romero, agradeció el interés 
demostrado por la Delegación 
del Gobierno en la marcha de 

esta operación de tráfico, y 
también coincidió en que, aun
que las vacaciones de los espa
ñoles están repartidas, el mes 
de agosto sigue siendo el 
tradicional.

Para Romero, el conductor 
cada vez más se está concien
ciando “en positivo“; no obs
tante, el número de accidentes 
aún es “preocupante”. En lo 
que va de año, se han regis
trado en la región 140 víctimas 
mortales (24 menos que en el 
primer semestre del 97), mien
tras que el número de acci
dentes mortales se 4ia incre
mentado, pasando de 119 a 
123.

Asimismo, señaló que una 
de las características “clave” en 
estos siniestros es la salida de 
vía, a pesar de que las carre
teras son “bastante aceptables” 
y apuntó que de los 10 acci
dentes de tráfico que se han 
producido en la provincia de 
Toledo durante el mes de julio, 
cuatro fueron por esta causa.

Los desplazamientos hacia 
la costa y zonas turísticas sue
len ser los más habituales en 
el periodo estival, por eso las 
previsiones que se manejan en 
Castilla-La Mancha indican 
que las carreteras de la pro
vincia de Toledo son las que 
más tráfico registrarán, con 
430.000 vehículos, y 180 agen
tes; seguida de Cuenca, con 
31Ó.000 y 123 agentes. En 
Albacete se prevén 200.000 
desplazamientos y 100 agentes; 
Guadalajara, con 170.000 y 100 
agentes y Ciudad Real, con 
128.000 desplazamientos y 113 
agentes, según los datos faci
litados ayer por la Delegación 
del Gobierno.

Respecto a los puntos más 
conflictivos, figuran las carre
teras N-III y N-IV, que van 
a Levante y Andalucía; la A-31 
(Autovía que va a Alicante); 
la N-301 de Ocaña a Cuenca, 
entre otros. Mientras que las 
horas “puntas” en las que suele 
aumentar el tráfico son las

Por la provincia de Albacete pasarán más de 200.000 vehículos.
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15.00 horas y entre las 20.00 
y la 1.00 horas.

En cuanto a las recomen
daciones, el responsable de 
Tráfico en Toledo destacó la 
importancia de descansar cada 
dos horas o si fuera preciso 
con más frecuencia o para esti

rar las piernas, tomar refrescos 
en lugar de bebidas alcohólicas 
y no hacer comidas copiosas.

A la reunión, celebrada ayer 
en Toledo, asistieron además 
de Moro y Romero; el general 
jefe de la 2- zona de la Guardia 
Civil, Francisco Rodríguez

Cuadrado; el Comandante 2- 
Jefe de la 121 Comandancia 
de la Guardia Civil, Antonio 
Tocón; el comandante de Trá
fico de la Guardia Civil, José 
Ortega, y el Jefe de la Unidad 
de Protección Civil, Jesús 
Sierra.
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EN LA COSTA BLANCA
PUNTOS DE VENTA DONDE PUEDE ADQUIRIR SU DIARIO

ALBUFERA
C/ DORADA, 15 (LUISA FANTIN)

ALIQANTE
AVDA ESTACION, 11 (JUANA HERRERO)
C/ CALDERON DE LA BARCA, 7 (CARMEN ATIENZA LOPEZ)
C/ CALDERON DE LA BARCA, 11 (CONSUELO NAVAS CANO)
C/ PLUS ULTRA, 75 (ROSARIO LANDETE)
EL CORTE INGLES (DISPRESS)
PLAZA LUCEROS (ANTONIO BERNA MANRESA)
PLAZA RUPERTO CHAPI (ANGELA SUAREZ FERREIRO)
RAMBLA MENDEZ NUÑEZ, 12 (DOLORES GOMEZ GIRON)
RAMBLA MENDEZ NUÑEZ, 32 (ANA CEA)
RAMBLA MENDEZ NUÑEZ, 62 (JUAN LUIS DE PIEDRA)

AUTEA
C/ SANZ ORRIO, S/N (S.G.E.L.)
C/ DEL MAR, 15

CALPE
ALMENDROS, 32 (MIGUEL VAZQUEZ BORONAT)
AVDA. IFACH (EDIFICIO MURALLES)
AVDA. DEL PUERTO, S/N (MIGUEL IVARS)
EDIFICIO AITANA (JOAQUIN VAZQUEZ)
EDIFICIO ESMERALDA (OSVALDO VITARELLI)
EDIFICIO FRENTEMAR (FERNANDO PENELLA)
EDIFICIO TURMALINA (OSVALDO VITARELLI)
PLAZA DE ESPAÑA, 1 (ANGELES PASTOR)

CAMPELLO
AVDA. CARRER DE LA MAR (AURORA TORREJON)
C/ SAN BARTOLOME, 49 (MIGUEL SAGRA LOPEZ)

DENIA
C/ CERVANTES, 1 (JAIME SANCHO)
C/ MARQUES DE CAMPO, 24 (PEDRO GARCIA)
C/ MARQUES DE CAMPO, 66 (LIBRERIA DENIA)
C/ MARQUES DE CAMPO, S/N (AMPARO LLORENS)
C/ PATRICIO FERRANDIZ, 4 (SALVADOR PI)
C/ PATRICIO FERRANDIZ, 15 (LA PRENSA)
C/ TEMPLETE DE SAN TELMO, 29 (ISABEL BABALONI)
CENTRO COMERCIAL LAS VELJKS, 9 (ESPAI DE PRENSA)
URBANIZACION EL POBLET (TERESA DEVESA)
URBANIZACION LAS BRISAS (FRANCISCA LULL)
URBANIZACION LES FONTS (ATHENEA PRESS)
URBANIZACION VERA-MAR (TERESA DEVESA)

GUARDAMAR
AVDA. DE EUROPA, 27 (M^ JOSE FEREZ)
AVDA. LIBERTAD, S/N (ROSARIO PEREZ)
C/ INGENIERO MIRA (PEDRO PALOMAR TEBAR)

JAVEA
C/ BASTARRECHE, 23 (ERNESTO SOLER)
C/ CRISTO DEL MAR, 15 (ROSA CRISOSTOMO)
CENTRO COMERCIAL LA NEO (SHILAN)
PASEO AMANECER S/N (JULIAN PEREZ)

LA MARINA
AVDA. LA ALEGRIA, 1 (MANUEL AMOROS LINARES)

EL ALTET
AVDA. CARTAGENA, 19 (TOMAS PALACIOS)

ELCHE
JORGE JUAN, 39 (JOSE AZNAR)

MORAIRA
C/ DOCTOR CALATAYUD, 17 (ERNESTINA BRU)
PLAZA DE LA SOR, 2 (DOLORES ORTEGA)

PUNTA ALBIR
CAMINO DE LA CALA (S.G.E.L.)
SAN JUAN
AVDA. BRUSELAS, 83 (ANTONIO LUZ)
AVDA. CATALUÑA, 1 (ANGEL SORIA)
AVDA. CATALUÑA, 27 (ALBINA ELURBE)
AVDA. COSTA BLANCA, S/N (MARIA JOSE GOMIS SALA)
AVDA. COSTA BLANCA, EDIFICIO LUTECIA (MERCEDES LAMAS)
AVDA. DE NIZA, 10 (ANTONIO TERCERA GARCIA)
AVDA. DE PAISES ESCANDINAVOS, 32 (ROSARIO MENDIOLA)
AVDA. SANTANDER, S/N (JOSE ANTONIO ALCALA)
CTRA. BENIMAGRELL, S/N (AGUSTIN GIMENO GARCIA)
CTRA. VALENCIA (PRYCA)
SANTA POLA
AVDA. BLASCO IBAÑEZ, 18 (CRISTINA LOPEZ)
AVDA. DE PLAYA LISA (ESTACION DE AUTOBUSES)
AVDA. SANTIAGO BERNABEU, 6 (COLETTE HALEGUA)

AVDA. VASCUÑANA, S/N (ANTONIO BERTOMEU)
C/ CRISTOBAL SANZ, 8 (MARGARITA POMARES)
C/ ELCHE, 10 (MARGARITA BAILE SOLER)
C/ ELDA, 37 (CATALINA PRIETO PADILLA)
C/ FERNANDO PEREZ OJEDA, 2 (MARIANO LOPEZ IBAÑEZ)
C/ MUELLE, 3 (JOSE MANUEL QUESADA MOLINA)

TEULADA
CTRA. MORAIRA-CALPE, KM. 1 (EDIFICIO CRISTAL)

TORREVIEJA
AVDA. MARIANO RUIZ, S/N (FRANCISCO SOLANO)
CALLE AZORIN, 6 (TEODORO NAVARRO CAMARA)
C/ GREGORIO MARAÑON, S/N (EUSTOLIO RODRIGUEZ ZAZO)
C/ PEDRO LORCA, 9 (MANUEL BAEZA MAYOL)
PLAYA DE LA MATA, KM, 2,5 (CONCHITA BOJ)
PLAYA DE LA MATA, KM, 3 (CONCHITA BOJ)
CAMPOAMOR, 76 (TRINIDAD MARTI)
ESTACION DE AUTOBUSES (RAMON MAZON)

VILLAJOYOSA
C/ COLON, 108 (ANGEL PEREZ MANSO)

BENIDORM
AVDA. ALCOY, S/N (FOTO RUECK LAS PALMERAS)
AVDA. DE EUROPA, 15 (EDIFICIO COBLANCA)
AVDA. DE EUROPA, 29 (AMPARO RIESTRA FANJUL)
AVDA. JAIME 1, 22 (ROSA ARAGO CARRION)
AVDA. JAIME 1, S/N (JUAN BLANQUER DEVESA)
AVDA. JUAN FUSTER ZARAGOZA, 5 (TEODOSIO PEREZ)
AVDA. JUAN FUSTER ZARAGOZA, 12 (MARIA FLORES)
AVDA. LUXEMBURGO, S/N (EDIFICIO ROSALEDA)
AVDA. MADRID, 2 (FOTO RUECK)
AVDA. MADRID, 28 (CARMEN GISMERO MUÑOZ)
AVDA. MADRID, EDIFICIO GOLETA (FOTO RUECK)
AVDA. MEDITERRANEO, S/N (CARMEN VAZQUEZ MARTIN)
AVDA. MEDITERRANEO, S/N (JUSTO GELLA MUÑOZ)
AVDA. NICARAGUA, S/N (URBANIZACION MIRAMAR)
AVDA. VICENTE LLORCA, S/N (LUBREPRESS)
C/ ALCALA, 1 (ENRIQUE RODRIGUEZ DOMINGUEZ)
C/ ARNEDO, 4 (JOSE VICENTE JORDA ABELLA)
C/ CUENCA, 9 (EDIFICIO LOS GEMELOS)
C/ CUENCA, 17 (EDIFICIO EL CIRCO)
C/ DOCTOR LLORCA, S/N (EDIFICIO LOS PINOS)
C/ ESTOCOLMO, 2 (MARIA SAVALT BERENGUER)
C/ FILIPINAS, S/N (ANTONIO ROMERO MARQUEZ)
C/ GERONA. 2 (LIBRERIA CHONI)
C/ GERONA, 22 (ANGEL SANCHEZ GARCIA)
C/ GERONA, S/N (EDIFICIO VIRGINIA II)
C/ IBIZA, S/N (ANGEL LAMELAS GUILLEN)
C/ INVIERNO, S/N (MERCADONA)
C/ LA GABINA, S/N (ASUNCION NAVARRO MARCO)
C/ LEPANTO, S/N (EDIFICIO CAROLA)
C/ LONDRES, 9 (ANTONIO ROMERO MARQUEZ)
C/ LOS ALMENDROS, 4 (CARMEN CABALLERO)
C/ LOS ALMENDROS, 9 (LIBRERIA EL SOL)
C/ LOS ALMENDROS, 38 (JOSE LUIS MARTINEZ)
C/ MALLORCA, S/N (EDIFICIO LAS ROCAS)
C/ MARTINEZ ALEJOS, 3 (MARION GRZIWA)
C/ MIRADOR, 13 (ANTONIO PEDROSA ARTACHO)
C/ RUZAFA, S/N (HOTEL LUNA)
C/ SAN CRISTOBAL, 4 (ANTONIA PEREZ MARTIN)
C/ SAN MIGUEL, 2 (VERDU Y BARCELO ASOCIADOS)
C/ SAN PEDRO, 9 (FRANCISCO CASADO LAZARO)
C/ TOMAS ORTUÑO, 23 (MIGUEL LLORCA BALAGUER)
C/ TOMAS ORTUÑO, 68 (JACINTO GREGORIO MARIN)
C/ TOMAS ORTUÑO, 84 (JOSE GARCIA CARPIO)
CTRA. NUEVA DE FINESTRAT, KM, 5 (PUBLIFIN)
EDIFICIO ALBATROS (FOTO RUECK MEDITERRANEO)
EDIFICO ARIES (LIBRERIA ROSI)
EDIFICIO BEATRIZ (LIBRERIA ATLAS)
EDIFICIO LOS GEMELOS (PILAR DISLA RORIANO)
PASEO DE LA CARRETERA, 14 (S.G.E.L.)
PLAZA DE UK CRUZ, 7 (FOTO RUECK)
PLAZA DEL TORREON, S/N (ANTONIO FERRERO)
TORRE BENIDORM (FOTO RUECK LA TORRE)
BENIDORM PLAYA PONIENTE
AVDA. BAHIA, S/N (FOTO RUECK LA CALA)
AVDA. MARINA BAJA, 3 (EDIFICIO EVAMAR)
AVDA. MARINA BAJA, S/N (EDIFICIO CARDENAL III)
C/ SANTANDER, S/N (PAPELERIA EOLO)
EDIFICIO COBUKNCA (MARIA LUISA GALLEGO)
EDIFICIO ULIA (JOSE RAMON DEVIS)
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El torero luciéndose con el capote en un lance a la verónica.
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Manuel Caballero impone, con toda naturalidad, su categoría de maestro del toreo.

El diestro albaceteño afirma nue ¡a valentía de un torero debe ir muy unida a la cabeza”

Manuel Caballero: “Espero que 
mi mejor faena esté por llegar”

Leticia FALCON

Estamos en plena tempora
da, los toreros andan locos, de 
ciudad en ciudad, de pueblo 
en pueblo y de feria en feria. 
Nuestro paisano Manuel Caba
llero está toreando práctica
mente todos los días y cortan
do orejas en todas las plazas, 
pero hemos aprovechado un 
pequeño descanso del diestro 
en la ciudad, para charlar con 
él y hacer balance de lo que 
lleva de temporada.

Aunque Manuel afirma que 
las valoraciones hay que hacer
las al final, cuando termina la 
temporada, nos comentó que 
está realmente satisfecho con 
lo que lleva hasta ahora. Ha 
salido triunfador en plazas tan 
importantes como Madrid, 
Castellón, Nimes, Granada...y 
sigue la racha.

La Tribuna- ¿Te importan 
mucho Ias estadísticas?

Manuel Caballero- No, en 
absoluto, pero lamentablemen
te tenemos que vivir con ellas, 
nos están metiendo mucho el 
tema estadístico en el toreo. 
Pero personalmente hay tardes 
que salgo muy satisfecho de 
la plaza sin cortar orejas y en 
otras ocasiones puedo . cortar 
orejas y no salir tan contento.

LT- Muy pocos toreros se 
han encerrado en la corrida 
de la Beneficencia con seis 
toros y ademas con el hierro 
de Victorino Martín. ¿Sigues 
pensando que fue una de tus 
mejores tardes?

M.C.- Ha sido la más impor
tante, sin duda, para mi un 
hecho histórico, seis “victori
osos” en Las Ventas, que 
sumándole el triunfo que obtu- 
'oe, se convierte realmente en 
una tarde muy importante de 
mi carrera.

J"T- ¿Se torea al toro de 
V. Martín de un modo distinto 
al de otra ganadería?

M.C.- Efectivamente, la pre
paración del toro es distinta, 
es un animal al que no se le 
puede dar ventaja nunca, siem
pre hay que hacerle todo por 
abajo, siempre hacia delante, 
nunca puedes recortarlo; pero 
una vez que el toro ya se entre
ga y rompe a embestir, es como 
cualquier otro toro bueno.

LT- ¿Como fue la tempo* 
rada de invierno en América?

M.C.- Muy bien, América 
ha sido un poco “la mecha de 
una traca”, el preludio, la 
introducción de lo que se veia 
venir, que luego rompería en 
España. Aunque ya el año 
pasado, al final de temporada 
empecé a estar mejor, la feria 
de Albacete, la feria de otoño, 
Barcelona, Logroño...

LT- ¿Volverás este año?
M.C.- Si Dios quiere, ade

más he dejado las cosas muy 
bien allí y la gente me espera 
con un cariño enorme.

LT- ¿Notas ese cariño del 
público?

M.C.- Si, es algo que se 
transmite muy bien. Pero el 
público de los toros es un poco 
atípico, es el público que cuan
do estás mal te quiere matar 
y esa misma tarde, en el segun
do toro estás bien y te quiere 
comer. Pero sí que notas que 
cuando llevas una racha buena 
la gente está más predispuesta 
al triunfo.

LT- ¿Cuál piensas que es 
ahora mismo tu principal 
cualidad?

M.C.- Mi principal cualidad 
personal, que repercute en el 
toreo, es un poco la que ha 
venido siendo siempre, mi gran 
afición, lo que me gusta esto, 
me apasiona el toreo. Es algo 
que engancha una barbaridad, 
lo vivo muchísimo, hasta el 
punto de llevar cosas muy 
importantes a un segundo pla
no por mi carrera. Es una pro
fesión que envuelve y hace que

* y
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Manuel, con el rostro sonriente, recoge la ovación del público.

dejes de lado otros asuntos.
LT- ¿Con cuántas corridas 

piensas acabar la temporada?
M.C.- Me vas a perdonar 

que no te responda a esta pre
gunta, pero es algo que no me 
gusta decir, en el mundo del 
toreo no se deben, o al menos 
a mí no me gusta, hacer 
previsiones.

LT- ¿Qué esperas de tus 
tres tardes en la Feria de 
Albacete?

M.C.- Albacete me puede, 
este año quizá he apostado 
demasiado fuerte porque llevo 
una temporada muy movida y 
tres corridas aquí ya me está 
pareciendo bastante, pero 
espero la Feria de Albacete 
con mucha ilusión. Lo que me 
ocurre en esta plaza es que, 
personalmente, me exijo 
mucho porque aunque es nor
mal que los paisanos te apoyen 
en tu tierra, no me gusta que 
me regalen ninguna oreja, me

gusta ganármelas yo.
LT- ¿Cuál es la mejor gana

dería para triunfar?
M.C.- Con cualquier gana

dería que salga un toro bravo, 
pero yo ahora mismo te puedo 
nombrar cinco ganaderías que 
están saliendo muy bien: Vic
torino Martín, Daniel Ruiz, 
Las Ramblas, Alcarrucen y 
Samuel Flores.

LT- ¿Qué tipo de torero 
quiere ser Manuel Caballero?

M.C.- Un tipo de torero 
como es, tan sincero y tan claro 
como persona, que cuando está 
a gusto lo exterioriza y cuando 
no está bien se le nota muchí
simo. Algunas veces peco de 
ser demasiado sincero. Me gus
taría ser un torero que pudiera 
templar muchísimo los toros, 
algo que deseo heredar de 
Dámaso González, quiero 
torear muy despacio que es el 
tipo de toreo que me gusta, 
que me impresiona y apasiona.

LT- ¿Qué no le debe faltar 
a un torero para llegar a ser 
figura?

M.C.- Hay bastantes ele
mentos importantes, uno de 
ellos es el valor, pero no un 
valor titánico, sino un valor 
que vaya muy unido a la cabe
za. Otro elemento que no debe 
faltar, es enamorarse de la pro
fesión, que te apasione el 
toreo, que no te canses, que 
no te aburras nunca de esto.

LT- La mejor faena que 
recuerdas.

M.C.- Afortunadamente son 
bastantes las que recuerdo, 
pero si te tuviera que decir 
alguna te diría el año pasado 
en Roa de Duero con un toro 
de Ramón Flores, puede ser 
de las mejores faenas que he 
realizado y también te puedo 
hablar de siete naturales en 
Barcelona a un toro de Vic
torino. Pero espero que la 
mejor faena esté por llegar.

S
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La elaboración del decreto ha contado con la aportación de los alcaldes

Para el PP, José Bono no se ha 
“mojado” con la fiesta nacional

El Grupo Popular de las 
Cortes de Castilla-La Mancha, 
con respecto a la aprobación 
del decreto de espectáculos 
taurinos populares manifiesta 
que “este nace fruto de la insis
tencia del Grupo Popular ya 
que, a través de una Propo
sición No de Ley, (del segundo 
semestre de 1997) se instaba 
al Gobierno Regional para que 
regulase los encierros por el 
campo, dada la dejadez del 
Gobierno Bono, en regular una 
materia que asumió en exclu
siva en el año 1995 y que tiene 
tan arraigada tradición en 
nuestra Comunidad, sobre 
todo en Guadalajara y Cuen
ca”,

Exigencia e insistencia del 
Grupo Popular en que se regu
lasen los encierros por el cam
po apoyada además por varios 
sectores: situación de arbitra
riedad creada por la Junta de 
Comunidades en el verano de 
1997, en la demanda reiterada 

de alcaldes y vecinos que for
man las comisiones de fiestas, 
por los propios vecinos que 
quieren tener encierros y por 
la necesidad de regular la tra
dición de los espectáculos 
populares procurando la segu
ridad para las personas y evi
tando que se maltraten los 
animales.

Para la diputada del Grupo 
Popular, Albertina Oria de 
Rueda “el Gobierno Regional 
no ha sido diligente en ela
borar la norma, exigidas por 
los alcaldes y su Grupo, lo que 
ha provocado su entrada en 
vigor el 1 de agosto, fecha en 
la que todos los municipios tie
nen organizadas sus fiestas, 
teniendose que ajustar al nue
vo decreto de forma precipi
tada, a pesar de que, desde 
el Grupo Popular se insistió 
en que la aprobación fuera 
anterior a la finalización del 
primer semestre de 1998 para 
que se tuviera tiempo suficien
te en la preparación de los fes
tejos taurinos”

f
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La gente anima los encierros, arraigados en nuestra cultura desde hace años

Toros de I_A RODA
Empresa; LA FUENTE -----------

DOMINGO, 2 DE AGOSTO 1 898 - 7 TARDE
------------------------------------- se celebrará, si el tiempo no lo impide, con permiso de la Autoridad y bajo su presidencia, una -------------------------------------------  

GRAN CORRIDA DE TOROS
6 Hermosos Toros, 6 WmmJL^ X 
señal: zarcillo en ambas orejas; divisa: J B E / \ 
amarilla y verde, de la ganadería de fl BB^^B E EeA Bbb B 
de ALBACETE, para los sensacionales matadores de toros ESPADAS

VICENTE BARRERA
Maxim a Figura del Toreo 

EUGENIO DE MORA
Triunfador de San Isidro

MIGUEL ABELLAN
acompañados de sus cuadrillas de picadores y banderilleros

Las puertas de la Plaza se abriran UNA hora antes.- Se 
observará con todo rigor cuanto preceptúa el Reglamento 
Taurino aprobado por Real Decreto del 2 de marzo de 1996. PRECIOS: General sombra: 3.500. General sol: 3.000

c Gimnnjioz^x
* PfllW W SQUASH

C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21 

ALBACETE

PONTE EN FORMA 
JUGANDO AL SQUASH

4 PISTAS - MONITORES - 
CURSILLOS DE APRENDIZAJE

PRECIOS ESPECIALES ESTUDIANTES Y UNIVERSITARIOS

®CLUB GIMNASIO 
ATHENEA 

IíísSüsISSteSSqJ
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.R.
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► Izquierda Unida advierte al PSOE 

que si el consejero Antonio Pina 
“continúa bombardeando a sus 
concejales” romperán el acuerdo 
de gobierno

Tendero advierte de la “crisis” de Hellín, aunque reconoce los avances en otros municipios 

El pacto PSOE-IU en la
provincia se tambalea
Diversos dirigentes de IU y PSOE en la provincia 
mantuvieron recientemente una reunión para 
analizar ¡a situación en que se encuentran los 
diferentes pactos de gobierno que ambas for
maciones mantienen en los municipios de Tara- 
zona de la Mancha, Alpera, Balazote y Hellín.

El coordinador provincial de IU, Vicente Ten
dero, denunció ^‘el bombardeo” que sufren algu
nos concejales de Izquierda Unida en Hellín 
por parte del consejero Antonio Pina, por lo 
que pidió a la Ejecutiva provincial del PSOE 
que tome cartas en el asunto y aclare su posición.

con el fín de evitar la ruptura del pacto de 
gobierno, que acaba de ser un hecho en Tara- 
zona de la Mancha. Por otro lado, ambos par
tidos quedaron emplazados a una próxima reu
nión en el mes de septiembre para marcar sus 
respectivas líneas programáticas.

B. LARIO

Los dirigentes de IU man
tuvieron una reunión con los 
dirigentes provinciales del 
PSOE para analizar la situa
ción de los pactos de gobierno 
que ambas formaciones man
tienen en los municipios de 
Hellín, Alpera, Balazote y 
Tarazona.

El coordinador provincial de 
Izquierda Unida, Vicente Ten
dero afirmó que en esa reunión 
se debatieron las distintas “cri
sis” que en municipios como 
Tarazona de la Mancha han 
motivado la ruptura del pacto 
de gobierno.

También se analizó, apuntó 
el dirigente de Izquierda Uni
da, “el bombardeo que se está 
sufriendo en Hellín por parte 
del consejero Antonio Pina 
hacia los concejales de Izquier
da Unida. La Dirección Pro
vincial del PSOE tiene que 
tomar una postura clara o nos 
veremos obligados a tomar 
medidas drásticas”.

También se revisó la actua
ción de los gobiernos en Alpe
ra y Balazote, “dos municipios 
donde el gobierno están dando 
buenos resultados que se tra
ducen en mejoras, y donde lo 
único que cabe es continuar 
el trabajo”, añadió Tendero.

En dicha reunión, dijo el 
coordinador provincial de IU, 
Vicente Tendero, se marcaron 
cúales deben ser las líneas 
generales de todos los pactos 
a los que se pueda llegar al 
pasar las elecciones, “porque 
lo que tenemos muy claro que 
nos presentamos como una 
fuerza independiente”.

“Estuvimos viendo dónde se 
podía enmarcar la política de 
medioambiente entre ambos 
partidos, la de educación, sani
dad, política fiscal... Emplaza
mos a las direcciones a que 
se reuniesen en otoño y con
tinuar con estas líneas gene
rales, que no programas comu
nes”.

La finalidad, dijo Tendero, 
es que los programas tengan 
puntos de coincidencia para 
Que los pactos sean posibles 
y poder evitar así que en deter
minados municipios gane la

j»
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El coordinador provincial de Izquierda Unida, Vicente Tendero.

M
R

Piden a Pina que “cese el bombardeo” contra los concejales de IU en Hellín.

derecha.
Por otro lado, IU pidió ayer 

la excarcelación de los insu
misos presos, uno de ellos de 
Albacete. IU pide la libertad

inmediata en base de la deci
sión del Pleno del Congreso 
de 25 de junio donde se aprobó 
la suspensión de las penas de 
cárcel.

^ El PSOE califica el 

encuentro de positiro
La Comisión Ejecutiva Provincial del PSOE viene desde hace 

tiempo mateniendo reuniones y contactos con diversas orga
nizaciones progresivas del tejido político, sindical y asociativo, 
informa el PSOE en nota de prensa. Dentro del marco y el 
espíritu de este tipo de contactos, se llevó a cabo en la sede 
del PSOE y de IU. La celebración de dicho encuentro fue 
propiciado por IU y aceptado positivamente por el PSOE. En 
este sentido, Manuel Aguilar, secretario general del PSOE ne 
Albacete, manifestó; ”Desde el inicio del funcionamiento de 
la actual Comisión Ejecutiva Provincial del PSOE, hemos tenido 
encuentros habituales con fuerzas políticas, sindicales y aso
ciativas de orientación progresista. La necesidad de realizar 
estas reuniones de carácter periódico viene motivada por la 
convicción de los socialistas, de que el acercamiento entre las 
organizaciones de izquierdas deve ser la garantía de las políticas 
de progreso. Por esta razón consideramos que es importante 
la existencia de contactos que permitan establecer cauces que 
posibiliten una comunicación estable y cordial.

M.C.D.2022
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► El grupo IU rompe el pacto 

firmado hace casi un año con el 
PSOE y afirma que es una decisión 
“inevitable a la vista de la actitud 
del concejal de Obras y Servicios”

mn

Migue! Lucas y Vicente^endero, del grupo Izquierda Unida de Tarazona. Isaac López Picazo, alcalde de Tarazona, lamenta que el pacto se hiciera demasiado tarde.

El alcalde pide que reconsideren su petición y que continúen en sus cargos

lU rompe el pacto de 
gobierno con el PSOE
En sesión ordinaria del Pleno del Ayuntamiento de la 
localidad celebrada el jueves, el grupo IU rompió el pacto 
de gobierno que desde el seis de agosto del pasado año 
mantenía con el PSOE, ante las actuaciones mantenidas 
por el concejal de Obras y Servicios, que “en ocasiones 
han estado fuera de lo legal”.

Carmen M. BARREDA

Vicente Tendero, portavoz 
de IU manifestó: “Ños vemos 
obligados a poner a disposición 
del Señor Alcalde nuestros car
gos. Y ello no es debido a la 
actuación de la generalidad de 
los concejales de PSOE, sino 
a la actitud del concejal de 
Obras y Servicios dentro del 
Equipo de Gobierno. Al sus
cribir el pacto en agosto del 
año pasado, dejamos clara 
nuestra postura de actuar siem
pre con un respeto absoluto 
a la legalidad. Esto no se ha 
cumplido plenamente por el 
concejal de Obras y Servicios, 
cuyas actuaciones han estado 
en ocasiones fuera de lo legal: 
hay infracciones graves en rela
ción al urbanismo, falta rigu
rosidad en las horas extraor
dinarias del personal del Ayun
tamiento, ha autorizado gastos 
sin consultar si las partidas tie
nen o no dotación presupues
taria y la utilización de los bie
nes públicos se está haciendo 
al libre albedrío. Todas estas 
actuaciones del concejal de 
Obras nos han conducido a 
tomar esta decisión, dolorosa 
para nosotros, pero inevitable 
a la vista de la actitud del con
cejal de Obras de este Ayun
tamiento”.

A esto respondió Isaac 
López, alcalde de Tarazona, 
repitiendo algo que ya mani
festó en un pleno anterior: 
“Me siento orgulloso del pacto 
entre PSOE e IU, aunque ten
go que lamentar que se hiciese 
demasiado tarde. Ambos gru
pos han sido leales. Pido que 
reconsideréis vuestra petición 
y personalmente quiero que 
sigáis desempeñando vuestrbs 
cargos hasta que termine esta 
legislatura, por una línea de 
progreso que Tarazona nece
sita”. En este mismo sentido 
se manifestó Gaspar Sánchez, 
portavoz del PSOE, aunque los 
tres concejales de IU dieron 
la callada por respuesta.

Presupuesto de las fíestas

Se trataron otros temas que 
figuraban en el Orden del Día, 
entre los que destacaremos los 
siguientes:

Se estudiaron el programa 
de Fiestas en honor de San 
Bartolomé y el presupuesto 
correspondiente a dicho pro
grama, que fueron aprobados 
con los votos favorables de 
todos los representantes del 
PSOE y dos concejales de IU, 
mientras que votaron en contra 
los representantes del PP y un 
concejal de IU, alegando que

KüIU.íiíJ 
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Izquierda Unida rompió el pacto en sesión ordinaria del Pleno del Ayuntamiento.

el presupuesto no se ha ajus
tado a las previsiones iniciales, 
a pesar de que se había adqui
rido el compromiso por parte 
de todos de reducir los gastos 
y festejos a lo largo de todo 
el año.

El Pleno ratificó por una
nimidad las memorias para la 
realización de las obras a cargo 
del Plan Especial de Empleo 
en Zonas Rurales Deprimidas.

Se informó a los asistentes 
a esta sesión ordinaria del ple
no de una comunicación del 
delegado del Gobierno en Cas
tilla-la Mancha por al que se 
aprueba la Escuela Taller y

Casa de Oficios de Tarazona, 
que contarán con treinta alum
nos. Se planteó la necesidad 
de agilizar la elección de direc
tor y coordinador de esta 
Escuela Taller, a fin de que 
empiece a funcionar lo antes 
posible.

Subvención

Por la vía de urgencia se 
aprobó el adelanto de la can
tidad correspondiente al pri
mer semestre de la subvención 
concedida al Atlético Tarazo
na, aunque se esté a la espera 
de que se publiquen definiti

vamente los presupuestos de 
este año en el Boletín Oficial 
de la Provincia.

Por último, a propuesta del 
grupo IU y con el apoyo de 
todos los asistentes, se planteo 
la creación de un Museo HiS' 
tórico y de Tradiciones PopO' 
lares, habida cuenta de la apa' 
rición de piezas muy intere
santes en la zona, alguna de 
las cuales están expuestas en 
el Museo de Albacete. Esta in*' 
ciativa podrán enñiarcarse den* 
tro de las actuaciones del Pln^ 
de Desarrollo Rural y serviría 
ademas para sumarse a la ofet' 
ta turística de la localidad-
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VÍLLARROBLEDII

nnand será la figura del XVII
Torneo Internacional de Ajedrez

Los próximos días 22 y 23 
de agosto se celebrará en 
Villarrobledo una nueva edi
ción del Torneo Internacional 
de Ajedrez ‘‘Ciudad de 
Villarrobledo’^ que contará 
este año con la participación 
del dos veces campeón del 
mundo Viswanathan Annand. 
Una veintena de grandes maes
tros y otra decena más de 
maestros internacionales dis
putará este abierto, que se 
desarrollará en el Claustro de 
la Casa Consistorial.

Juan MARTINEZ

El atractivo presente este 
torneo para los grandes maes
tros y también para los inicia
dos al mundo del ajedrez es 
una de las características prin
cipales del “Ciudad de 
Villarrobledo”. Así lo indicó 
ayer en rueda de prensa Pedro 
Moreno, miembro del Club de 
Ajedrez y uno de los precur
sores de este torneo. Moreno 
definió el presupuesto como 
“mediano”, aunque indicando 
que resulta suficiente para 
traer a la localidad un gran 
maestro de primera fila. Este 
año son veinte los grandes 
maestros que participarán en 
el Abierto de Villarrobledo, 
entre ellos Annand, Kramnik, 
Salov, Illescas y Van Wely. 
Pedro Moreno subrayó espe
cialmente la presencia de los 
dos primeros, asegurando que 
cualquier puede ser campeón 
del mundo en los próximos 
años.

El Club de Ajedrez, orga
nizador del torneo, ha tenido 
dificultades para completar el 
plantel de grandes figuras 
nacionales, debido a la coin
cidencia inicial con el Campeo
nato de España a celebrar en 
Linares. Los contactos con la 
Federación Nacional posibilita
ron que el Campeonato de 
España se adelantase una 
semana. El presidente del 
Club, Vicente Nicolau, destacó 
el esfuerzo que realizan para 

organizar un torneo de estas 
características, que fue seguido 
el pasado año a través de la 
red internet por las de 20 
millones de personas. Nicolau 
valoró el potencial juvenil que 
tiene el club y adelantó algunos 
proyectos inmediatos, como el 
acercamiento previsto para el 
próximo curso al Centro de 
Educación Especial “Infanta 
Elena” de ASPRONA.

El Torneo de Ajedrez, que 
mantendrá su estructura de 
partidas rápidas, tendrá nue
vamente una infraestructura 
adecuada a la categoría de los 
jugadores que participan. Cha
maras móviles, sensores en los 
tableros y otros servicios a dis
posición del espectador y los 
profesionales, cubrirán las dos 
jornadas del Abierto. Los días 
previos al inicio de este torneo, 
se celebrarán dos simultáneas, 
que protagonizarán el cam
peón de España de cadetes y 
el rudo Vladimir Kramnik. La 
primera irá dirigida fundamen
talmente a jóvenes de la región 
y la segunda a los mejores juga
dores sénior de Castilla-La 
Mancha.

Annand repite

El joven hindú Viswanathan 
Annand parte como el gran 
favorito en esta próxima edi
ción del Torneo “Ciudad de 
Villarrobledo”, al que ya acu
dió hace dos años. A sus 27 
años es Gran Maestro y ocupa 
el segundo puesto en la cla
sificación mundial. Los exper
tos consideran que Annand 
puede tener más talento que 
estrellas del ajedrez mundial 
como Kasparov y Karpov, aun
que coinciden en “la ausencia 
de un carácter asesino del pri
mero y la maravillosa fineza 
estratégica del segundo”. En su 
última visita a Villarrobledo en 
el año 1996, logró adjudicarse 
el torneo, pese a tener en fren
te grandes figuras mundiales.

La alternativa a Annand en 
Villarrobledo es el ruso Vía- 

dimir Kramnik, un Gran Maes
tro que aprendió a jugar con 
5 años y a los 11 obtuvo su 
primera norma de maestro. 
Kramnik es un antiguo alumno 
de Gary Kasparov, para quien 
trabajó como analista en el 
mundial disputado contra 
Annand en 1995. Los aficio
nados al ajedrez consideran 
que su juego se distingue por 
una cierta indolencia, una piz
ca de conservadurismo y una 
aversión al riesgo. Ha vencido 
en torneos tan importantes 
como el de Dortmund, Ams
terdam, Madrid, Dos Herma
nas, Mónaco y Belgrado.

Satisfacción municipal
nueva edición del Torneo de Ajedrez.Se presenta una

El alcalde, Francisco Sego
via, valoró el esfuerzo desarro
llado este año por la organi
zación y los patrocinadores, 
indicando que “hemos dupli
cado el trabajo realizado en 
1997”. Segovia agradeció la 
labor del Club Local de Aje
drez, recordando que este tor
neo “incrementa el valor de 
nuestra Feria”. El mandatario 
municipaldestacó la presencia 
en Villarrobledo de dos de los 
jugadores situados en la élite 
mundial del ajedrez y destacó 
el nivel alcanzado por el Abier
to “Ciudad de Villarrobledo”. 
Segovia indicó que el torneo, 
que tiene este año 3 millones 
en premios, es una de las acti
vidades más baratas, “debido 
a la repercusión y amplitud que 
ofrece a nuestra ciudad”.

Por último, el concejal res
ponsable del área de deportes, 
José Antonio Romera, anunció 
que el torneo se presentarán 
próximamente en Madrid a 
todos los medios de comuni
cación nacionales. Romera ase
guró que el Ayuntam.iento ha 
mejorado, durante las últimas 
ediciones, en infraestructuras y 
apoyo económico su contribu
ción al torneo. El edil socialista 
incidió en la disposición muni
cipal a ayudar al Club de Aje
drez en la organización.

UN EJEMPLO DE 
REORIENTACION INDUSTRIAL

LA PANIFICADORA DE VILLARROBLEDO APUESTA POR 
LA INNOVACION
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DON FRANCISCO ARIAS ALCAZAR
Falleció ayer en La Roda a los 78 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos 

y la Bendición de Su Santidad.
D.E.P.

Su esposa, Josefa Martínez Terol; hijos, Julián, Rosa 
y Enriqueta; hijos políticos, María Santos y Enrique; 
hermanos, Blas, Eustaquio y Pilar; nietos, sobrinos 
y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy sábado día 1 de Agosto, a las DIEZ TREINTA 
de la mañana en la Iglesia Parroquial de El Salvador en La Roda.

La Roda, Agosto de 1998

En un conocido restaurante de la localidad tuvo lugar la presentación, a 
clientes y medios de comunicación, de los primeros NUEVOS PRODUCTOS 
de PANVI.
Don Antonio Montero, Consejero Delegado de Panificadora de Villarrobledo, 
S.L., expuso las líneas generales de la Estrategia de la Empresa que dirige 
desde Octubre del pasado año 1997.

Sus objetivos, basados en la calidad, el servicio y la innovación están 
empezando a dar sus primeros frutos con un incremento ponderado de 
ventas de un 25% para este ejercicio 1998.
La línea de NUEVOS PRODUCTOS forma parte importante de la Estrategia 
Empresarial, para ello tiene diseñado un Plan de Lanzamiento de Nuevos 
Productos con un total de 68 nuevas presentaciones, hasta finales del 99. 

SERVICIO DE “MERCHANDISING” V NUEVOS MERCADOS 
D. Antonio Montero presentó también el nuevo Servicio de “Merchandising" 
que ha puesto a disposición de los despachos de pan para mejorar la 
capacidad y calidad de oferta de éstos a sus clientes consumidores. 

El Plan de Expansión de La Panificadora prevee acciones en mercados 
limítrofes que le permitan a la empresa asegurar -no sólo la ocupación 
del personal actual- sino además un crecimiento en la generación de puestos 
de trabajo para la localidad.

Es evidente el cambio que se está produciendo en La Panificadora bajo 
la dirección de D. Antonio Montero, como lo demuestra la proyección de 
la cifra de ventas actual y que hace pensar que no está desencaminado 
cuando habla de un crecimiento de un 47% para el próximo año.

M.C.D.2022
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► El concejal popular Emiliano 

Martínez ha solicitado que se trate 
de solventar la actual situación que 
se ofrece a quienes llegan a la 
ciudad a través de la estación

HELUl

HELLIN
Según el PP, matorrales y muros destruidos dan la bienvenida

Desde la estación se ofrece
una negativa impresión
EI concejal popular Emilia
no Martínez ha solicitado 
del equipo de Gobierno que 
se trate de solventar la 
actual situación que se ofre
ce a quienes llegan^ la ciu
dad a través de la Estación 
de RENFE. Entre los aspec
tos negativos destacan la 
presencia de matorrales y 
muros derruidos que deben 
ser arreglados, bien por 
parte municipal o de sus 
propietarios, para cuidar la 
que para muchos es la pri
mera imagen de la ciudad.

Angel ROMERO GARCIA

El concejal de Partido Popu
lar, Emiliano Martínez, ha soli
citado del equipo de Gobierno 
municipal que se preocupe por 
mejorar el acceso a Hellín des
de la Estación de RENFE, ya 
que el actual estado de esta 
zona no es el más idóneo, espe
cialmente si se tiene en cuenta 
que esta es la primera imagen 
que reciben de la ciudad quie
nes acceden a la misma por 
ferrocarril.

El aspecto que ahora tiene 
la Estación en su parte exterior 
no es a juicio del concejal el 
más apropiado para mostrarlo 
a los visitantes, debiendo pro
cederse a su arreglo para evitar 
la clara sensación de abandono 
que produce el contemplar 
matorrales que han crecido así 
como trozos de muro derruido, 
que al parecer pertenecen a 
las propias instalaciones de 
RENFE, ante lo que Emiliano 
Martínez apuntaba la posibi
lidad de que sea el propio 
Ayuntamiento quien proceda a 
su arreglo, poniéndose en con
tacto posterior con dicha enti
dad, o en su defecto requirién
dola para que solvente esta 
situación lo antes posible para 
evitar que esta situación per
manezca mucho tiempo en su 
actual estado.

Cuidar la imagen de la ciudad

Si las dependencias de la 
propia Estación se encuentran 
en unas condiciones acepta
bles, a las que no se pueden 
poner objeciones, no ocurre 
otro tanto con la parte exterior 
de la misma, lo que repercute 
en la impresión que reciben 
los viajeros y que puede ser 
fácilmente subsanable si se eli
minan los problemas ahora

HELLÍN

1

EI PP ha pedido al equipo de gobierno que se intente resolver la situación en la estación.

existentes.
Debe ser responsabilidad 

municipal el hecho de que la 
ciudad ofrezca su mejor ima
gen a quienes la visitan y lógi
camente las primeras vistas que 
se perciben son sus accesos, 
ante lo que es necesario incidir 
en que los mismos se encuen
tren en las mejores condicio
nes.

De esta forma hay que pro
curar también que las calles 
presenten su mejor aspecto, 
especialmente en aquellas que 
son más transitadas y sufren 
un mayor ataque en su lim
pieza en días puntuales como 
pueden ser los fines de semana.

^ Fiestas en la pedanía de Las Minas 

A.R.G.

Las Minas iniciaron anoche, con la tirada 
de carretillas, sus fiestas veraniegas, que segui
rán hoy y mañana con un apretado programa 
festivo. Esta mañana tendrá lugar el pasacalles 
a cargo de la Unión Musical Santa Cecilia, 
al que seguirá una chocolatada, a las once de 
la mañana y posteriormente juegos infantiles. 
Por la tarde, a las cinco y media, tendrá lugar 
la suelta de vaquillas y a las diez de la noche 
rifa de un cordero, seguida de verbena ame
nizada por el grupo “Javier y Selin”.

Mañana domingo, tras la tirada de cohetes, 
habrá carreras de bicicleta y otros concursos 
infantiles, celebrándose a las doce y media la 
Santa Misa. Por la tarde está previsto un

Un ejemplo de esta situación 
lo tenemos en las avenidas del 
Poeta Mariano Tomas y Mel
chor de Macanaz, que junto 
al cruce de Cuatro Caminos, 
ven aumentar de forma con
siderable en estos días festivos 
el tráfico rodado de gran can
tidad de personas que marchan 
a la sierra o zona de los pan
tanos a disfrutar del descanso 
y no deben llevarse una buena 
impresión de su paso por 
Hellín si observan las “secue
las” de las noches festivas. 
Ante ello sería importante que, 
especialmente en esta época, 
se incidiese en la limpieza via
ria para que el aspecto de estas

calles sea el mejor posible y 
no demos un dato negativo a 
quienes nos visitan, aunque sea 
únicamente de paso y por este 
corto recorrido. Sí en nume
rosas ocasiones se requiere la 
colaboración de los ciudadanos 
para que no utilicen los con
tenedores de basura en días 
que no hay servicio, también 
desde la institución municipal 
se debe incidir en que las calles 
estén lo más adecentadas posi
ble, cuidando también aparta
dos como el comentado por 
el edil del Partido Popular en 
lo referente a los accesos por 
ferrocarril, para lograr entre 
todos la mejor imagen posible.

encuentro de fútbol-sala, a las cinco. A las 
siete y media, carrera de cintas para todo el 
público que quiera participar. A las diez de 
la noche tendrá lugar la entrega de trofeos 
de los diferentes concursos y el nombramiento 
de la comisión de vecinos que se encargará 
de preparar la próxima edición de las fiestas. 
A las once comenzará la última verbena, con 
la actuación del grupo “Acuamarina” y a las 
doce un castillo de fuegos artificiales pondrá 
fin a las celebraciones de este año. Por parte 
de la comisión organizadora se desea que estas 
fiestas resulten un auténtico acto de concurren
cia, amistad y cordialidad entre los habitantes 
de la pedanía y las personas que se desplacen 
a la misma para disfrutar de los actos pro
gramados.

Azarosa semana del 
Hellín Deportivo, 
buscando presidente

A. ROMERO

La junta directiva del Hellín 
Deportivo, todavía en funcio
nes durante los últimos días, 
ha estado buscando casi de 
manera desesperada una per
sona que quisiese hacerse car
go de la presidencia del club 
para la próxima temporada.

En este sentido se han esta
do manteniendo diversas con
versaciones sin que al parecer 
se llegase a un resultado posi
tivo. Con los últimos días y 
ante la escasez de candidatos, 
surgió el rumor de que nue
vamente Gonzalo Tomás, que 
ya rigió los destinos del Hellín 
en pasadas temporadas, podría 
volver a ocupar el cargo. Las 
informaciones en ese camino, 
aunque sin confirmar por la 
junta directiva que de momen
to no ha dicho ni una palabra 
desde que se perdiese la fase 
de ascenso en Algeciras, han 
ido aumentando hasta el punto 
de que parece darse por seguro 
que Gonzalo volverá a hacerse 
cargo del club, acompañado 
por miembros de su anterior 
junta y que también han for
mado parte de la última ges
tora.

El equipo, prácticamente 
perfilado

Si la situación en el terreno 
de la gestión anda entre nebu
losas, no ocurre otro tanto en 
el aspecto deportivo y tras la 
rocambolesca retirada del pri
mer nominado como entrena
dor, se ha conseguido para 
dicha parcela contar con los 
servicios de Esteban, ligado al 
cuadro técnico del Elche, que 
ya ha visitado Hellín, e incluso 
ha estado trabajando en la con
fección de la plantilla, integra
da por algunos de los jugadores 
que militaron en el equipo la 
pasada temporada y un impor
tante plantel de nuevos nom
bres, procedentes también de 
tierras alicantinas.

Esteban ha causado una gra
ta impresión en la ciudad y 
quienes han tenido oportuni
dad de conocerlo lo definen 
como un gran profesional, que 
está dispuesto a luchar para 
que el Hellín haga un buen 
papel en el próximo campeo
nato.

Hasta el momento esas son 
las noticias que podemos ofre
cer, en forma un tanto ambigua 
ante la prácticamente nula 
información que se ha dado 
a nivel oficial.

Como último dato podemos 
reseñar que el equipo podría 
iniciar sus entrenamientos el 
próximo lunes, aunque hasta 
el momento no se ha presen-' 
tado oficialmente a los afi
cionados.
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► Un conocido hotel de la ciudad fue 

el escenario elegido por la 
Asociación del Arte Escénico y 
Musical para presentar su última 
obra “Medea”

Con una puesta en escena clásica a la vez que monumental 

Gran éxito de la AAEMA
con el estreno de Medea
La Asociación del Arte 
Escénico y Musical de 
Almansa, cosechó ayer un 
gran éxito en el estreno de 
la tragedia griega de Eurí
pides ‘Medea”. Casi 50 
metros cuadrados de esce
nario sobre el mar, 48 acto
res, y un gran espectáculo 
de luz y sonido encandila
ron a los 400 espectadores 
que abarrotaron la Tosque
ra de Les Bassetes (Benis
sa), un escenario natural 
pensado para esta obra.

Luis BONETE PIQUERAS

Las palabras se quedan cor
tas para poder describir el fan
tástico espectáculo que la Aso
ciación del Arte Escénico y 
Musical de Almansa, estrenó 
ayer en el litoral de Benissa, 
más concretamente en la Tos- 
quera de Les Bassetes, sobre 
la tragedia griega de Eurípides, 
“Medea”. Un montaje excep
cional sobre un escenario sobre 
el mar, acompañado de un cui
dadísimo espectáculo de luz y 
sonido, a lo que hay que sumar 
la magnífica interpretación de 
la actriz almanseña. Milagros 
Martínez, que en el papel de 
“Medea” subyugó a los más 
de 400 espectadores que lle
naban las gradas de la cantera 
natural de Benissa. Sin duda 
alguna que el director alman- 
seño José Tomás Sánchez, ha 
colocado el listón muy alto en 
lo que a montajes se refiere, 
porque en cuanto al nivel artís
tico de la compañía almanseña 
ya nadie lo discute, es más, 
representantes de la Dirección 
General de Promoción Cultu
ral de la Generalidad Valen
ciana, manifestaron a LA TRI
BUNA, que la Asociación del 
Arte Escénico y Musical de 
Almansa, se encuentra en estos 
momentos en la élite de las 
compañías de teatro aficionado 
españolas. La mayor grandeza 
del teatro reside en ser un 
espectáculo siempre único e 
irrepetible. Y Medea en el lito
ral de Benissa, sin duda, lo es.

José Tomás, director artís
tico de la AAEMA, manifestó 
a LA TRIBUNA que, siguien
do la línea evolutiva de los 
grandes retos, “nos hemos 
sumergido en una nueva y apa
sionante propuesta, como es, 
el origen mismo del teatro. 
Cuna de sabiduría y de una 
belleza extraordinaria”.

bu

DIRECCIÓ: JOSÉ TOMÁS SÁNCHEZ

La Asociación del Arte Escénico y Musical de Almansa cosechó un gran éxito con “Medea”.

“Medea”, es la obra más dis
cutida de Eurípides y una de 
las más imitadas. Según el 
director de la AAEMA, hasta 
la creación de esta obra existía 
una inclinanción por el autor, 
por la construcción de tramas 
muy elaboradas. “Es con 
Medea -dice- el paso a una 

* Escenario sobre el mar
Luís BONETE

Para José Tomás, director artístico de la Aso
ciación del Arte Escénico y Musical de Almansa, 
el llevar a la práctica y a la representación 
la obra griega de “Medea”, ha sido un reto 
muy difícil, demasiado difícil, tal vez. “La verdad 
es, que en el mundo del teatro, es un mundo 
de búsqueda constante -dijo Tomás-, por ello, 
el artista tiene que estar siempre al servicio 
de esa búsqueda, es por este motivo por el 
que nos hemos atrevido a montar una obra 
de estas características”.

El director artístico de la AAEMA, aportó 
algunos datos técnicos del montaje de la obra.

“A la hora de montar esta obra -señalóhabía 
que sentirse cercano al pensamiento del autor: 
Eurípides, el cual, utilizaba el teatro no sólo 
como escenario, sino como tribuna para denun
ciar una serie de principios, algo en lo que 
se basa el teatro pedagógico y en resumen, 
el teatro griego”. Respecto a lasa características 
técnicas de la obra, José Tomas explicó, que 
la obra se ha representado al aire libre (con 
la consiguiente dificultad del montaje), con una 
tribuna de espectadores con capacidad para 450 
personas, un escenario dentro del agua de 35 
m2, 48 actores en escena, 112 trajes confec
cionados para este evento y poco más de 1000 
W de potencia de luces y sonido.

acción más lineal, que se con
centra en una figura sola, 
inmensa y trágica de la pro
tagonista. Y donde se confirma 
el cambio de interés del poeta, 
de lo religioso a los psicoló
gico, del plano metafísico al 
terrestre”. Quizás lo más acer
tado de este último montaje 

de la AAEMA, sea el lugar 
de la representación. Es el más 
idóneo sin duda, porque reúne 
las características ideales para 
una bellísima escenificación 
nocturna en el mismo litoral 
mediterráneo, La Tosquera de 
Les Bassetes (Benissa). La 
puesta en escena es tremen

damente clásica a la vez que 
monumental. Con la misma, el 
director almanseño pretende 
resaltar el entorno natural, 
pero al mismo tiempo colorista 
y cargada de una gran fuerza 
y originalidad. “Hemos queri
do respetar en lo posible las 
formas y el número de par
ticipantes en este tipo de tra
gedias -asegura José Tomás-, 
si bien hemos intentado sus
tituir la forma exclamativa de 
la época, por una interpreta
ción menos exagerada y más 
humanizada”.

Presentación en Almansa

El hotel Conforte! de nues
tra ciudad, fue el lugar elegido 
por la Asociación del Arte 
Escénico y Musical de Alman
sa, para dar a conocer el último 
de sus proyectos teatrales, la 
representación de la tragedia 
griega de Eurípides “Medea”. 
Al acto de presentación asis
tían El alcalde almanseño 
Antonio Callado, Dolores Ori- 
guel y M- del Carmen Val
morisco, concejalas de Cultura 
de Benisa y Almansa respec
tivamente, la presidenta de la 
AAEMA Rosa Natividad y el 
director teatral de la compañía 
José Tomás.

La presidenta de la Asocia
ción del Arte Escénico y Musi
cal de Almansa, explicó ante 
los presentes que la represen
tación de MEDEA se llevaría 
a cabo los próximos días 31 
de julio y 1 y 2 de agosto en 
la localidad alicantina de Beni
sa. “Sin duda -dijo- que éste 
es el espectáculo más arries
gado y ambicioso que hasta 
ahora nos hemos planteado. 
Para nosotros, ha supuesto un 
gran reto el presentar una tra
gedia griega, “Medea”, la obra 
más famosa del autor Eurípi
des, el cual, junto a Sófocles 
y Esquilo, forman la tríada por 
excelencia de dramaturgos de 
la grecia clásica”. Desde el 
punto de vista de Rosa Nati
vidad, el representar un clásico 
de esta envergadura, ya repre
senta un reto y un gran riesgo. 
“A estas cuestiones -dijo- hay 
que añadirles que la obra se 
va a representar al aire libre, 
en un entorno natural encla
vado en la costa mediterránea, 
al borde del mar que baña el 
acantilado agreste de roca fosi
lizada que en otros tiempos sir
vió de cantera de donde se 
extraían la piedras necesarias 
para la construcción de las 
casas nobles de la zona”.
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Hoy, elección de la reina 
de las Fiestas y su corte

FJ. ONRUBIA

Esta noche, a partir de las 
11,00 horas, la caseta munici
pal acoge la elección de la rei
na de las fiestas y su corte 
de honor, de cara a la Feria 
y Fiestas de San Roque, que 
se iniciarán en breves días, 
actividad que viene siendo 
habitual dentro del apartado 
festero tobarreño, al tratarse 
de una tradición fuertemente 
arraigada, el poder elegir al 
grupo de señoritas que repre
sentarán a la mujer tobarreña 
durante las jornadas festivas. 
Para ello, se realiza el acto de 
la elección a lo largo de una 
velada en la caseta, que en esta 
ocasión contará con la actua
ción del grupo Afro-kan.

Cuatro aspirantes

En la presente ocasión han 
sido cuatro las aspirantes a 
convertirse en la reina de las 
fiestas, cifra ésta inferior a 
años anteriores, cuyo número 
de aspirantes era más amplio.

Las aspirantes son cuatro 
chicas de la localidad;

- Celsa Pilar Guerrero 
Ramón, que cuenta con 18 
años, mide 1,65 metros, reside 
en Tobarra, donde siempre ha 
vivido, trabaja como monitora 
de aerobic y bailes, que además 
son sus mayores hobbies,

- Encarni Merino Ortiz, que 
tiene 17 años, mide 1,60 
metros, estudia segundo de 
bachillar, y ha vivido siempre 
en Tobarra. Sus mayores hob-

M
<

^V
Í

/ ''-
. 

 ̂

'‘T
A-

 ■ *

&i
¿¿

.¿
'<

? ”
" k

-

La elección se realiza a través del voto de los tobarreños.

bies son salir con amigos y la 
piscina.

- Isabel Hernández Bueno, 
que tiene 19 años, mide 1,67 
metros, trabaja en una fábrica 
y ha pasado toda su vida en 
Tobarra.

- Elisabet Villaescusa Tébar, 
que tiene 17 años, mide 1,60 

metros, y trabaja en una 
empresa tobarreña. Siempre ha 
vivido en Tobarra. Entre sus 
aficiones preferidas se encuen
tra la gimnasia y la música.

La elección corre a cargo 
de las personas que acudan al 
acto, que junto con la entrada 
llevarán la relación de aspiran

tes, debiendo marcar a quien 
otorga su voto e introducirlo 
en una urna.

Una vez elegida la reina de 
las fiestas y su corte de honor, 
serán presentadas nuevamente 
al público, pero esta vez ya 
coronadas en otra velada, que 
servirá de antesala a las fiestas.

Hoy comienza el IV 
Encuentro de Danza 
en Chinchilla

íií

La Asociación Cultural San 
Pablo va a desarrolla hoy 1 
de agosto el IV Encuentro de 
Danza, en la localidad de Chin
chilla, gracias al “Ballet Anto
logía”.

Esta asociación es de muy 
reciente creación (noviembre 
1994) como tal, pero el con
junto de sus componentes tra
bajan en este proyecto de 
música y danza desde el año 
1988.

Lós jóvenes que hoy com
ponen el ballet Antología, per
teneciente a esta asciación, 
comenzaron en el año 1988 a 
asistir a clases de danza, creán
dose desde el primer momento 
un buen equipo entre ellas y 
su profesora, Mati Martínez, 
lo que llevó a la continuidad, 
a lo largo de estos años, en 
la práctica de la danza.

Actualmente el ballet está 
compuesto por 20 bailarinas, 
la profesora y al mismo tiempo 
coreógrafa, y su coordinadora 
y responsable, Juani Cuesta.

En el año 1995 se celebró 
el I Encuentro de Danza, resul
tando un éxito de público y 
participación, lo que animó a 
este proyecto se repita año tras 
año.

En el encuentro va a par
ticipar la Asociación Cultural 
“Juan Santacruz”, que se fundó 
en 1988 en las Ventas con Peña 
Aguilera (Toledo), bajo la 
dirección de Fátima Martín 
Lalanda, y que cuenta con 12 
componentes.

Esta asociación va a inter
pretar obras como Las Salinas, 
Lagarteranas, Ojos Verdes, El 
Vito, La Leyenda del Beso, 
Doña Francisquita, La Calese
ra y El Sitio de Zaragoza.

La Agrupación del PSOE de Férez presenta 
el tercer número de su boletín informativo

Según un comunicado de 
prensa remitido por la Agru
pación Local del PSOE de 
Férez, ésta ha presentado su 
Boletín Informativo n- 3 en el 
cual viene reflejado el trabajo 
realizado durante el primer 
semestre de 1998. Todo eelo 
viene marcado por un nuevo 
modelo de partido donde la 
ilusión y las ganas de reno
vación marcan el ritmo de un 
nuevo proyecto para el pro
greso de Férez.

Para Francisco Fernández, 
secretario de organización 
local, “estamos trabajando en 
un proyecto con nuevas ideas 
donde la implicación con la 
gente del pueblo es lo primero, 
dónde se toma contacto con 
todos los problemas de Férez 
y sus gentes. Estamos traba
jando con un nuevo estilo de 
consenso y unidad, donde el 
diálogo y el respeto a todas 
las personas impera en nues

tras actuaciones. Tenemos 
planteado el objetivo primor
dial de no caer en la trampa 
de contestar a descalificaciones 
personales”.

El Boletín Informativo está 
estructurado en tres partes; en 
un principio se trata el tema 
de la Reforma de la OCM del 
aceite de oliva, que tiene una 
gran importancia para el muni
cipio, y que es calificada como 
negativa para los intereses de 
los pequeños productores de 
aceituna.

El segundo bloque refleja en 
breves resúmenes la actividad 
llevada a cabo por la agrupa
ción; en el tema de Juventud 
destaca la visita de Roberto 
Tejada, director general de la 
Juventud y José Luis López, 
director del Plan Regional de 
Drogas. También hace men
ción a la campaña informativo 
sobre el Euro, con reparto de 
etiquetas con la dualidad 
monetaria. Otro servicio pues
to a disposición del ciudadano

S 7

La agrupación del PSOE de Férez advierte sobre su trabajo en la localidad.

de Férez ha sido la Asesoría 
Jurídica a cargo de una abo
gada que colabora con el par

tido en este servicio a los ciu
dadanos de Férez. Por último 
en el apartaod de breves se 

hace mención a las dos carre
teras que interesan a los ciu
dadanos del municipio.

El último apartado del Bole
tín Informativo de la Agrupa
ción Local del PSOE, refleja 
de manera escueta los titulares 
de prensa que ha tenido dicha 
Agrupación y que han supuesto 
un impulso para todo el pue
blo, pues según Francisco 
Ferández “estamos llevando a 
cabo una campaña de promo
ción del municipio de Férez 
a través de los objetivos de 
trabajo de nuestra agrupación, 
pero siempre dentro del más 
absoluto respeto a todas las 
personas que no coinciden con 
nuestras ideas políticas. Cree
mos que es de esta forma como 
se realiza una política digna 
y coherente con unos princi
pios de civismo, donde los 
actos y campañas estén abier
tas a todos los ciudadanos, 
pues los políticos tenemos que 
estar a disposición de las nece
sidades de la sociedad”.
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Sixto González, Alcaide de
La Roda

Sabado, 1

darnos cuenta ha

volver a entrar en vuestros

como en otros anos deseamos

rentes motivos no van a estar

orno en anteriores oca

XXI.

todos.

tro patrón El Salvador.

con nosotros.

Desearos a todos unos felices

fiestas.
Aurora Danvila, Concejal de

Fiestas

i

Saludo del alcalde,
Sixto González

siones, aprovecho la
oportunidad que se me

ofrece desde esta pagina para
enviaros a todos los rodenses
y amigos, mi agradecimiento
por el esfuerzo y el trabajo rea
lizado para la modernización
y desarrollo de nuestra loca
lidad ante las puertas del siglo

Con vuestro apoyo nos
habéis dado la responsabilidad
de organizar nuestras Fiestas
Mayores en los últimos doce
anos, no sere yo quien valore
y menos desde estas paginas,
pero tener la segundad, que
este ano 1.998, les dedicaremos
como siempre,
entusiasmo y alegría.

imaginación,

Es momento de aprovechar
los días de descanso que tene
mos ante nosotros, e mvitaros
a participar en los actos que
desde esta Corporación se han
programado para disfrute de

Deseando que la alegría y
la hospitalidad que nos carac
teriza sea motivo para que
nuestro pueblo viva con la mis
ma intensidad en honor a nues

Agosto de 1998

Saludo de la concejala de
Feste os, Aurora Danvila

ueridos amigos: Sin

pasado un ano, desde
que me dirigía a vosotros desde
estas paginas.

Es para mi una un honor

hogares para compartir instan
tes y aspectos de nuestro pue
blo y nuestras Fiestas, que

que sean de vuestro agrado.
Desde esta Concejalía agrade
cemos de antemano vuestra
participación, sin olvidar a
todos aquellos que por dife

Agradecer a la reina y corte •
del pasado año su participación
en los ’actos en los que con
su presencia se realzaron todos
y cada uno de ellos en los que
contamos con su presencia y
dar las gracias a la nueva corte
que este año representara a la
mujer y juventud rodense.

días en los que la diversión j 
y la alegría deben ser los aspec
tos dominantes de nuestras í

Lñ CORPORACION
MUNICIPAL

Desea a Todos

FÜICeS FIFSTfíS 1998
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Una llamada a 
la participación

Todo está preparado y 
con un variado programa

LAMORA

El alcalde de La Roda, Sixto 
González, manifestaba que 
como todos los años, el men
saje que quiere hacer llegar a 
todos los rodenses y a todos 
los visitantes, es que participen 
en cuantos más actos mejor y 
que por encima de la brillantez 
de cada una de las actividades 
que hay en el programa de fes
tejos, lo importante es que se 
desarrollen con toda norma
lidad.

También, hacia hincapié, en 
que lo fundamental en estos 
días es que se sigan con tran
quilidad y que en los roces, 
se intente ser flexible porque 
son días para echar alegría e 
intentar pasárselo bien. Ade
más puntualizó que el 88 % 
de los actos que se celebran 
son de entrada gratuita y que 
este año se ha incrementado 
en 11% más de actuaciones, 
así mismo, la juventud tendrá 
ya un lugar para realizarse, 
tanto en la Carpa Laser “La 
rambla” con actuaciones de 
todo tipo a escala de grupos 
musicales y de ultima s nove
dades en música y ambiente 
joven como en la plaza de 
toros, con esa suelta de vaqui

llas,
“Es casi imposible hacer un 

calculo de cual es la jornada 
laboral durante estos nueve 
días.

La mayoría de colectivos o 
personas que organizan algún 
tipo de actividades piden a su 
alcalde que este presente, y 
aunque suponga un esfuerzo se 
intenta estar en todos los actos 
porque comprendo el trabajo 
de estas personas gastando su 

tiempo de ocio e incluso su 
dinero; si ellos lo hacen, yo 
con más motivo, que represen
to a mi pueblo”.

De los ochenta y cuatro 
actos que se celebran, el alcal
de comentaba que sus inclina
ciones son los deportivos, y los 
que se celebran en la pista 
municipal, sin olvidar los actos 
infantiles que le hacen olvidar
se un poco de todo el ajetreo 
festivo.

LAMORA

El concejal de Cultura del 
Ayuntamiento de La Roda, 
Vicente Aroca, manifestaba 
que todo estaba preparado en 
cuanto a su parcela dentro de 
las Fiestas 98.

Uno de los actos con más 
tradición es la Gala Literaria, 
que este año tendrá la pre
sencia como mantenedor del 
abogado y escritor Fernando 
Vizcaino Casas, así como la 
presencia de Llanos salas que 
recitara unas poesías de Fede
rico García Lorca acompañada 
por el guitarrista Marco 
Smaily.

Entres^ de los premios de ¡os 
certámenes

Durante el acto se entrega
ran los premios de los Cer
támenes de poesía y pintura 
En teatro, están confirmadas 
las actuaciones de Quique 
Camoiras con la comedia córni
co musical “El club de las 
estrellas” con Perla Cristal , 
Marga Herrera y Vicky Diaz 
Lusson; y la comedia “Balada 
de los tres inocentes” con Fer
nando Guillen, María Asque- 
rino y Jose Luis Saiz. La nove
dad en estas fiestas, son la suel
ta de vaquillas en la Plaza de 
Toros con los controles . que 
marca la Ley para evitar el 
maltrato de los animales y que

en una de ellas el alumno 
rodense de la Escuela Taurina 
de Madrid, Isaac González, 
lidiara un novillo.

Corrida de toros

Y por supuesto la gran corri
da que esta programada para 
el domingo, día 2 de Agosto 
con los espadas, Vicente Barre
ra, Eugenio Mora y Miguel 
Abellán con toros de la gana
dería de Daniel Ruiz.

a todos los vecinos de La Roda
Alfredo Atienza, 20
Tlfrio. 967 44 38 48

I

Ramón y Cajal, 22 
íA Tlfho. 967 44 00 09

COBRO CON 
gj TARJETA DE CREDITO

Z<^ ABIERTO SABADOS tarde''
5°^° SUPERMERCADO ALDI 
C/ALFREDO ATIENZA, 20 ,

SERVICIO A DOMICILIO



La Tribuna___________
Sábado, 1 '

Agosto de 1998 »26

La historia dei “Libro de
Fiestas” se remonta a 1942

LAMORA

Cuando el lector repase las 
páginas de este “Especial Fies- 
tas98 de La Roda en LA TRI
BUNA, ya se habrá puesto a 
la venta la nueva edición de 
una tradicional e interesante 
publicación que cada año es 
muy esperada por todos los 
rodenses:

Se trata del “Libro de Fies
tas” de la localidad, con un 
conjunto de artículos, fotogra
fías y numerosos apartados de 
gran atractivo para los cientos 
de ciudadanos que compran 
cada año un ejemplar, con la 
intención de añadirlos a la 
colección que comenzaron sus 
padre s o abuelos.

El coleccionismo de los 
Libros de Fiestas de La Roda 
es una práctica que abarca a 
diferentes generaciones, debi
do al documento excepcional 
en el que se ha convertido para 
los que prefieren conservar un 
trocito de la historia de su 
población.

En este sentido, no hay que 
olvidar que además de repasar 
algunos de los aspectos más 
interesantes de la Feria de 
Agosto de cada año (con el 
programa oficial de festejos, 
fotografías de la Reina y 
Damas de Honor, y artículos 
de muy diversa índole), la 
publicación local ofrece un 
completo resumen de los 
hechos acaecidos en La Roda 
durante los últimos 12 meses, 
clasificados por meses y per
fectamente ordenados.

La historia del “Libro de 
Fiestas” rodense se remonta al 
año 1942 en el que, bajo el 
título de “Luminaria”, vio la 
luz un primer ejemplar coin
cidiendo con la celebración de 
las Fiestas Patronales, que por 
entonces se desarrollaban en 
el mes de Mayo.

Recuperación de antisuos 
números

Este primer número publi
cado el 17 de Mayo de 1942 
fue recuperado el pasado año

J3
 S 0 >
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gracias a una edición “facsímil” 
que se ofreció de regalo, acom
pañando a la entrega de 1997 
del actual Libro.

El Ayuntamiento de La 
Roda seguirá con esta estupen
da in iciativa, basada en la 
recuperación de antiguos 
números de “Luminaria” que 
serán facilitados de forma gra
tuita como suplemento del “Li
bro de Fiestas” en próximas 
entregas.

La evolución que, de forma 
progresiva ha ido experimen
tando la publicación rodense. 

ha sido muy importante. Del 
número inicial de 12 páginas 
con las que contaba su primer 
ejemplar en 1942 se ha pasado 
a las 312 del nuevo formato. 
En la actualidad, el Libro dis
pone de una gran cantidad de 
secciones con el contenido más 
variado y atractivo.

Algunos de sus apartados 
están dirigidos a: un repaso a 
los acontecimientos culturales, 
artísticos, deportivos y sociales 
del año en la localidad, en lo 
que habitualmente se denomi
na “Agenda“; el programa ofi

cial de festejos, con el Pregón, 
las correspondientes fotogra
fías de la Reina y Damas de 
Honor, y otros temas de inte
rés; los rodenses ilustres y las 
asociaciones locales; la literat 
ura y el arte, con los trabajos 
ganadores en los distintos cer
támenes nacionales e interna
cionales organizados por el 
Ayuntamiento de La Roda; 
etc.

Buena parte del éxito con
seguido por el “Libro de Fies
tas” se debe a los importantes 
cambios que han tenido lugar. 

en lo que a diseño y contenido 
se refiere, a lo largo de los 
útimos años.

Sus distintos apartados se 
encuentran perfectamente cla
sificados y es posible la rápida 
localización de cualquier tema 
que pudiese interesar al lector 
gracias a las separatas confec
cionadas en cartulina gruesa. 
Las páginas han pasado a estar 
formadas por material de muy 
buena calidad y la lectura se 
hace muy am ena debido a la 
perfecta disposición de sus tex
tos y fotografías.
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EL COLECCIONISMO DE PROCRAMAS, UNA TRADICION

De forma paralela a su habi
tual contenido, la Comisión 
encargada de elaborar anual
mente el “Libro de Fiestas de 
La Roda” prepara en cada edi
ción un Tema Especial que lo 
hace, si cabe, aun más atrac
tivo.: Las aldeas pertenecientes 
al Término Municipal de La 
Roda; las casas y edificios his
tóricos de la localidad; la rela
ción completa de las Reinas 
y sus Damas de Honor -con 
sus correspondientes fotogra
fías- que han tenido las Fiestas 
de La Roda en cada una de 
sus ediciones; o la Imaginería 
de la locali dad; han sido algu
nos de los temas más recientes 
que también han adquirido un 
gran protagonismo en el con
tenido del “Libro de Fiestas”.

Prestigiosos artistas

Los artistas más prestigiosos 
se han encargado de elaborar 
el diseño de las portadas.

Nombres de pintores tan 
conocidos como Paco Zalve, 
Antonio Carrilero, Juan Cela
ya, Benjamín Palencia, Grego
rio Prieto y María Cabañero, 
entre otros muchos, han con
feccionado cada año el diseño 
que sirve para presentar la 
publicación de cara al público.

De igual forma, como parte 
destacada y fundamental, se 
encuentran los artículos y 
reportajes que sobre temas 
muy diversos, siempre relacio
nados con La Roda y sus Fies
tas, han sido firmados por 
escritores y poetas como Brau
lio de Miguel, Antonio de 
Toro, Antonio Martínez, Juan 
José García Carbonell, Anto
nio Moral, Wenceslao Lorenzo 
Roldán, Antonio Morales y 
Antonio de la Hoz, formando 
parte de una lista interminable 
que sería imposible repasar en 
este momento.

Otro de los grandes atrac
tivos del “Libro de Fiestas” 
está constituido por la inclu
sión en cada número del dis
curso íntegro ofrecido por el. 
Mantenedor de la “Gala Lite
raria” en las Fiestas del año 
anterior.

Por este motivo, y tras la 
participación en el tradicional 
acto literario de personajes 
ilustres del mundo del arte, la 
política y la comunicación, han 
quedado reflejadas en sus pági
nas -a lo largo de toda su his
toria- las intervenciones de

J

i

► El libro sigue siendo una pieza de gran valor para los coleccionistas, que 

ven agotados con una rapidez asombrosa los más de 1.500 ejemplares pues^^^ 
a la venta cada año coincidiendo con el acto de Presentación de la Reina 
de las Fiestas y su Corte de Honor, una semana antes de inaugurarse 
oficialmente la Feria rodense

Camilo José Cela, José Hierro, 
Luis Herrero, José Lu is Péc- 
ker, Joaquín Calvo Sotelo, Tico 
Medina, José García Nieto, 
Gerardo Diego, Isabel Monte
jano y Rodrigo Rubio, entre 
otros.

Este año el mantenedor será 
el escritor Femando Vizcaíno 
Casas.

Por todo lo anteriormente 
expuesto, el “Libro de Fiestas 
de La Roda” se ha convertido 
ya en una publicación muy 

atractiva, cuya compra es obli
gada para todos los rodenses.

El libro sigue siendo una 
pieza de gran valor para los 
coleccionistas, que ven agota
dos con una rapidez asombrosa 
los más de 1.500 ejemplares

puestos a la venta cada año 
coincidiendo con el acto de 
Presentación de la Reina de 
las Fiestas y su Corte de 
Honor, una semana antes de 
inaugurarse oficialmente la 
Feria rodense
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Aurora Danvila destaca las 
novedades en las Fiestas

LAMORA

Coincidiendo con la llegada 
de la Feria y Fiestas 98 de 
La Roda, LA TRIBUNA ha 
mantenido una entrevista con 
la Concejala de Festejos del 
Ayuntamiento rodense, Aurora 
Danvila, para conocer su punto 
de vista sobre algunos temas 
relacionados con la tan espe
rada celebración local.

Pregunta: ¿Con qué tres ' 
palabras defíniría la nueva 
edición de las Fiestas Patro
nales de La Roda?

RESPUESTA: Con Nove
dad, alegría y participación.

P.: Buena parte del éxito que 
tienen anualmente las Fiestas 
Mayores de La Roda se debe 
a la variedad de actos, pen
sados para todo tipo de público 
sin límite de edad. ¿És muy 
difícil la labor que se lleva a 
cabo desde la Concejalía de 
Festejos del Ayuntamiento 
rodense para seguir cada año 
con esta interesante línea de 
trabajo?

R.: Cada año intentamos 
atender la demanda de todos 
los sectores de la población y 
por eso es un trabajo un poco 
laborioso, pero no es difícil 
porque pienso que para los ciu

dadanos siempre es muy agra
dable que se les cambie la ruti
na diaria y la verdad es que 
aceptan muy bien cada una de 
las actividades que programa
mos. La idea de acercamos a 
todas las edades siempre es 
algo que está muy presente en 
nuestra Concejalía.

P.: En esta ocasión, se ha 
introducido una nueva fórmula 
que ha consistido en la supre
sión de los grandes conciertos 
de rock para dar paso a una 
monumental Carpa destinada 
a la diversión de los jóvenes, 
con música en directo y mucha 
marcha durante todas las 
noches de Feria. ¿Cómo ha 
surgido esta iniciativa que sé 
ha convertido en la novedad 
más importante la actual edi
ción de las Fiestas?

R.: La idea ha nacido debido 
a la poca aceptación que en 
los últimos años han tenido los 
grandes conciertos. En el 
Ayuntamiento comprobamos 
que hacía falta una reforma 
en la programación dirigida a 
la gente joven, y le dimos for
ma a una idea en la que está
bamos pensando desde hace 
tiempo, atendiendo también 
las solicitudes que nos habían 
llegado por parte de este
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sector.
Después de los contactos 

mantenidos entre los Pubs de

la localidad que colaboran en 
el proyecto, se ha construido 
una gran Carpa en una zona

que hemos 4 embellecido y en 
la que podrán encontrar músi
ca y mucha diversión.

CAJA RURAL
DE LA RODA

Un año más La Caja 

Rural de La Roda,

desea unas felices fiestas 

y os agradece vuestra 

fidelidad y apoyo a nues

tro proyecto social.

Colaboramos en el desa

rrollo social, económico, 

cultural y deportivo de 

nuestra localidad, con 

ayudas superiores a los 

78 millones de pesetas.

HEMOS COLABORADO EN:
Adquisición terrenos del término, Cofradía Virgen de Los Remedios, Club polideportivo La Roda (Baloncesto), Agrupación Barrio 
San Antón, Coro Parroquial El Salvador, Cooperativa Agrícola La Remediadora, Club Polideportivo S. Ajedrez, Excmo. Ayuntamiento, 
Asoc. Cultural Plaza Mayor, Asoc, Murga del Carnaval, C.D. La Roda, Asoc. La Rocosa, Asprona, Escuela de baloncesto. Maratón 
de Fútbol, Restauración San Isidro, Asoc. Minusválidos Físicos, Cáritas, Asoc. Dep. Fútbol Sala, Maratón de Atletismo, Asoc. 
Cultural La Goleta, Club Petanca, Parque de la Cañada, Sporting La Roda, Casa de la Cultura, Proyecto Leader, Barrio del 
Carmen, Equipo Triatlón, Concurso Canino, Asociación San Cristóbal, y mucho más...



La Tribuna
Sábado, 1
Agosto de 1998

29

LA RESPUESTA DE LOS JOVENES,

P.: ¿Cuál ha sido la respues
ta de los jóvenes al conocer 
esta novedad, con la que se 
pretende darles más protago
nismo en los días de Fiestas?

R.: Los comentarios que nos 
están llegando son muy posi
tivos y satisfactorios. Los jóve
nes están muy contentos y creo 
que van a responder muy bien 
a este proyecto en el que 
hemos puesto todas nuestras 
ilusiones.

P.: Aunque ésta es una pre
gunta muy difícil de contestar 
para alguien responsable del 
Departamento de Festejos, nos 
gustaría saber si Aurora Dan
vila tiene algún acto que con
sidere como favorito y espere 
con impaciencia cada año en 
el Programa Ofícial de Fes
tejos.

R.: La verdad es que no ten
go ningún favorito que desta
que sobre todos los demás, 
pues al trabajarlos todos por 
igual no existe ningún tipo de 
preferencia. Lo que sí deseo 
cada año es que todo salga lo 
mejor posible, y que las per
sonas que disfrutan de las Fies
tas de La Roda queden con
tentas y satisfechas con las 
diferentes actividades que pla
nificamos con muchísima ilu
sión.

P.: Aurora Danvila no sola
mente es la persona que más 
intensamente vive las Fiestas 
de La Roda debido al cargo 
que desempeña, $ino también 
la que más próxima está en 
todo momento a la Reina de 
las Fiestas y a las chicas de

su Corte de Honor. ¿Cómo 
viven estas 11 chicas los 9 días 
de alegría y diversión que se 
organizan en la población?

R.: Muy intensamente. 
Cuando se introducen de lleno 
en las Fiestas, participando 
como Reina y Damas de 
Honor, disfrutan muchísimo y 
están presentes en cada uno 
de los actos que forman el Pro
grama Oficial de Festejos; 
deportivos, culturales, infanti
les, taurinos, etc. Este es un 
recuerdo imborrable para ellas, 
y cuando abandonan su reina
do sienten una gran pena.

P.: Cada año visitan La 
Roda numerosas personas de 
otras localidades y ciudades 
españolas, que vuelven a sus 
lugares de origen encantadas 
con el trato recibido durante 
su estancia en la población. 
¿A qué cree que se debe que 
las Fiestas rodenses sean cono
cidas en todo el País como una 
de las mejores y más com
pletas?

R.: En sus 56 años de his
toria, nuestras Fiestas Mayores 
han adquirido una gran impor
tancia por varios motivos: por
que la “Gala Literaria” que se 
celebra estos días es única en 
toda la Región, y porque la 
Feria y Fiestas de La Roda 
tienen sus características espe
ciales que se adaptan a la for
ma de ser de cada persona que 
nos visita. Quizás sean estos 
los secretos del buen funcio
namiento y el gran prestigio 
de las Fiestas Patronales 
rodenses.

7 -«

P.: Y por último, ¿cómo se 
dirigiría Aurora Danvila a los 
lectores de LA TRIBUNA para 
animarles a compartir los días 
festivos que se vivirán en La 
Roda del 1 al 9 de Agosto?

R.: Me gustaría animar a

todo el pueblo de La Roda 
y a los visitantes que pudieran 
desplazarse a nuestra localidad 
desde otros puntos de la Pro
vincia, a que vivan intensamen
te las Fiestas que se han pre
parado en esta ocasión. Que

intenten disfrutar y que se lo 
pasen muy bien participando 
en cada una de las actividades 
que han sido programadas, que 
olviden los malos momentos y 
disfruten de la alegría que ten
drán estos nueve días.
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Programa oficial de Fiestas
Sabado, día 25 de julio.
4,00 tarde. En el Centro Cul

tural de San Sebastián, orga
nizado por el Club Polidepor
tivo, dará comienzo el XVÍII 
Open Internacional y XXV 
Trofeo Fiestas Mayores de 
Ajedrez, (sistema suizo) con la 
presencia de grandes maestros, 
entre más de 200 participantes 
de distintas nacionalidades y 
1.500.000 pesetas en premios.

11,00 noche. En el incom
parable marco de la Pista 
Municipal, Presentación de la 
Reina y su Corte de Honor 
de las Fiestas Patronales de 
1.998. También se dará lectura 
del Pregón de Fiestas, que este 
año correrá a cargo D. Antonio 
Morales García. Presentara el 
acto el locutor de Radio La 
Roda, D. Julio Jesús Tébar 
Cebrián. Terminada la presen
tación del acto, y la lectura 
del Pregón, amenizará el baile 
la Orquesta “MANHATTAN”.

Domingo, día 26 de julio.
09,00 mañana. En el Centro 

Cultural San Sebastián, segun
da Jornada y clausura de 
XVlIl Open Internacional y 
XXV Trofeo Fiestas Mayores 
de Ajedrez. Una vez concluidas 
las partidas se dará por fina
lizado el Torneo con la entrega 
de importantes premios y tro
feos.

10,30 mañana. En el Pabe
llón deportivo municipal, Kara
te; Primer Campeonato Cas

tilla La Mancha de Kobudo.
09,00 noche. En la Pista

BINTERMARCHÉ
Los Mosqueteros

TU NUEVO 
SUPERMERCADO 

EN LA RODA
C/ ALFREDO ATIÉNZAR, 198

TIENDA SU MANO A UN JOVEN: 
CONSTRUIRA UN MUNDO MEJOR 
Gracias a la ayuda de personas particula-

ATUDELESA 
CONSTRUIR UN 
MUNDO MAS JUSTO. 
DELES UMA 
OPORTUNIDAD HOY MISMO
Ingrese su ayuda en la cta. cte.
n” 13029103010013255053 de la Caja
Postal de Ahorros (Suc. Andrés Mellado, 96,

res como Usted, apoyamos 
proyectos para jóvenes, 

necesitados del 
Tercer Mundo en 

Mali, Sudán, 
Mozambique, 

Brasil, Colombia, 
Bolivia...

28003 Madrid), o a Jóvenes del Tercer Mundo: Lisboa, 6, 2“ 
28008 MADRID- Tel. (91) 544 76 20.
Jóvenes de) Tercer Mundo es una Organización No Gubernamental inscrita en el 
^en^ío de Asociaciones del Ministerio del Interior con el n° 82.711. (OF. G 786 744 881
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Municipal, Encuentros de Ban
das de Música, con la parti
cipación de la Asociación 
Musical “Maestro Guerrero” 
de Villacañas; Banda Munici
pal de Música “Santa Cecilia” 
de Abengibre y la Banda Muni
cipal de Música de La Roda.

Viernes, día 31 de julio.
11,00 noche. En la Pista 

Municipal, Primer Festival Fla
menco de La Roda organizado 
por la Asociación Cultural 
“Plaza Mayor” y patrocinado 
por Excmo. Ayuntamiento, 
Plaza Mayor, Diputación Pro
vincial y Caja Rural, actuaran: 
Lole; Juan Carmona “El Habi
chuela” -guitarra y Yunque 
cantaor; José Soto “Sorderita” 
- Jovenes Flamencos; Juan de 
Juanes Bailaor; 
Ying-Yang-Band y Cachaba.

Sábado, día 1 de agosto.
10,00 mañana. Durante toda 

la mañana, la Asociación de 
Amas de Casa de La Roda, 
junto con la Asociación de la 
Lucha contra el Cáncer y Junta 
Local, efectuarán la Postula
ción tradicional en la que todos 
los años, los ciudadanos de La 
Roda colaboran mayoritaria
mente.

07,00 tarde. En el Paseo de 
la Estación, Milla Urbana, 
organizada por la sección de 
atletismo del Club Polidepor
tivo.

07,00 tarde. En el Pabellón 
Deportivo Municipal, Futbol 
Sala. Entre los equipos Casa 
Juanmi y Pub Toskania de 
Madrid.

09,00 tarde. Inauguración en 
el Centro Cultural San Sebas
tián, de la Exposición del VII 
Certamen de Pintura “Villa de 
La Roda”.

Permanecerá abierta hasta el 
domingo, 16 de Agosto.

10,30 noche. Gran Desfile 
Inaugural de la Feria 1.998, 

que partiendo desde el Ayun
tamiento contara con la par
ticipación de Grupos de Bailes 
Regionales, Bandas de Música, 
Charanga, REINA Y DAMAS, 
autoridades; y que llegaran 
hasta el recinto Ferial para dar 
por iniciada la Semana Gran
de.

11,00 noche. Situada detras 
del Colegio Público Tomas 
Navarro Tomas, en la Carpa 
Laser “La Rambla”, Discoteca 
móvil, actuación del Grupo 
FOREVER, además de 
muchas sorpresas para toda la 
juventud.

11,30 noche. En la Pista 
Municipal, Festival de Danza 
con la participación de: Aso
ciación Cultural de Coros y 
Danzas “Virgen del Egido” de 
Puebla de Almodovar; A.P.F. 
“Rosa del Azafran” de La 
Solana; Asociación Cultural 
“Virgen de los Remedios“; 
Asociación Cultural “Amigos 
del Arte”.

11,30 noche. Desde el Par
que de la Cañada, Gran Cas
tillo de Fuegos Artificiales.

Domingo, día 2 de agosto.
06,00 mañana. Se saldrá 

desde Casa Juanmi hacia el 
Pantano de Alarcón para cele
brar el Campeonato Regional 
de Pesca.

07,30 mañana. En la Finca 
Sanchón (Carretera de Mune
ra), Concurso de Arada de 
carácter nacional.

09,00 mañana. En el Campo 
Municipal de Deportes, Cam
peonato de Petanca de carácter 
nacional, organizado por el 
Club Virgen de los Remedios.

09,00 mañana. Nuestra fan
tástica Banda Municipal, ofre
cerá a los rodenses un Pasa
calles, que terminará con la 
tradicional visita a la casa de 
nuestra Reina de las Fiestas 
Mayores, que contará con la 

compañía de su Corte de 
Honor.

10,00 mañana. En el Campo 
de Tiro La perdiz, Gran Tirada 
de Pichón a Brazo, de carácter 
nacional.

11,00 mañana. En el Pabe
llón Polideportivo Municipal» 
primera semifinal del Trofeo 
Fiestas de Futbol Sala.

12,00 mañana. En el Pabe
llón Polideportivo Municipal, 
segunda semifinal del Trofeo 
Fiestas de Futbol Sala.

07,00 tarde. Extraordinaria 
Corrida de Toros con los 
siguientes espadas: VICENTE 
BARRER.A, EUGENIO DE 
MORA Y MIGUEL ABE
LLAN.

Con toros de la prestigiosa 
ganadería de Daniel Ruiz.

09,00 noche y 11,30 noche.
En el Auditorio de la Casa 

de la Cultura, representación 
de la comedia cómico musical 
“El club de las estrellas”, con 
QUIQUE CAMOIRAS, Perla 
Cristal, Marga Herrera, Alma 
de la Riva, Vicky Diaz Lusson, 
Pedro Javier, Cory Amisy, 
Mari Paz y el Ballet de Spais 
Girls.

La mejor revista de los últi
mos años, dirigida por el pro
pio Quique Camoiras.

10,00 noche. En la Pista 
Municipal, Festival de Bailes 
Regionales con los Grupos: 
Danza Infantil M- Victoria, 
junto con la APA del Colegio 
Público Tomas Navarro 
Tomas.

11,00 noche. En la Carpa 
Laser “La Rambla”, discoteca, 
fiesta y buen ambiente con los 
Pub de la localidad.

12,00 noche. En la Pista 
Municipal, Gran Verbena a 
cargo de la Orquesta VOL
CÁN, la mayor Orquesta de 
Europa.
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Lunes, día 3 de agosto.
10,00 mañana. Exposición en 

la Sede de la Escuela Taller 
de los distintos trabajos rea
lizados por los alumnos de la 
Escuela Taller “La Encina“.

12,00 mañana.
Desde el Monumento de las 

Letras, dará comienzo el Paseo 
en Bici, con la participación 
de los más pequeños. Este 
paseo organizado por el 
Departamento de Juventud y 
con la colaboración especial de 
la Asociación Juvenil “La 
Rokosa” darán un paseo por 
las siguientes calles de nuestro 
pueblo;

Castelar, Velázquez, Juan 
Carrasco, descanso en el par
que de La Goleta, Santa Cruz, 
Juan de la Torre, Antonio Cas
tillo, Doctor Alarcón Santón, 

Juan Carrasco, Azorin, Paseo 
Estación y con termino en San 
Juan de Dios, nos refrescare
mos despues de este agradable 
paseo por nuestra localidad.

07,00 tarde. Fiesta de la Ter
cera Edad, en la Pista Muni
cipal, con la actuación de la 
Orquesta Rockola. Viviremos 
un rato de convivencia y 
diversión.

07,00 tarde. En el Frontón 
. Municipal, Primera semifinal 
del Trofeo Fiestas de Fron- 
tenis.

07,00 tarde. En el Frontón 
Municipal, Tercer y Cuarto 
puesto. Trofeo Fiestas de Fut
bol Sala Juvenil.

08,00 tarde. Suelta de vaqui
llas populares en la Plaza de 
Toros.
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08,00 tarde. En el Frontón 
Municipal, Segunda semifinal 
del Trofeo Fiestas de Fron- 
tenis.

08,00 tarde. En el Frontón 

Municipal, Final Trofeo Fies
tas de Futbol Sala Juvenil.

11,00 noche.
Fiesta sorpresa en la Carpa 

Laser “La Rambla”, con su

ambiente especial para la 
juventud, hará con los Pub de 
la localidad al frente que sean 
unas inolvidables horas.

12,00 noche.

En la Pista Municipal, actua
ción de la Orquestas ROCKO
LA en una Verbena popular 
llena de color y buena música 
para todos.
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Hay que hacer muy bienHay qiie hácer muy bien 
os cQchésparagarantIzarlos 

porcincoañospor cinco años

Ahora Nissan le ofrece por medio de su nuevo programa 

Garantía 3+2 ExceUent 5 años la posibilidad de ampliar 

la garantía standard de su vehículo de 3 a 5 años.

Por un coste mínimo, usted podrá disfrutar durante 

cinco años de la garantía Nissan frente a cualquier anomalía 

que se pudiera presentar.

Ya lo ve. En Nissan estamos tan convencidos de que 

hacemos bien nuestros coches que cuando todo el mundo 

se quita años nosotros nos los ponemos.

NISSANNISSAN

Conduce y Disfruta

ROMOVIL
CONCESIONARIO OFICIAL NISSAN EN LA RODA Y PROVINCIA DE ALBACETE 

0/ MARTIRES, 209. - TEL. 967 44 34 44 - 02630 LA RODA (ALBACETE)

M.C.D.2022
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Martes, día 4 de agosto.
10,00 mañana. Exposición 

en la Sede de la Escuela Taller 
de los distintos trabajos rea
lizados por los alumnosde la 
Escuela Taller “La Encina 11“.

12,00 mañana. En el Paseo 
de Ramón y Cajal, tendremos 
una vez más la actividad infan
til de la Pintura, en la que 
esperamos que un año más, 
todos los peques participen de 
la mano de la Asociación Juve
nil “La Rokosa”.

06,00 tarde. En el Pabellón 
Polideportivo Municipal, 
Triangular de Futbol Sala en 
categoría infantil femeninó.

07,00 tarde. En el Campo 
Municipal de Deportes, Semi
final del Trofeo Fiestas de Fut
bol 4 en categoría infantil.

07,00 tarde. En la Pista 
Municipal, se celebrará la 
“Fiesta Infantil”, en la que 
todos los niños bailaran y se 
divertirán de la mano de La 
Rokosa y con la actuación de 
la Orquesta PRIMERA PLA
NA, que nos harán pasar una 
tarde amena.

08,00 tarde. En el Campo 
Municipal de Deportes, Final 
del Trofeo Fiestas de Futbol 
4 en categoría infantil.

08,00 tarde. Suelta de vaqui
llas populares en la Plaza de 
Toros. A continuación ISAAC 
GONZALEZ de La Roda, y 
alumno de la Escuela Taurina 
de Madrid lidiará un novillo.

10,30 noche. En la Terraza 
de la Piscina Municipal, se cel- 
brara un Acto Deportivo, don
de se servirá una cena y se 
entregaran trofeos por las 
autoridades locales. Reina y 
Damas de Honor, a aquellos 
deportistas que nos hayan 
representado en campeonatos 
nacionales o internacionales.

11,00 noche. En la Carpa 
Laser “La rambla”, buena mar
cha marcha para la juventud.

12,00 noche. En la Pista 
Municipal, Verbena para bailar 
hasta altas horas de la madru
gada al compas de la Orquesta 
“PRIMERA PLANA”.

Miércoles, día 5 de agosto.
09,00 mañana. En el Parque 

de la Cañada, Petanca, Cam
peonato interno del Club Vir
gen de los Remedios.

12,00 mañana. En el Parque 
José Antonio, dará comienzo 
la “Juegos en el parque”, en 
la que podrán participar y dis
frutar los más pequeños de la 
casa en aquello que les guste.

07,30 tarde. En el Campo 
Municipal de Deportes, Semi
final del Trofeo Fiestas de Fut
bol 7 Juvenil.

08,00 tarde. En el Frontón 
Municipal, Tercer y Cuarto 
puesto del Trofeo Fiestas de 
Frontenis.

08,30 tarde. En el Campo 
Municipal de Deportes, Final 
del Trofeo Fiestas de Futbol 
7 Juvenil.

10,30 noche. Como es tra
dicional, desde la Plaza del 
Ayuntamiento dará comienzo 
el Desfile, con nuestra Reina 
de Fiestas y su Corte de 
Honor, acompañadas por los 
concejales de este Ayunta
miento, que terminará en la 
Pista Municipal, dando inicio 
a su llegada a la LVI Gala 
Literaria, en la que se hará 
entrega de los premios del XI 
Certamen Internacional “Villa 
de La Roda” y XI Certamen
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Nacional de Poesía “Tomás 
Navarro Tomás”.

Así como los correspondien
tes al VII Certamen de Pintura 
“Villa de La Roda”.

Participará como Mantene
dor del acto, el escritor D. 
FERNANDO VIZCAINO 
CASAS.

Presentado por la locutora 
de Teleroda, Tatiana Kvesic; 
con la participación de Llanos 
Salas interpretando poemas de 
Federico Garcia Lorca y acom
pañada a la guitarra por Marco 
Smaily.

Para cerrar este esplendoro
so acto, amenizará el baile de 
la Reina y Damas, la Popular 
Orquesta “SANTIAGO y la 
Central de Música”.

11,00 noche. En la Carpa 
Laser “La Rambla”, discoteca 
y actuación del Grupo CEN
TAURO.

Jueves, día 6 de agosto.
09,00 mañana. En el Parque 

de la Cañada, Campeonato 
Local de Petanca, organizado 
por el Club Parque de la 
Cañada.

11,00 mañana. En la Iglesia 
El Salvador, se celebrara la 
Misa Solemne en honor a 
nuestro Patrón “EL SALVA
DOR”.

12,00 mañana. Procesión de 
la Imagen de El Salvador, con 
el siguiente itinerario: Plaza 
Mayor, Peñicas, Fray Antonio 
Rubio, Quevedo e Iglesia. En 
la Plaza del Ayuntamiento la 
Banda Municipal de Música 
interpretará el Himno a La 
Roda. La Reina y Damas de 
las Fiestas depositara un ramo 
de flores a la imagen de “EL 
SALVADOR”.

01,00 tarde. El Ayuntamien
to ofrecerá una Comida a los 
Residentes del Asilo de Ancia
nos de nuestra localidad, que 

será servida por nuestra Reina 
y su Corte de Honor.

08,30 tarde y 11,30 noche. 
Teatro en el Auditorio de la 
Casa de la Cultura, con la 
representación de la divertida 
comedia “Balada de los tres 
inocentes”, con Fernando Gui
llen, María Asquerino y José 
Luis Saiz.

11,00 noche. En la Carpa 
Laser “La Rambla”, diversión 
para los más jovenes con la 
actuación del Grupo 
CIMARRON, entre otras acti
vidades.

12,00 noche. En la Pista 
Municipal, Verbena para 
todos, a beneficio de AMIRO- 
DA y donde se espera la asis
tencia incrementada, aun más 
si cabe, que en años anteriores 
para poder bailar al compás 
de la Orquesta espectáculo 
“DIAMANTE SHOW 
BAND”.

Viernes, día 7 de agosto.
11,00 mañana. En el Paseo 

de Ramón y Cajal, una nueva 
edición de las Olimpiadas en 
la Calle, con las actividades: 
baloncesto 3 contra 3, slalon 
y variados y divertidos juegos, 
que culminara con la entrega 
de trofeos a los equipos gana
dores.

07,15 tarde. En el Campo 
Municipal de Deportes, emo
cionante Partido de Futbol, 
entre la selección de veteranos 
de Albacete y veteranos de La 
Roda, con la participación de 
Catalí, Parada, León, Antonio, 
Peña, Blas, Ñin etc.

08,00 tarde. En el Fronton 
Municipal, Gran Final del Tro
feo Fiestas de Frontenis.

10,30 noche. En el Parque 
de la Cañada, Campeonato 
nocturno de Petanca, organi
zado por el Club Virgen de 
los Remedios.

11,00 noche. En la Carpa 
Laser “La Rambla”, actuación 
de los Grupos de Rock Loca
les: GREÑAS AL CERO; 
LOS RODEOS; CIELO PÚR
PURA; DESIDIA, además de 
otras actividades sorpresa. 
1200 noche En la Pista Muni
cipal, Gran Baile amenizado 
por la Orquesta Espectáculo 
“TARANTELA”.

Sábado, día 8 de agosto.
10,00 mañana. En el paraje 

de San Isidro, Concurso de 
Habilidad de Tractor con 
Remolque.

12,00 mañana. En el Paraje 
de San Isidro, tradicional Con
curso de Gazpachos y Cuervas. 
(Todos los participantes debe
rán atenerse a las bases crea
das para poder concursar). 
Podremos disfrutar de camas 
elásticas, tren para pasear, 
motos y atracciones para 
pequeños, y otras diversiones. 
También se cocinara la carne 
de las vaquillas para daría a 
comer al público que quiera 
asistir.

07,30 tarde. En el Campo 
Municipal de Deportes, Aero
bic al aire libre, con premios 
de trofeos y material deportivo.

11,00 noche. En la Carpa 
Laser “La Rambla”, extraor
dinaria actuación del Grupo 
APACHE, como despedida de 
las Fiesta 1.998.

12,00 noche. En la Pista 
Municipal, actuación de la 
Orquesta MONTESOL y la 
grandiosa actuación del can
tante JUAN PARDO.

Domingo, día 9 de agosto.
08,00 mañana. Carrera de 

Galgos de carácter nacional en 
500 y 800 metros (ver progra
ma de mano).

10,00 mañana. En el Campo 
de Tiro La Perdiz, Gran Tirada 
al Plato de carácter nacional.

10,00 mañana. En el Parque 
de la Cañada, Campeonato de 
Petanca en la modalidad de 
Arrimar y Quitar, organizado 
por el Club Virgen de los 
Remedios.

11,00 mañana. En el Pabe
llón Polideportivo Municipal, 
se disputara el tercer y cuarto 
puesto del Trofeo Fiestas de 
Futbol Sala.

12,00 mañana. En el Pabe
llón Polideportivo Municipal, 
se disputara la Final del Trofeo 
Fiestas de Futbol Sala.

01,00 tarde. En el pabellón 
Polideportivo Municipal se 
efectuara la entrega de Trofeos 
de Futbol Sala y otras acti
vidades deportivas celebradas 
durante las Fiestas.

01,30 tarde. En el Paseo de 
Ramón y Cajal, entrega de tro
feos de Corte de Arada y Habi
lidad de Tractor.

08,00 tarde. Tradicional 
Cabalgata Fin de Fiestas, qu^ 
partiendo de la Báscula Muni
cipal, y pasando por las calles 
de Castelar y Paseo Ramón y 
Cajal, nos hará disfrutar de la 
batalla de confetis, papelillos- 
eón Bandas de música, charan
gas y fantásticas carrozas.

09,30 noche. En la Pista 
Municipal, Exhibición de Dan
zas Manchegas, ofrecido por la 
Asociación Folklórica “Virgen 
de los Remedios”.

12,00 noche. En la Pista 
Municipal, como Fin de Fiestas 
tendremos la última Verbena- 
con la actuación de la Orques
ta “MAGICA SHOW”.

12,00 noche. En el Paseo 
Ramón y Cajal, de manos 
la Reina y Damas de Honor 
se pegará fuego a la Traca 
Final, con la que se dará des
pedida oficial a las Fiestas 
Mayores de 1998 de nuestra 
localidad.
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Reina y damas de honor

¡ue 
de 
de 

ido 
los

be- 
)aL 
rto 
de

be- 
)al, 
feo

lón

eos 
cti- 
ias

1

María José Rico Jiménez, dama.

i
Laura Moreno García, reina.

1

n

Ana Belén Castillo Jareño, dama. Maite Collado López, dama.

d^: 
ro-í 
ibi-

nal 
¡ue 
mi
nes María Paz Moya Casero, dama.

la 
os. 
an-

de 
de 

lOf 
aca 
es
tas 
tra

dama.María Luisa Salvador Cross

Caridad Esther Oliva Navarro, dama.

María Isabel López Talavera, corte infantil.

Carmen María Sánchez Rubio, corte infantil.

María Amparo Alfaro García, corte infantil.

Elección de la reina y su corte de honor.Silvia Morcillo Castillo, corte infantil.
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^sanmartín
agencia de la propiedad inmobiliaria

VENDE PISO
Plaza San José, 130 mts.. salón, 
4 habitaciones, 1 baño, 1 aseo, 
calefacción, ascensor, trastero. 
(Ref. 713)

I 

i4

VENDE APARTAMENTO
Zona Feria, 70 mts. útiles, salón, 
2 habit.. baño, ascensor, calefac
ción. cocina amueblada, parquet, 
muy arreglado. 8.750.000 Ptas. 
(Ref. 2001)

VENDE PISO 
A ESTRENAR

Zona Carretas, 90 mts. útiles, 
salón, 3 habit. 2 baños, calef. indi
vidual, ascensor y garaje opcional. 
11 mili. (Ref. 542)

VENDE PISO
Zona Parque Lineal, salón doble, 
2 habit. baño, ascensor, calef. 
indiv. 7 mili. (Ref. 762)

VENDE PISO 
A ESTRENAR

Zona Estación, 90 mts. útiles, 
salón, 4 dormitorios, 2 baños, 
ascensor, calef. indiv. trastero. 
(Ref. 610)

VENDE APARTAMENTO 
A ESTRENAR

Zona Fiesta Arbol, salón, 2 dor
mitorios, baño, calef. indiv., ascen
sor, trastero. 7,6 mili.

ALQUILA ATICO 
A ESTRENAR

Zona Calderón de la Barca, salón, 
2 habit. baño, cocina amueblada, 
terraza de 30 mts.

1

VENDE ATICO A 
ESTRENAR

Zona Ensanche, 129 mts., salón, 
4 habitaciones, 2 baños, calefac
ción, garaje. 16,5 mili. (Ref. 575)

PABLO MEDINA, 1 
(Esquina San Antón) Tlf.

21 20 02. ALBACETE

í ’I i N M o B I L I A RIA Í

Vende piso 
Zona Feria

3 dormitorios, salón, baño, 
aseo, cocina grande amue
blada con despensa, 
terraza muy grande, tras
tero, calefacción central. 
Ascensor, baños amuebla
dos. Totalmente reforma
do. 13.500.000 V/P 921

Vende piso 
Zona Carretas

3 dormitorios, salón, baño, 
2 armarios empotrados, 
trastero, calefacción indivi
dual, suelo cacheado már
mol, ascensor, caja fuerte, 
puertas de roble, bañera 
hidromasaje. 11.000.000 
V/P 919

Vende piso 
Zona Barrio del Pilar

120 m^, 4 dormitorios, 
salón, baño, aseo, despen
sa, 2 terrazas, muy buen 
estado. 7.500.000 V/P 918

Vende piso 
Zona Carretas

r 
P 
r 
M

105 m^., 3 dormitorios, salón, 
35 m^, 2 baños, 2 armarios 
empotrados. Terraza acrista
lada, puerta acorazada. Puer
tas pino, seminuevo, garaje. 
14.000.000 V/P 907

Venta de pisos
Nueva Construcción zona 
Plaza Isabel La Católica 2, 3 
y 4 dormitorios terminados, 
1^ calidad, garaje, trastero, 
etc.

PASESE Y LE 
INFORMAREMOS

ROSARIO, 6 
(Edif. Toscana) 

Tlf. (967) 52 44 55
Albacete

PISO EN VENTA 
CALLE CALDEREROS
3 Dormitorios, salón, 
cocina amueblada, dos 
baños. Primera calidad. 
Trastero. Plaza de garaje. 
Precio: 17.500.000 ptas. 
Zona Altozano

ATICO EN VENTA 
CALLE SAN AGUSTIN
4 Dormitorios y salón. 
Plaza de garaje. Trastero. 
Amplia terraza. Grandes 
facilidades de pago

PISOS EN VENTA 
C/ FRANCISCO 

PIZARRO
3 Dormitorios y salón. Pri
mera calidad. Nuevos a 
estrenar. Facilidades de 
pago.

PISO EN ALQUILER 
CALLE ROSARIO

Zona Dionisio Guardiola. 4 
dormitorios y salón. Total
mente amueblado y equi
pado. Plaza de garaje. Pri
mera calidad.

A 
11.
B 

C 
E 
T 
E

Información en exclusiva:

SANCHEZ DEL RIO
GRUPO INMOBILIARIO
(7 UK CABA N° 8 - 02001 ALBACETE [=
TEMO: 967-50 42 06 www.netvision.es/sanchezrio i

ALBACETE 
INMOBILIARIA

Mayor, 67 
Tlfs. 967/ 52 34 00

ALBACETE

PISO EN VENTA 
C/ NTRA. SRA. DE 

LA VICTORIA
3 Dormitorios, salón, 
cocina amueblada. Super
ficie: 90 m^. Totalmente 
reformado. Precio: 
8.400.000 ptas. Excelente 
inversión. Amueblado.

PISO EN VENTA 
PLAZA DE LA MANCHA

3 Dormitorios, salón, 
cocina amueblada. Super
ficie: 120 m^. Totalmente 
reformado. Precio: 
13.500.000 pts.

•
LOCALES EN ALQUILER 

CALLE ANGEL
Superficie: 100 m^. Total
mente instalado.
PLAZA DE LA MANCHA 
Alquiler de oficinas desde 
50 m^. Totalmente ins
taladas.

•
APARTAMENTO EN ALQUILER 
PASAJE DE SAN VALENTIN
Zona Paseo de la Cuba. 
2 Dormitorios y salón. 
Cocina amueblada. 
Nuevo a estrenar. Opor
tunidad.

1

ALBACETE
INMOBILIARIA

C/ Tinte
Piso 102 m^, suelo de parquet , 
en dormitorios y salón, resto en ( 
mármol. 2 armarios empotra- f 
dos, puertas de roble, climalit, , 
vídeo portero y garaje. Precio 
18.000.000

C/ Benavente
Frente redondeles feria 75 m^, 

2 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baños con venta
na, calefacción individual, 
ascensor, trastero, nuevo, 
mucha luz. Precio: 8.500.000

Virgen de 
Misericordia

110 m^, 4 dormitorios, salón, 
cocina amueblada roble, lava
dero, 1 baño, 2 terrazas. Precio: 
7.500.000

Barrio del Pilar
80 m^, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, 1 baño, 3 
terrazas, ascensor y calefacción 
individual. Precio: 10.000.000

Zona Ríos Rosas
Piso nuevo en alquiler, tres dor
mitorios, salón, cocina amue
blada, 2 baños, calefacción 
individual. Sin muebles. Precio: 
55.000 ptas. Comunidad inclui
da. Garaje opcional.

Naves en Campollano 
Superficie 445 m®., construc
ción de primera calidad. 
13.500.000

Mayor, 67
Tlfs. 967 / 52 34 00

ALBACETE

1^^^^lfe^»fO^¿¿¿et^r¿ít. 
Larruella

API: EMILIANO TARRUELLA YAGUE

Tarruella 
alquila pisos con 
o sin muebles en 
distintas zonas 

de Albacete

Vende
Piso seminuevo en 
Caldereros. 115 

o E

construidos. Salón, 3 
dormitorios, cocina 
amueblada, 2 baños, 
plaza de garaje y tras
tero. Calefacción indivi-
dual.
17.500.000 Pts.

Precio:

Vende
Atico de 3 años en zona 
Rosario 134 m^ cons. 
Salón, 4 dormitorios, 
cocina amueblada, 
despensa, 2 baños, 
plaza de garaje y tras
tero. Precio: 24.000.000 
Pts.

Vende
Parcela en Urbaniza
ción Aguasol. 2.600 m^. 
Construcción de 200 
m^, zona verde con 
césped y arboleda. Pre
cio: 26.000.000 Pts.

Vende
Piso en C/ Tinte. 116 m^ 
útiles. Salón, 4 dormi
torios, cocina amuebla
da, 2 baños, plaza de 
gara«je. Precio: 
19.500.000 Pts.

Vende
Piso a estrenar en Ctra. 
de Madrid. Salón, 3 dor
mitorios, baño y aseo.

Precio:cocina.
10.600.000 Pts. Opción 
de garaje y trastero.

Tesifonte Gallego, 14 
Entreplanta 
Información: 
tef. 50 55 07 
ALBACETE

SB EL RENACER DE UN BARRIO

■
3

¡APARTAMENTOS DE LUJO EN PLENO CENTRO!
C/ Concepción, 27

¡Financiación a su medida!
* ULTIMOS PISOS EN VENTA EN:
* C/ Cervantes, 46
* García Más, 1
INFORMACION:C/ GAONA. 1 A Telf. 2A 1 2 S9

1 LOCALES Y PLAZAS DE GARAJE

VIVIENDAS DE 2, 3 
Y 4 DORMITORIOS
ATICOS Y DUPLEX •

1 VIVIENDAS EN PLANTA 
SIN COMUNIDAD

CDIFICnCIONCS MCDRANO
1P^ DE LA CUBA, 2 - Implanta ALBACETE

Tlf .967/21 91 98
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► González añadió que el Gobierno 

de Aznar no sabe qué hacer con 
España, ya que toda su política se 
basa en la destrucción y 
eliminación del adversario

El ex presidente asegura que la presión del Gobierno es evidente 

González cree que la 
sentencia se anulará
Felipe González declaró en 
una entrevista concedida a 
Europa Press, que acata la 
sentencia por el caso Marey, 
aunque le parece injusta y 
que el Alto Tribunal es en 
parte víctima de una ope
ración política. Dijo que son 
evidentes las presiones del 
Gobierno en el proceso y 
recordó que Cascos se per
mitió condenar durante el 
juicio oral.

MADRID. (Europa-Press).- 
González añadió que el 
Gobierno de Aznar hace esto 
porque no saben qué hacer con 
España, ya que toda su política 
se basa en la destrucción y eli
minación del adversario. Por 
otra parte, expresó su respeto 
por los Gobiernos de Suárez 
y Calvo Sotelo, preguntándose: 
“Cómo voy a ser tan miserable 
como están siendo con noso
tros?”.

Preguntado si en el fallo del 
Supremo cree que ha habido 
presiones del Gobierno, res
pondió: “Eso no lo creo yo. 
Es evidente. Hace unos meses 
se produjeron las declaraciones 
del señor Anson. Pero por no 
remitimos a esto, que puede 
ser discutible. Yo creo que las 
declaraciones del propio vice
presidente en el acto del juicio 
oral son expresivas. Se permi
tió condenar con su declara
ción. Cosa no extraña porque 
ya lo venía haciendo en los 
últimos años”.

Según González, “está bien 
definida esta etapa como la 
segunda Transición, que llama 
Aznar”, porque “es una vuelta 
atrás rompiendo valores de la 
primera Transición”.

“No es una mirada hacia el 
^futuro sino una vuelta atrás. 
• |E1 propio Aznar, el primer día 
¿ que empieza el juicio oral, dice 

que tengan paciencia que esto 
no ha hecho más que empezar, 

j Era una amenaza que yo creo 
‘ que además están dispuestos 

di a cumplir. Pero no hay que 
obsesionarse con esto. Hay que 
construir el país, construir pro- 

. yecto de futuro. En realidad, 
^í sólo hacen esto porque no 
_> saben qué hacer con España”.

El dirigente socialista expre- 
‘ so su disposición de llevar has
ta el final su apoyo a Barrio- 
nuevo y Vera. Añadió que este 

■ asunto le gustaría se resolviese 
en “el ámbito de nuestra sobe
ranía, es decir, en España, y 
que no saliera de ahí. “Pero

%

Felipe González declaró que acata la sentencia del Tribunal Supremo por el caso Marey, aunque le parece injusta.

si no se resolviese ahí, pone 
en cuestión el funcionamiento 
de nuestro sistema judicial”.

“Y repito una vez más, por 
favor, no es la rsponsabilidad 
del Tribunal Supremo. Es el 
intento de judicializar la polí
tica que continúa. Y nosotros 
no debemos caer en una res
puesta de esa naturaleza. 
Nosotros tenemos que recupe
rar para la Política el espacio 
de la política, y tenemos que 
desagraviar las urnas con las 
urnas. Tenemos que ganar

Borrell lo compara con el 
‘caso Dreyfuss’ en Francia

El candidato socialista a la 
presidencia del Gobierno, José 
Borrell, comparó ayer la sen
tencia por el secuestro de 
Segundo Marey con la condena 
que sufrió en el siglo pasado 
en Francia el capitán Dreyfuss, 
que dividió a la sociedad entre 
los partidarios de su inocencia 
y de su culpabilidad. Por su 
parte, el socialista Francisco 
Vázquez, ha pedido que se 
investiguen los casos de terro
rismo de Estado anteriores al 
Gobierno del PSOE.

Mientras, el presidente de la 
Generalitat, Jordi Pujol, ase

ofreciendo un proyecto de país, 
intentando evitar la desagre
gación territorial y social que 
gente con poco escrúpulos y 
respeto a las reglas de juego 
está produciendo”.

Respecto a los votos parti
culares de la sentencia, señaló: 
“Creo que refleja mucho más 
lo ocurrido en el juicio oral 
que la decisión de la mayoría. 
¿Qué significa ésto?, pues sig
nifica que la sentencia termi
nará siendo anulada y por tan
to que terminará resplande

guró ayer que en su reciente 
reunión con José María Aznar 
el presidente del Gobierno le 
garantizó que el PP adoptará 
una actitud “positiva y cons
tructiva” respecto a la condena 
por. el caso Marey.

Finalmente, el presidente 
del Partido Nacionalista Vasco, 
Xabier Arzalluz, dijo ayer en 
Motrico (Guipúzcoa) estar 
“contento” por la sentencia 
condenatoria dictada por el 
Tribunal Supremo en el deno
minado “caso Marey”, ya que 
“es bueno que haya quedado 
claro que no hay impunidad”.

ciendo la verdad desde el pun
to de vista jurídico”. Así, ase
guró: “Mi solidaridad con 
Barrionuevo y Vera no es sólo 
humana, es solidaridad que 
nace de la convicción de cómo 
puede funcionar una sociedad 
democrática; de la convicción 
de que los que han puesto en 
riesgo, y no hablo de la sen
tencia, sino de estrategia de 
dirigentes del PP con grupos 
mediáticos y algunos jueces; lo 
que han puesto en riesgo es 
el Estado democrático”.

i

El candidato socialista a la presidencia del Gobierno, José Borrell.

El Gobierno no 
comentará el fallo 
del ‘caso Marey’

El portavoz del Gobierno y 
ministro de Industria, Josep 
Piqué, manifestó en el último 
Consejo de Ministros del 
actual ejercicio político, que el 
Gobierno no realizará ningún 
comentario sobre la sentencia 
del denominado “caso Marey”. 
Según Piqué, “las resoluciones 
judiciales afectan únicamente a 
los afectados”, y añadió que 
cualquier extensión de ésta iría 
a en contra de “la esencia del 
Estado de Derecho”.

Asimismo, el portavoz del 
Gobierno declaró que el 
Gobierno siempre respetará las 
resoluciones judiciales y dejará 
“para otros ambientes la 
reflexión de cada cual”. Igual
mente, y al respecto de las 
declaraciones realizadas por 
Felipe González, en las que 
calificó la sentencia condena
toria contra Barrionuevo y 
Vera como “tremendamente 
injusta”. Piqué señaló que todo 
el que quiera puede expresar 
su opinión y que el Gobierno 
“respeta la figura de un ex pre
sidente del Gobierno”.

Al mismo tiempo, indicó al 
respecto de las críticas vertidas 
por la Ejecutiva del PSOE con
tra el PP al que acusaron de 
presionar la decisión de la Sala 
Segunda del Alto Tribunal, que 
en ningún momento las discre
pancias se pueden convertir en 
“descalificaciones a institucio
nes básicas del ordenamiento 
democrático”.

Del mismo modo, sobre la 
posibilidad de la concesión del 
indulto a Barionuevo y Vera, 
el portavoz del Gobierno seña
ló que el Ejecutivo se mantiene 
una política de indultos regla
mentada “y es la que segui
remos aplicando”.

Por otro lado. Piqué* indicó 
que en ningún momento esta 
resolución judicial ha puesto 
en peligro la cohesión política 
y social del Estado español, tal 
y como apuntó González. 
Según el portavoz del Ejecu
tivo “esta interpretación no 
está en el seno de la sociedad”.

M.C.D.2022
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A la salida del Supremo, Sancristóbal, declaró que los magistrados deberían haber absuelto a los policías que cumplieron órdenes.

Siete de ¡os implicados en el ‘caso Marey' admiten que pedirán indulto

El TS dejó sin medidas 
cautelares a los condenados

MADRID. (Agencias).- El 
Tribunal Supremo terminó 
ayer de notificar personalmen
te a los doce condenados del 
“caso GAL” la sentencia que 
les impone un total de 88 años 
y diez meses de cárcel por el 
secuestro de Segundo Marey, 
que ejecutará a partir del mes 
de septiembre, y decidió no 
imponerles medidas cautelares.

Al igual que el abogado del 
Estado, La Fiscalía ha decidido 
no promover recurso de ampa
ro ante el Tribunal Constitu
cional contra la sentencia, al 
estimar que es jurídicamente 
correcta.

Sin embargo, el fiscal de la 
Audiencia Nacional Ignacio 
Gordillo, quien participó en las 
primeras investigaciones sobre 
los GAL, destacó el respaldo 
que ha dado el Tribunal Supre
mo a la instrucción del “caso 
Marey”, aunque lamentó que 
los procesados no hayan sido 
condenados por pertenencia a 
banda armada.

Los siete condenados que no 
habían recogido la sentencia se 
personaron en el Tribunal 
Supremo, entre ellos el ex 
director general de la Seguri
dad del Estado Julián Sancris
tóbal, condenado a diez años 
de cárcel y quien tres serie 
notificada la resolución declaró 
que la Sala “debería haber 
absuelto” a algunos de los poli
cías y que a oíros les debió 
imponer una pena inferior.

También recogieron la sen
tencia el ex jefe del Mando 

Unico de la Lucha Contra- 
terrorista Francisco Alvarez y 
el ex jefe superior de Policía 
de Bilbao Miguel Planchuelo, 
condenados a nueve años y seis 
meses de cárcel; los inspectores 
Julio Hierro y Francisco Saiz 
Oceja, a cinco años y seis 
meses, y los también inspec
tores Luis Hens y Juan Ramón 
Corujo, a cinco años.

Los acusados pedirán al Tri

Sancristóbal anuncia que pedirá ^‘la vía del 
indulto cuando lo considere oportuno^’

Uno de los condenados, Julián Sancristóbal, 
anunció ayer que pedirá “la vía del indulto 
cuando lo considere oportuno” y que preparará 
junto a su abogado un recurso para presentar 
ante el Tribunal Constitucional.

Comentó que hasta que la sentencia no se 
ejecute se irá de vacaciones con sus hijos y 
aprovechará para leer la resolución judicial con 
detenimiento”. Subrayó que “esta situación es 
extremadamente dura para mis subordinados 
porque al ser funcionarios afecta a su carrera”.

Aseguró que “estoy preparado para ingresar 
en prisión cuando la sentencia sea firme”, que 
elegirá el centro penitenciario cuando se 
decida su ingreso y que no necesita “una 
preparación psicológica” porque ya estuvo 
encarcelado nueve meses anteriormente.

Por su parte, Francisco Alvarez habló en 
nombre de todos los policías condenados y dijo 
que “hemos luchado por la paz en el País 
Vasco una media de doce o catorce horas

diarias con riesgo para nuestras familias y para 
nosotros”. Relató que “un mal día el Gobierno 
de la nación nos dice que participemos en una 
operación secreta y especial. Obedecimos esta 
orden porque en 1983 nadie se cuestionaba 
estos mandatos”. Añadió que “once años más 
tarde otro poder del Estado nos dijo que 
contáramos la verdad que habíamos mantenido 
en secreto durante todo este tiempo y como 
consecuencia de esto estamos en esta 
situación”, por lo que pidió al Estado “que 
arregle esto”.

El inspector Luis Hens consideró que la 
pena “es muy fuerte” y subrayó que “voy a 
seguir defendiéndome panza arriba porque 
esto aún no ha terminado”.

Por otra parte, el director general de la 
Guardia Civil, Santiago López Valdivielso, 
comentó ayer que el “caso GAL “es una 
cuestión del pasado que no debe hacemos 
perder ningún tiempo”.

bunal aclaraciones a la senten
cia, lo que tienen de plazo has
ta el lunes próximo, si bien 
no se resolverán hasta septiem
bre, mes en el que se prevé 
que se dicte el auto de firmeza 
de la resolución y que se 
ejecute.

Varios procesados ya han 
anunciado recursos ante el 
Constitucional, . en los que 
podrán pedir la suspensión 

cautelar del ingreso en prisión, 
así como la petición de indulto, 
aunque esta posibilidad ya la 
descartaron Barrionuevo y 
Vera. Fuentes jurídicas seña
laron que la Sala de Vacacio
nes del Tribunal Supremo sólo 
intervendrá en agosto para trá
mites de urgente necesidad y 
recordaron que cualquier deci
sión sobre el “caso GAL” 
requiere el Pleno de la Sala.

José Barea.

cai 
ba 
cic 
mi 
lín 
flu

Barea dimite “al ^u 
de: 

haber cumplido los p? 
objetivos para los 
que fue nombrado”
> arr

MADRID. (Agencias).- El “^ 
director de la Oficina Presu- 
puestaria de la Presidencia del 
Gobierno, José Barea, dimitió y 
ayer de su cargo, cese que fue ^^ 
aprobado por el Consejo de ; 
Ministros. Según explicó el ' 
portavoz del Gobierno, Josep . 
Piqué, en el acuerdo al que 
llegaron Aznar y Barea para 
su nombramiento, se establecía 
que abandonaría el cargo una ?” 
vez que se cumpliesen los obje- ^V 
tivos “de contribuir a que la 
política presupuestaria y la \ 
entrada de España en la Unión 
Económica y Monetaria 
(UEM) fuesen correctas”. El 
ministro de Economía, Rodri- 
go Rato, dijo conocer ese 
acuerdo, y calificó la contri
bución de Barea de “muy 
importante”. E°’

En sustitución de Barea, ei 
Consejo de Ministros aprobó ’ 
el nombramiento de Baudilio ^‘^ 
Tome Muguruza.

Rato se refirió a las filtra
ciones de documentos de la 
Oficina Presupuestaria que — 
fueron esgrimidos por el PSOE 
para denunciar irregularidades I 
en las cuentas públicas. El vice- _ I 
presidente segundo del w 
Gobierno afirmó “que la opo
sición haya leído documentos ^ 
parciales no tiene importancia, 
porque a lo mejor es rnás 
importante que lo que ellos tie
nen que decir”.

Por otra parte, la economía j^^^ 
española crecerá el próximo ^^ 
año un 3,9 por ciento impul- j^^ 
sada por la inversión, que j-‘ 
aumentará un 9,4 por ciento, ^^ 
y el consumo privado, con un 
3,9 por ciento, según el infor- ^^^ 
me de los Presupuestos Gene- ,. 
rales del Estado para 1999, ^ 
estudiado por el Consejo. ^^'

El vicepresidente segundo ^^ 
del Gobierno y ministro de 
Economía, Rodrigo Rato, ^^ 
explicó en rueda de prensa tras — 
el Consejo de Ministros que 
los presupuestos del próximo 
año continuarán con “el rigor 
del saneamiento de las cuentas ^^ 
públicas y disminución del défi' p 
cit público hasta el 1,7 por ^^ 
ciento del PIB, lo que permi' ^^ 
tirá bajar la inflación hasta e* 
1,8 por ciento”. Rato subrayé ^^ 
que entre las partidas prión* 
tarias de los próximos Presu* 
puestos se incluirán la Sanidad, ^^'^ 
Educación, Justicia, Inversión 
y Políticas de Empleo.
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Durante estos días el movimiento de vehículos será mayor

^Circulación intensa en la
operación ‘primero de agosto’

MADRID. (Agencias).- Las 
carreteras españolas presenta
ban ayer por la tarde una situa
ción de circulación intensa en 
muchos puntos pero que, en 
líneas generales, transitaba con 

S fluidez, horas después del ini
cio, a las tres de la tarde, de 
la operación especial primero 
de agosto, en la que se pro
ducirán hasta diez millones de 
desplazamientos en automóvil 

¡ por el inicio o fin de las vaca
ciones.

Según la web de la DGT 
en internet, a las 18:45 horas, 
se producían retenciones (nivel 
amarillo) en Figueras (Gero- 

£1 na) en la N-II, en Pontedeume 
.y. (La Coruña) en la N-634, en 
’jgl Corella (Navarra) en la N-113 
[¡¿ y en Tordesillas (Valladolid) 

en la N-620.
jg En cuanto a los accesos a 
g¡ Madrid, sólo se registraba trá- 

gp fico intenso de entrada, pero 
^g sin retenciones, en la N-IV, del 
^j-a kilómetro 52 al 49, y en la 
,j'a N-III del 7,5 al 7. También 
j^a en la N-III se registraba tráfico 
jg. intenso con dirección a Valen- 
la cia en Villagordo del Gabriel 
¡a (Valencia) del kilómetro 231 

5p al 240, y en Minglanilla (Cuen- 
¡a ca) del 231 al 235.
£1 La circulación por las carre- 
j-j. teras fue intensa en las carre- 
¡gg teras de salida y circunvalación 
j.j. de Madrid.
yy Las vías más afectadas fue

ron la N-VI (Madrid-La Coru- 
el ña) entre los kilómetros 3 y 

(jó 6, en la N-IV (Madrid-Anda- 
I¡o lucía) en el kilómetro 481 y 

en la M-40 entre los kilómetros 
rg. 53 y 46, informó a Efe la DGT. 
la Asimismo, también hubo 

ue ^——__ 

1 Juzgarán por insultar a Mikel Otegi 
í a familiares de dos ertzainas muertos
y^a SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
j^g La Audiencia de San Sebastián 
^|, ha decidido que se juzgue a 
ue ^?^ familiares de los ertzainas 
to, ^^^ki Mendiluce y José Luis 
un ^®nzález, muertos por los dis- 
^j., paros que efectuó Mikel Otegi 
le- ^9 Itsasondo (Guipúzcoa) en 
)9, ^l^iernbre de 1995, por haber 

insultado presuntamente a este 
Jo acusado y a su abogado duran- 
jg te el juicio.

as ^” paradero desconocido

no Mikel Otegi se encuentra en 
jor paradero desconocido desde 
tas “^ce un año, cuando el Tri- 
H' ü ^^’ Superior de Justicia del 
lOt P^Is Vasco decidió anular el 
yP ^eredicto del Jurado que le 
gl declaró no culpable de la 
yó niuerte de los dos agentes y 
,j-i- ordenó repetir el juicio.
’^” A ^ Sección Segunda de la 
^‘^’ donostiarra ha dic- 
bn tado un auto, que publica El

'^ ̂
1

La circulación durante la “Operación Primero de Agosto” fue intensa.

tráfico intenso en la N-620 
dirección Valladolid-Tordesi- 
llas en el kilómetro 150-140 y 
en Ponte Deume (La Coruña) 
en la travesía nacional 634, en 
el kilómetro 3.

La “Operación Especial Pri
mero de Agosto”, en la que 
se prevé diez millones de des
plazamientos en automóvil por 
las carreteras españolas, 
comenzó a las tres de la tarde 
y terminará a las doce de la 
noche del domingo para con
trolar la circulación de vehí
culos por las vacaciones esti
vales.

Durante estos días, el movi
miento de vehículos será 
mayor porque los que inician 
sus vacaciones coinciden con 
los que retornan y con los que 
viajan sólo por ser fin de 
semana.

Diario Vasco, en el que se 
acuerda anular el archivo de 
una demanda presentada por 
el abogado de Mikel Otegi, 
Miguel Castells, contra los 
familiares de los ertzainas 
fallecidos, a los que acusó de 
los delitos de desórdenes públi
cos, obstrucción a la Justicia 
y amenazas.

Hechos

Los hechos que dieron lugar 
a la apertura de estas diligen
cias ocurrieron el 3 de marzo 
de 1997 en una de las sesiones 
del juicio con Jurado celebrado 
en San Sebastián contra Otegi, 
cuando los familiares de los 
ertzainas insultaron presunta
mente al acusado y a su abo
gado defensor en el momento 
en que se proyectaban unas 
diapositivas de las autopsias 
realizadas a los agentes.

El auto de la Sección Segun

Para más información, los 
conductores podrán conocer el 
estado de las carreteras en el 
número de teléfono gratuito 
900 123 505; en la página 600 
del Teletexto de TVE; Internet 
(http://www.dgt.inf); Movistar 
“En Ruta”; Viodeotex; Bole
tines de radio.

Por otra parte, las operacio
nes de despegue y aterrizaje 
de aviones en los tres aero
puertos de más trafico espa
ñoles (Madrid, Palma y Bar
celona) se desarrollan con 
“fluidez”, informaron fuentes 
del Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA).

Estas fuentes señalaron que 
a primera hora de la tarde “ya 
se habían efectuado más del 
50 por ciento de los vuelos pro
gramados” para hoy viernes y 
que se situaban en 824 movi

da de la Audiencia recuerda 
que se tuvo que desalojar de 
la sala a los familiares de los 
policías por proferir presunta
mente frases contra el abogado 
de Otegi como “la culpa la tie
ne el que le defiende, a ese 
habría que matarlo” y por decir 
al acusado “esto no va a que
dar así, animal, animal salva
je”.

El letrado defensor, Miguel 
Castells, presentó una deman
da por estos hechos que fue 
archivada por el Juzgado de 
Instrucción número 5 de San 
Sebastián el 15 de julio del 
pasado año, tras lo cual elevó 
un recurso a la Audiencia que 
ha sido estimado en parte.

El fallo dictado ahora por 
la Sección Segunda entiende 
que los hechos no son cons
titutivos de un delito de desór
denes públicos, por la “escasa 
entidad” de aquél incidente, ni 
que hubiera obstrucción a la 

mientos para Madrid, 642 para 
Palma de Mallorca y de 691 
para Barcelona.

Por lo que respecta al aero
puerto madrileño de Barajas, 
a las cuatro ya habían operado 
441 vuelos con un indice de 
puntualidad de las compañías 
áreas del 74 por ciento en la 
cuota de 15 minutos que llegó 
al 87 por ciento en la de los 
30 minutos.

En Son Sant Joan, en Palma 
de Mallorca, con 391 vuelos 
despejados a primera hora de 
la tarde y con una puntualidad 
del 77 por ciento en los 15 
minutos y del 89 en la de los 
30 minutos.

En el Aeropuerto del Prat, 
en Barcelona, a la misma hora 
se habían efectuado 358 ope
raciones con una puntualidad 
del 70 por ciento en la cuota 
de 15 minutos y del 86 por 
ciento en la de 30 minutos.

Por lo que respecta a la 
atención al público se ha refor
zado en los aeropuertos a tra
vés de un servicio denominado 
“chaquetas verdes” que se ini
ció ayer en el aeródromo de 
Madrid “con nuevos 40 nuevos 
miembros, itinerantes, que se 
añaden a los ocho puestos fijos 
ya existentes” con el objetivo 
de dar mayor servicio al usua
rio que lo requiera.

También se ha ampliado con 
veinte nuevas líneas el número 
de información telefónica 
(913.058343/4/5/6) se divulga a 
través de otras acciones infor
mativas en emisoras de radio 
y diferentes medios de comu
nicación.

Justicia.
Respecto al presunto delito 

de amenazas el Tribunal 
entiende que “la fuerte tensión 
que rodeó al juicio” determinó 
“que las presuntas amenazas 
quedasen reducidas a la mera 
condición de falta”, aunque 
añade que este extremo “habrá 
de dilucidarse en el juicio 
correspondiente”.

Un familiar Iñaki Mendilu
ce, uno de los ertzainas muer
tos, aseguró ayer a Efe no 
tener conocimiento de esta 
decisión de la Audiencia 
donostiarra y rehusó opinar 
sobre el fallo.

En cualquier caso, la 
Audiencia de San Sebastián ha 
decidido que se juzgue a los 
familiares de los ertzainas Iña
ki Mendiluce y José Luis Gon
zález, muertos por los disparos 
que efectuó Mikel Otegi en 
Itsasondo (Guipúzcoa).

I a

Alvarez Cascos.

El PSOE afirma 
que la sanción del 
PP a Marqués 
agrava el conflicto 
asturiano

OVIEDO. (Efe).- El PSOE 
considera que la suspensión de 
militancia impuesta por el PP 
al presidente del Principado, 
Sergio Marqués, “agrava el 
problema”, mientras que 
Izquierda Unida cree que esta 
medida “va a generalizar la 
guerra en todos los ámbitos”.

Por su parte, el secretario 
general del PP de Asturias, 
Reinerio Alvarez, destacó ayer 
el “rigor” de la decisión de 
suspender de militancia duran
te ocho años al presidente del 
Principado, Sergio Marqués, 
quien no se pronunciará sobre 
la sanción hasta que se le 
comunique de forma oficial.

Alvarez indicó a Efe que se 
trata de una “decisión disci
plinaria” e incidió en que el 
PP no va a valorar el contenido 
del acuerdo adoptado anoche 
por el Comité de Displiplina 
del PP, que sancionó a Mar
qués con ocho años de sus
pensión de militancia e inha
bilitación para ejercer cargos 
en el partido por desoír las 
directrices de sus órganos 
jerárquicos y propagar noticias 
que desprestigian al partido, 
entre otros infracciones.

Para el dirigente del PP, la 
decisión ha sido adoptada por 
un órgano especializado, que 
es de naturaleza disciplinaria 
y que ha adoptado una reso
lución tras un proceso llevado 
a cabo con rigor.

Añadió que, tras esta deci
sión, la dirección regional del 
PP pretende ahora “profundi
zar en el trabajo” de cara al 
año que se avecina, en el que 
hay que realizar un proceso 
electoral que, según aseguró, 
quieren “abordar con la mayor 
posibilidad de éxito”.

“Seguimos diciendo que 
somos el partido llamado a 
liderar esta región y como gru
po mayoritario que somos en 
la Cámara asturiana tenemos 
vocación de gobernar la comu
nidad”, subrayó.

Respecto a la posibilidad de 
que esta sanción pueda hacer 
cambiar de postura a Marqués, 
que hasta ahora se ha negado 
a dimitir, Alvarez señaló que 
“el partido ha sido riguroso, 
y ahora, en este caso, los san
cionados son los que deben 
actuar”.



La Tribuna
Sábado, 1

Agosto de 199838

Recomiendan visilar a los niños “y no se induzcan conductas temerarias ni tampoco miedo”

Advierten sobre el aumento
de accidentes infantiles

PAMPLONA. (Efe).- El 
especialista en Pediatría de la 
Clínica Universitaria de 
Navarra, Valentín Alzina, ha 
advertido sobre el incremento 
en verano de los accidentes, 
primera causa de morbilidad 
infantil. Alzina recomendó por 
ello que se vigile a los niños, 
se esté atento a sus actividades 
“y no se induzcan conductas 
temerarias pero tampoco mie
do, porque también es impor
tante que aprenda a conocer 
dónde está el peligro sin 
sobreprotegerle”.

Entre las principales causas 
de accidentes durante el vera
no el especialista citó las caí
das, ahogamientos, intoxicacio
nes y quemaduras y recordó 
la necesidad de que los meno
res viajen en asientos de segu
ridad si son lactantes o peque
ños y con el cinturón del asien
to trasero del vehículo puesto 
si ya tienen más edad.

El pediatra explicó también 
a los periodistas algunas medi
das preventivas frente a intoxi
caciones, insolaciones, quema
duras solares y picaduras.

Para evitar las primeras 
aconsejó un máximo cuidado 
en la manipulación de los ali
mentos y en el consumo de 
mayonesa casera y agua des- bien la zona y aplicar después 
conocida, mientras que para 
eludir las insolaciones dijo que 
el menor no debe estar en
excesiva exposición directa al 
sol y si se trata de bebés o 
niños menores hay que soslayar 
los sitios pequeños y cerrados, 
como una tienda de campaña, 
porque éstos cogen elevadas 
temperaturas.

Detenidas dos personas por el fuego 
que arrasó 27.000 Ha en Cataluña

BARCELONA. (Efe).- La 
Guardia Civil ha detenidos a 
los dos presuntos autores del 
gran incendio forestal que 
entre los días 18 y 22 de este 
mes arrasó 27.000 hectáreas en 
la Catalunya central, según 
fuentes de la Delegación del 
Gobierno.

El incendio, el mayor regis
trado en Catalunya desde 1994, 
se originó en dos focos en 
Aguilar de Segarra y Cardona, 
municipios de la provincia de 
Barcelona, y se sospechaba que 
podría haber sido intenciona
do.

Otros incendios

La Delegación del Gobierno 
en Catalunya cree que estos 
dos presuntos pirómanos tam
bién podrían ser autores de 
otros incendios forestales regis
trados los últimos días en la 
Comunidad catalana.

Entre las causas de accidentes en verano aparecen las caídas, y ahogamientos.

Frente a las quemaduras 
solares el especialista sugirió 
cremas con alto grado de pro
tección y si pese a ello la afec
ción se produce, limpiar y secar 

una fina capa de povidona 
yodada o un preparado similar, 
además de que también se pue
de administrar un analgésico 
si el dolor persiste.

Con respecto a las picaduras 
de insectos, un problema fre
cuente en verano, Valentín 
Alzina recomendó aplicar 
lociones repelentes y evitar

Por su parte, el presidente 
de la Generalitat, Jordi Pujol, 
ha felicitado a la Guardia Civil 
por la detención de los dos 
presuntos pirómanos que pro
vocaron el incendio en la Cata
lunya central, aunque ha expre
sado su inquietud por el hecho 
de que los detenidos sean con
denados sólo con penas leves.

Pujol ha destacado que muy 
a menudo se detienen piróma
nos pero luego “cuesta mucho 
que éstas personas sean cas
tigadas debidamente” dado 
que, a su juicio, existe “un hue
co legal” en esta cuestión.

Sin embargo, se ha mostrado 
esperanzado de que “esta vez, 
por la conmoción social de un 
incendio tan grande, pueda ser 
una excepción”.

Pese a estas consideraciones, 
Pujol ha asegurado que “me 
alegro mucho de las detencio
nes y felicito a la Guardia 
Civil”.

ropas con colores brillantes y 
perfumes penetrantes y si la 
picadura se produce y es ais
lada será necesario “tranqui
lizar al niño, ponerle inmedia
tamente compresas frías y 
administrarle un analgésico 
suave o antihistamínico”.

Para los casos de picaduras 
múltiples con reacciones de 
hipersensibilidad o cuando el 
niño es alérgico y presenta 
trastornos locales graves lo 
correcto es acudir al centro 
hospitalario más cercano.

Otros riesgos propios del 

El presidente Jordi Pujol felicitó a la Guardia Civil por las detenciones.

verano son las picaduras de 
medusa y otros animales mari
nos y cuando ello sucede Alzi
na aconsejó sacar la espina o 
aguijón y aplicar compresas de 
amoniaco mezclado con agua 
y pomadas que rebajen la infla
mación, además de que debe 
evitarse que el niño se arras- 
que.

También los cortes con cris
tales o latas son frecuentes en 
época estival y en estos casos 
es fundamental limpiar la heri
da con un producto antiséptico 
o en su defecto con agua y 
jabón, secarla seguidamente y 
protegería con un vendaje o 
tirita.

Junto a este conjunto de 
consejos para prevenir acciden
tes y curar lesiones, el pediatra 
destacó la necesidad de fomen
tar en el niño hábitos que favo
rezcan el desarrollo y contri
buyan a un sano descanso, 
como el deporte al aire libre 
frente al sedentarismo de la 
televisión o los videojuegos.

Entre estos deportes aludió 
a los paseos en bicicleta o 
monopatín, con casco protec
tor, y subrayó los beneficios 
de la natación siempre que se 
controlen los tiempos de diges
tión y si es un niño pequeño 
con baños de diez minutos 
como máximo porque su cuer
po se enfría rápidamente.

Alzina dijo que además es 
preciso controlar la zona de 
baño para evitar que en saltos 
de cabeza, si hay poca pro
fundidad, puedan producirse 
lesiones, algunas graves como 
la paraplejía o tetraplejia.

Un hombre de 76 
años mata a 
cuchilladas a su 
mujer y se entrega 
a la Policía

VALLADOLID. (Euro- 
pa-Press).- Un hombre de 76 
años mató ayer a cuchilladas 
a su mujer y, posteriormente, 
se entregó a la Policía, según 
informaron a Europa Press 
fuentes de la Jefatura Superior.

Los hechos se conocieron a 
las 5.30 horas cuando el ancia
no, A.A., se personó en la 
Comsiaría de Las Eras y mani
festó que había matado a su 
mujer.

Una dotación del Cuerpo 
Nacional de Policía se trasladó 
al domicilio conyugal con el 
presunto parricida y halló, ten
dido en la cama, el cuerpo sin 
vida de la mujer, que presen
taba varias heridas de arma 
blanca, producidas, presunta- 
ment, por dos cuchillos distin
tos, localizados en la vivienda.

Personado el juez de Guar
dia, ordenó el levantamiento 
del cadáver mientras se instru
yen las diligencias correspon
dientes.

Casi la mitad de los 
ejecutivos españoles 
se lleva el teléfono 
móvil en vacaciones

MADRDI. (Europa-Press).' 
Durante las vacaciones de 
verano muchos ejecutivos esp3' 
ñoles, tanto hombres como 
mujeres, admiten que no puO' 
den prescindir de la tecnología 
que ya forma parte de su vida, 
por lo que un 44 por ciento 
de ellos afirma que se lleva 
el teléfono móvil a su lugat 
de descanso.

Esta tendencia está bastante 
generalizada no sólo en Espa
ña, ya que según un estudio 
europeo sobre la utilización de 
la tecnología portátil por los 
ejecutivos en vacaciones, rea
lizado para Duracell, un 94 pot 
ciento de los encuestados seña
la que lleva consigo de vaca
ciones algún aparato portátil 
de alta tecnología, como pot 
ejemplo el teléfono móvil, un 
lector de CD, una video-cáma
ra, una agenda electrónica, un 
ordenador, o un vídeo-juego-

Previamente, sin embargo, ^1 
72 por ciento de los entrevis
tados considera que sus vaca
ciones ideales serían aquella^ 
en las que pudieran apartarsn 
de todo.

Concretamente en Espadé' 
los teléfonos móviles y ^^ 
cámaras de vídeo son los dis
positivos más populares. DeS' 
taca el hecho de que un 2 
por ciento de los encuestad^ 
se lleva el móvil incluso a

En cuanto a las preferencia’ 
de llamar o no a la oficif.^ 
durante las vacaciones, la op*' 
nión de los españoles se repaf' 
te al 50 por ciento, a diferencia 
de los escandinavos, que en sa 
mayoría (un 78 por ciento), 
man al menos una vez al lugat 
de trabajo.
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► El secretario general de 

Comunicación, José Manuel Villar 
dijo que ''el 76% de las llamadas 
que hacemos no suben” y que "en 
conjunto hay bajada de precios” ECO»
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ajusta sus tarifas
El secretario general de Comunicación, José Manuel Villar 
dijo ayer que “el 76 por ciento de las llamadas que 
hacemos los españoles no suben^^ y que “en conjunto 
hay una bajada de precios” en las tarifas telefónicas. 
Villar en declaraciones a la prensa antes de intervenir

en el curso “Libertad, Pluralismo y Concentración de 
Medios” de la Universidad Complutense, en la localidad 
madrileña de San Lorenzo del Escorial y afírmó que 
el “ajuste de tarifas es la consecuencia lógica de la entrada 
de concurrentes y de la integración en la UE.

MADRID. (Agencias).- 
Villar dijo que la mayor parte 
de las llamadas que se efectúan 
tienen una duración inferior a 
los dos minutos y cuarenta 
segundos, y matizó que esas 
no suben, cuestión que era la 
mayor preocupación de los 
usuarios”.

“Hay que imputar a cada 
tarifa los costes que lleva aso
ciados, que unos se compensen 
con otros, con el abaratamien
to de las tarifas de larga dis
tancia y la modulación de las 
llamadas cortas”, agregó.

Villar criticó al PSOE por 
su protesta “demagógica” ante 
el incremento de las tarifas y 
su repercusión en Internet y 
recordó que entre 1991 y 1996 
los precios telefónicos habían 
subido de forma “inexplicable 
e inexplicada el 60 por ciento”.

Para el secretario de Comu
nicaciones el uso de Internet 
no se penaliza, sino que se 
adapta a costes y “en conjunto 
hay una bajada de los precios 
pero, con una compensación 
en los distintos servicios, muy 
racional y muy lógica”.

También se refirió a la aper
tura por parte de la Comisión 
Europea de una investigación 
sobre las tarifas que se aplican 
^^Í*^^ ^^^ llamadas de teléfonos 
móviles a fijos y explicó que 
el Gobierno bajó los precios 
el 14 por ciento desde finales

i; Casi un 43% de clientes
* ha domiciliado su nómina

Iberia refuerza operativos 
en Madrid y Barcelona

na
jas MADRID. (Efe).- Cuatro 
¡js- de cada diez clientes de bancos 
es- y cajas de ahorro, en concreto 
24 un 42,7 por ciento, tiene domi- 
los ciliada su nómina en la entidad 

|3 financiera, mientras que 37 por 
Ciento hace lo mismo con su 

jas pensión o subsidio, según una 
¡pa encuesta de la Fundación de 
pi- las Cajas de Ahorros.
3f- La encuesta, realizada con 
(.ja p^ás de 1.200 entrevistas, refle- 
sv ja que otros de los servicios 

Ijj. niás utilizado por los clientes 
jaf es el de las tarjetas de crédito 

o débito, producto que posee 
un 60,7 por ciento de los clien

■̂

Las nuevas tarifas fueron aprobadas por la comisión de Asuntos Económicos.

de febrero y que “España es 
el país con tarifa más barata 
entre fijo móvil, junto con Fin
landia y Portugal”.

“Es lógico y legítimo -agre- 
góque la Comisión Europea 
mantenga un cruce continuo de 
datos porque Europa es tam
bién de los ciudadanos y no 
sólo de las empresas y en este 
punto España está muy aven
tajada”.

Retevisión anuncia la bajada 
de precios

Retevisión bajará las tarifas 

tes con cuenta corriente o 
libreta de ahorro.

Según el informe, otros pro
ductos que cuentan con la pre
ferencia de los encuestados son 
los créditos a plazo fijo, soli
citados por un 25,7 por ciento, 
los créditos hipotecarios, con
tratados por un 15,4 por ciento 
de los entrevistados y los cré
ditos personales, que posee un 
14,4 por ciento. Los productos 
menos contratados fueron los 
créditos para negocios, adqui
ridos por un 11,3% de los 
encuestados, y la cuenta vivien
da que mantienen un 4,3%. 

de su servicio 050 para llama
das interprovinciales e interna
cionales con “el objeto de con
tinuar teniendo la oferta más 
competitiva del mercado de 
acuerdo al compromiso público 
adquirido con nuestros clientes 
desde el comienzo del servi
cio”, informaron a Europa 
Press en fuentes del segundo 
operador.

Aunque la cuantía de esa 
reducción aún no está decidi
da, se situará en el entorno 
del 17 por ciento, aunque será 
mayor en algunas franjas hora
rias, informaron en las mismas

MADRID. (Agencias).- Ibe
ria ha reforzado su operativo 
en los aeropuertos de 
Madrid-Barajas y El Prat (Bar
celona) para responder al 
incremento de viajeros previsto 
este fin de semana en la “ope
ración salida” de comienzo de 
vacaciones de agosto, informa
ron a Europa Press en fuentes 
de la compañía de bandera.

La aerolínea fletará este fin 
de semana más de 3.000 vuelos 
en toda su red, y prevé tras
ladar 206.000 pasajeros, un 10 
por ciento más de los estima
dos en cualquier fin de semana 

fuentes.
Además, dicha disminución 

puede ser asumida dado “el 
excelente comportamiento” del 
negocio que ha permitido 
alcanzar la cifra de 600.000 
clientes y un millón de líneas 
en servicio, en los primeros seis 
meses del inicio de su ope
ración.

Además de la rebaja general 
que aplicará a todas las tarifas, 
el segundo operador manten
drá todos sus planes de des
cuento tanto para el mercado 
residencial (“Horas Retevi- 
sión“) como para el de empre
sas (“Descuento por volumen” 
y “Plan Renove para centra- 
litas“).

Asimismo, Retevisión man
tendrá la vigencia de dichos 
planes de descuento que, en 
el caso de las “Horas 33” y 
Horas 50” es de seis meses 
prorrogables, y en el caso de 
los planes para empresas de 
un año. Respecto a la rees
tructuración de tarifas aproba
da ayer por la Comisión Dele
gada para Asuntos Económi
cos, Retevisión considera que 
ya se esperaba puesto que las 
bases de esa reestructuración 
estaban puestas en la Orderi 
Ministerial de marzo del pasa
do año y añadió que “esperan 
que con esta modificación se 
cierre definitivamente el ree
quilibrio tarifario”.

de temporada alta.
Las medidas desplegadas 

por Iberia incluyen un refor
zamiento de la plantilla de 
todos los colectivos en ambos 
aeródromos. En el caso de 
Barajas, ha suspendido todas 
las libranzas y vacaciones pre
vistas y ha ampliado el per
sonal con 269 trabajadores res
pecto al viernes pasado.

Hoy sábado, día 1, trabaja
rán 180 empleados más que 
el sábado anterior, y el domin
go la plantilla habitual se verá 
reforzada con 200 trabajadores 
más.

CC.00. y UGT 
denuncian escasos 
avances en el 
diálogo social

MADRID. (Agencias).- Las 
tres mesas de negociación 
entre Gobierno, patronal y sin
dicatos abiertas este mes de 
julio en una nueva fase del diá
logo social han concluido sus 
trabajos hasta el mes de sep
tiembre “sin resultados tangi
bles todavía”, según denuncia
ron hoy CC.OO. y UGT, que 
consideran que “el esfuerzo' 
sindical no está viéndose 
correspondido con los esfuer
zos tanto del Gobierno como 
de la patronal”.

Ambas organizaciones sindi
cales remitieron un comunica
do conjunto en el que valoran 
positivamente el inicio de las 
conversaciones pero critican 
los “escasos avances” produ
cidos en este mes de julio, en 
el que según las previsiones ini
ciales pensaba llegarse a acuer
dos, al menos, en materia de 
los contratos a tiempo parcial.

Ante esta falta de acuerdos, 
CC.OO. y UGT consideran 
fundamental consensuar en 
septiembre todas aquellas 
cuestiones que tienen impacto 
presupuestario para incorpo
rarías en el Anteproyecto de 
Presupuestos Generales del 
Estado.

Una vez concluido el mes 
de septiembre los sindicatos 
evaluarán los resultados de la 
nueva ronda de negociaciones 
“con el fin de decidir la res
puesta sindical y asegurar el 
logro de los objetivos marca
dos”, en referencia a supuestas 
movilizaciones.

Respecto a la primera de las 
mesas de negociación integra
da por Gobierno y sindicatos 
sobre el trabajo a tiempo par
cial, incluidos los contratos de 
relevo y los fijos-discontinuos, 
CC.OO. y UGT consideran 
que los integrantes “han tra
bajado con intensidad” pero no 
han terminado sus trabajos.

Los principios que están 
rigiendo la negociación de este 
asunto son que los contratos 
a tiempo parcial deben: deli
mitar su duración de forma cla
ra; ser voluntarios; asegurar la 
igualdad de trato respecto a 
los contratos a tiempo com
pleto; y asegurar una correcta 
protección social.

La postura sindical en la 
segunda de las mesas referente 
al fomento de la estabilidad 
en el empleo contempla la “pe
nalización” de los contratos 
temporales, a «través del 
aumento de las cotizaciones de 
los empresarios a la Seguridad 
Social.

La tercera de las mesas del 
diálogo social terminará de dis
cutir en septiembre el aumento 
de la cobertura por desempleo 
a los colectivos con mayores 
dificultades para encontrar 
empleo como los parados de 
larga duración y aquellos con 
cargas familiares.
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SE CIERRA JULIO CON LEVES PERDIDAS

La Bolsa de Madrid, cerró la última sesión del mes de julio con leves recortes, 

al dejarse arrastrar por la tendencia internacional, que invirtió la tónica positiva 
coincidiendo con la apertura de Nueva York y con la publicación del dato de la 
economía estadounidense del tercer trimestre (el PIB aumentó un 1,4 por ciento 
frente a unas previsiones de cricimiento cero).

El mercado, sin embargo, registró desde primeras horas un cierto 
cansancio comprador, tras el empuje protagonizado el día anterior por la banca y 
el contagio que produjo en el resto de los sectores. Los inversores optaron por 
retirar las ganancias y por aprovechar la última sesión de julio para iniciar sus 
vacaciones.

Mientras, en Madrid, el volumen de negocio siguió siendo fuerte, si bien 
propiciado por la materialización de diversas aplicaciones. En total se 
intercambiaron títulos por valor de 159.792 millones de pesetas, de los que . 
59.000 correspondieron a Telefónica, que volvió a registrar un recorte en el 
precio de sus acciones del 2,77 por ciento.

Juan A. Carreto de Beta Albacete.

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif Dif. %
B.SAN.DCHIS. 6 + 1 +20,00 LASEDAB.B 1.085 -65 -5,65
AC.Y F0R.AZC 2.150 +100 +4.88 CATALANA OC. 4.700 -180 -3,69
CONTINENTE 3.935 +150 +3,96 AGROMAN 1.330 -50 -3,62
FINANZAUTO 2.380 +90 +3,93 VOLKSWAGEN 14.970 -510 -3,29
SOL MELIA 6.800 +250 +3,82 METROVACESA 4.120 -130 -3,06
PRYCA 2.940 +100 +3,52 TELEFONICA 7.370 -210 -2,77
PULEVA 5.350 +180 +3,48 ERZ 6.420 -180 -2,73
ELECT.VIESGO 6.000 +200 +3,45 ADOLFO DGUEZ 4.575 -125 -2,66
FASTIBEX 9.500 +300 +3,26 VIDRALA 1.890 -50 -2,58
FILOB 424 +12 +2,91 ABENGOA 4.780 -120 -2,45

MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N“ Títulos Intermediario N® Títulos Pts.(Mill.)
B.SAN.DCHIS. 23.044.49 Argentaría Bolsa 10.507.340 42.316
TELEFONICA 7.923.913 BBV Interactivos (Bil) 5.153.070 26.837
BBV 3.870.972 Ibersecurities 4.516.037 25.665
B.SANTANDER 3.500.911 InverbanS.A. 3.312.330 21.454
ENDESA 2.667297 B.S.N. 36.253.845 17.521
REPSOL 2.361.165 Benito y Monjardín 3.721.929 14.921
ARGENTARIA 1.609.698 SBC Warburg Securities 2.437.726 14.226
IBERDROLA 1.575.584 Merrill Lynch 5.456.862 13.709
BCH 1.022.392 Ahorro Corporación Finan. 3.582.663 13.646
TABACALERA 839.939 Central Hispano 3.405.556 12.671

MERCADO CONTINUO
31/7/98

Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION

100 AZU. EBRO AGRI. 4200 4.150 -50 4220 4.150 10.641
250 B.BEBIDAS 2.045 2.050 +5 2.070 2.035 15.170
100 BARON DÉ LEY 5200 5.130 -70 5200 5.100 18.000

100 BO.RIOJANAS 2.085 2.075 -10 2.080 2.075 1.582
200 C.V.Ñ.É. 7.7ÓÓ 7.740 +40 7.740 7.330 7.929
^ CAMPOFRIO 4.450 4.480 4.500 4.305 26.799
500 EL AGUILA 1.305 1.315 +10 1.375 1.300 67.330
500 KÓIPÉ 5.950 5.^ 6.Ó0Ó 5.920 3.787
250 OMSA 1.360 1.345 -15 1.370 1.340 16.674
500 PULEVA INDUS 5.170 5.350 +180 5.500 5200 256.065
100 TABACALERA 3.305 3.335 +30 3.410 38Í'O" 839.939
100 VISCÓFAÑ 7200 7.^ +i^ 7.51Ó 7.300 79.505

BANCOS / SEGUROS

125 ARGENTARIA 3.600 3.675 +75 3.675 3.615 1.609.698
500 B.AÑDALÜCÍÁ 31.700 31.700 as 31.800 31.600 147

1.000 B.ATLANTICO 6200 6.190 -10 6200 6.190 330
90 B.BILBÁÓ-VIZ 2.835 2850 +15 2.925 2.845 3.870.972
250 B.CÉÑT.HISP. 5.780 5.690 -90 5.850 5.650 1.022.392
5 B.COMMERZBAN 5.510 5.480 -30 5.480 4.900 7.044

500 B.CTO.BÁLÉAR 13.550 13830 -20 13.530 13.530 659
500 B.GALÍCIÁ 27.800 27800 8B "29.700 29.700 60
500 B.GUIPUZCOANO 8.110 8.100 -10 8200 8.100 1.680
500 B.HERRERO 13.680 13.680 0 0 0
500 B.PASTOR 9.190 9200 +10 9.300 9.100 7.697
125 B.POPULAR 12.350 12150 -200 12.490 12.120 162.577
115 B.SÁÑTÁÑDER 4235 4270 +35 4290 4.155 3.500.911
500 B.VALENCIA 4.520 4.535 +15 4.620 4.5¿5 1Ó1293

500 B.ZARAGOZANO 5.110 5200 +90 5200 5.110 7.192
400 BANESTO 2.455 2450 -5 2.495 2.460 39.507
^ BÁNKINTER 5.290 5.310 +20 5.3^ 5200 141.992
100 AGF U.FENIX 1.980 1.990 +10 1.995 1.965 21.375

1.ÓÓÓ C.MÁPFRE 5.430 5.490 +6Ó 5.650 5.49Ó 306.260
250 CAT. OCCIDENTE 4.880 4.700 -Í80 4880 4.700 15.405

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 8.670 8.590 -80 8.740 8.590 63.954
1.000 CANTABRICO 6.850 6.790 -60 6.840 6.650 22.494
1.250 E. VIESGO 5.800 6.000 +200 6.000 6.000 1,300
200 ENDESA 3.355 3.330 -25 3.380 3295 2,667,397
500 ÉL.R.ZÁRÁGOZA 6.600 6.420 -180 6.700 6.400 7,827

1.000 ÉÑHÉR B 3.390 3.310 ■80 3.385 3.310 1,700
1.000 FECSA 1.380 1.^ +40 1.420 1.390 203,117
500 GAS NATÚRAL 12240 1218Ó -60 12.500 12.020 186,378

1.000 GAS Y ELECT. 11700 11850 +150 11850 11700 2,039
500 IBERDROLA 2.440 2390 -50 2.445 2,360 1,575,584

1.500 SAL.NANSA 13.500 13800 0 Ó 0
500 SEVILLANA 1.645 1.610 -35 1.665 1,600 86,969
500 U.E.FENOSA 2200 2180 -20 ¿00 2160 451,399

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 2210 2165 -45 2220 Z150 334,184
970 AUMAR 3.020 3.050 +30 3.050 2,965 66,018
500 EST.SUBTERRA 4.140 4.140 0 0 O
874 EUROPISTAS 1220 1215 -5 1220 1205 61229
250 iíberpistas aa» 3840 -ió 3,945 3,840 1,4¿b

500 RADIOTRONICA 9.900 10.140 +240 10.350 9,940 95,930
500 TELEFÓNICA 7.58Ó 7.370 -210 7.610 7,830 7,923,913

METAL / MECANICA

167 ABENGOA 4.900 4.780 -120 4.890 4,750 26,989
1.000 ÁCERÁLIÁ 1.840 1865 +25 1.900 1,850 431,386
800 ACERINOX 3.380 3.385 +5 3.410 3,350 157,697
300 AMPER 3.980 3.910 -70 4.045 3.850 29,342
5¿ ÁST.ZINC 1.925 1800 -25 1.935 1.860 57,854
500 CONS. AUX.FF.ee. 5.960 5.900 -50 5.930 5.850 5,595
1.000 AZKOYEN 23.820 23800 -20 23.840 23.700 3,682
1.000 CITROEN HISP 19.340 19840 B 0 Ó 0
500 ESP.ZINC 1.165 1.170 +5 1.170 1.140 5,340
á» Ñ.MÓÑTAÑA Í75 179 +4 18Í '98,413.......
200 ÑICÓ.CÓRREA 2.685 2660 -25 2.700 2.645 Í,^

85 TUBÁCEX 429 421 -8 432 "421 303,135
500 TUDOR 2.320 2275 -45 2.380 2270 14,868
50 VÓLKSWAGEN 15.480 14870 -510 15.450 14.970 472
160 ZARDOYA 4.760 4.650 -lib 4.785 4.650 17,664

Página Diseñada y Realizada por Invercapital Mancha, Sociedad Representante para Castilla - La Mancha de Beta Capital S, V.B. S.A.

Nom, Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

CONSTRUCCION Y CEMENTOS

100 AGROMAN 1.380 1.330 -50 1.390 1.330 18.622
250 C.PORTLAND 5.500 5.610 +110 5.610 5.490 6.151
250 CÓN.Y SÉRV,(ÁCS) 4.780 4.705 -75 4.790 4.670 61,296
100 CONST.LAIN 420 420 425 415 141,825 _

1,000 CRISTALERIA Í2.9Íb 12800 -110 1'2.980 1'2.800 2,086 __
500 DRAGADOS 4.650 4.645 -5 4.785 4.60b 188,161 ..
250 FCC 7.550 7.400 -150 7.760 7.400 70,391
500 FIN.MINERA 2.740 2.740 0 0 0 __

Í,óbó GRUPO ACCIONA 40.200 4b.35O +150 4b.400 40.1 bb 1.421
1,000 HISALBA 2.030 2.030 B 2.030 2.030 600 _
500 HUARTE 817 81Ó -7 815 805 53.¿6____
1¿0 ÓBRÁSCOÑ 1.535 1.510 -25 1.550 1.510 ¿•9¿ ....

1,000 UNILAND CEM. 12.600 12600 12.53b 12.500 100
400 ÜRALÍTÁ 1.97Ó i.945 -25 2.005 1.'9¿' 113.5¿5_,

500 VALDERRIVAS 17.800 17690 -2Íb 18200 17.590 1.601......
200 VÁLÉÑ.C.POR. 3.940 3820 -2b 3.9^ 3.9b5 9.44’9 ...

170 VIDRALA 1.940 1.890 -50 1.935 1.890 71.524 __
510 VILESA 2.400 2.400 ....2.420 2.375 .45¿___

OTROS SERVICIOS

100 A. DOMINGUEZ 4.700 4.575 -125 4.690 4.510 14.147__
'50 BÉFÉSA MED. AMB. 2.456 ¿"490 +35 2.500 2.43b 18.875 ...
100 CONTINENTE 3.785 3.935 +150 3.935 3.800 158.18^

100 CÓRTEFIEL 3.475 3.460 -15 3.490 3.43b 13.561___ .
350 DOGl 2.740 2700 -40 2.745 2.620 59.271 ...
500 FINANZAUTO 2290 2380 +90 2.450 2.300 20,258
500 GR. ÁÑÁYA 5.92Ó 6070 +150 6.140 6.000 12.685^

1,000 IÑDÓIÑTÉRÑ. 8.5bb 8.500 — 8.500 8.500 2,971 ...
250 MAPFRE VIDA 7.950 7.910 -40 7.950 7.900 23.002...,

5 MELIA INV. AMER. 6.730 6.710 -20 6.730 6.600 29.171_,.,
100 MIDÉSÁ 3.520 3.55b +30 3.565 3.505 32.136 ...
25 PICKING PACK 82 82 B 83 81 704.090__ _
10b PRÓSEGÜR 2.1'45 2100 -45 2.145 2.100 32.068_..,
ibb PRYCA 2.84b 2,810 +iob 2.945 2.860 203 686 ....
100 SOL-MELIA 6.550 6800 +250 6.800 6.600 118.613....,
100 SUPERDIPLO 3.890 3890 B 3.940 3.890 157.97^

5 TFl FPI77A 1.360 1,375 +15 1.395 1.35b 423031 ....

INMOBILIARIAS
■ —^

310 BAMI C.Y T 900 906 +6 915 885 60.646 ....
100 FILO 544 535 -9 541 530 11.840.....
250 INM.METROVAC 4250 4.120 -130 4.235 4.020

i,bbb PRIMA ÍÑM. 1.170 1.160 -10 1.18Ó 1.130 64-7.18^
’ibb SOTOGRANDE ¿8 529 + 1 53b 519 37.827 ....
500 URBIS 2.040 2015 -25 2.065 2.010 24.469.,..,..
500 VALLÉHERMÓSO 1.790 1.780 -10 1.870 1.780 365.875...,

250 INM7ñRAI RllR 2.045 2.050 +5 2.060 2.020 58250 ....

INVERSION MOBILIARIA

400 COFIR 2.075 2045 -30 2.110 1.985 355.519 ....
1,000 COR.ALBA 18.150 18.130 •20 18250 18.050 10.943.»--
500 CÓR.BANESTO 1.925 1825 B 1.925 1.925 919__ ...
500 D.FELGUERA 1.550 1.525 -25 1.580 1.525 46.^8 ....

500 DINAMIA 2.495 2485 -10 2.550 2.475 3266
1,000 FASTIBEX 9200 9.500 +300 9.500 9.00b 12.107___
¿0 GE.INVERSION 131 134 +3 134 131 18.674.....
500 IND.BESOS 725 724 -1 724 700 1-^L—'

PETRÓLEO I QUIMICAS/ PAPELERAS

500 AG.S.ANT0NI0 2.150 2130 -20 2.160 2.105 17.606,..».
2bb CEPSÁ 5.490 5.500 +ÍÓ " " 5.550......... s.tób 4^1—^

475 E.ARAGONESAS 1235 1220 -15 1.240 12Íb 60.915 ....
500 ENCE 2.780 2760 -20 2.835 2.750

1,000 EPPIC 77 -1 77 76 81253„^.-
¿bb +4 200 197 246.329.....

50 FAES 2.675 2700 +25 2.755 2.680 52.Í30...--

1-000 GR. FÓSFORERA '275 275 B 278 271 6-14^--'

100 IBERPAPEL 
300....... pap.'yc’á’rt.'eüró.’
-^ REPSOL 
500 SARRIO 
500 "se'da" BARNA.
"500........"sNIAc'eÓ’R............
500 TAFISA
500 UNIPAPEL

.?;???.
"562”

8.380
705

”342"

2230
4.650

?r®9?.
"562"

-30 «1 "558"
8220 ...riso,... ■■■■ . Q^gQ 8-210_______ 2;3yj®--
703 -2 709 700 2ia?^....-

...... ijas'"" * -65 ' 1^35.............. tÓ7Ó" i^ÁH....

2205 -25 2250 2205 62.86_2__^

23.461....

-25
4.600 -50 4.^ 4.600..................2.^,

Fuente; Infobolsa
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¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALDACETE!

SOCIEDAD DE VALORES V BOLSA
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Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA.'MARCO ALEMAN 84,920 84,930 +0,010 31/7/9817:15

PTAJLIBRAESTERLINA 247,530 247,000 -0,530 31/7/9817:15

PTA/FRANCO FRANCES 25,303 25,324 +0,021 31/7/9817:15

PTA/FLORIN HOLANDES 75236 75298 +0,061 31/7/9817:15

PTA/F.BELGA(100) 411,460 411,833 +0,373 31/7/9817:15

PTA/EURO 167218 167,390 +0,172 31/7/9817:15
PTA/E.PORTUGUES(100) 82,901 82,970 +0,069 31/7/9817:15

PTA/DOLAR US. 151280 151,060 -0220 31/7/9817:15

PTA/CORONASUECA 19,018 19,010 -0,008 31/7/9817:15

PTAZ YEN JAPONES 1,052 1,045 -0,007 31/7/9817:15

MARCO A./DOLAR US. 1,782 1,779 -0,003 31/7/9817:15

■ PAGO DE DIVIDENDOS ^H
Valor Concepto Bruto Neto Pago

B.SANTANDER ACUENTA 17.00 12,75 31-iul-98

KOXKA COMPLEMENTAR 126,10 94,58 5-ago-98

B.ZARAGOZANO A CUENTA 55,00 41,25 IO-ago-98

UN.RESINER.E UNICO 200,00 150,00 3-sep-98

FONDOS DE INVERSION ■

Fondo Valor liqui. Activos (Mill.) Rent.% Participes

F.I.A.M.M.
A.B.DINERPL 205,604,57 20.659 +1,72 11-980
AHORRO CÓ.DI 191.609^' 4204 +1,94 .997
ARG.BÉXDINÉR 181.060,15 107.640 +1,73 31244
ÁRG.FÓÑbiREC 194.734,79 54.174 +2,07 16.857
ARG.POSTALDI 260.261,16 384.943 +1,68 138.833
BBVbiÑERÓ 275.612,61 477.184 +2,05 68.702
BETA-DINERO 211.70235 13.745 +2,04 2.491
BROKERDINER 217.50928 '5.1'79 +1,59 974

BSN DINERO 259.416,80 109.15'5' +2,10 8.714
C. MURCIA DI 150.840,97 '¿.850 +1,74 2.877

INDICES

Valor Anterior Último Dif/Cier

BARCELONA'
BILBAO '____ ' ' ____________ ^4,03
VALENCIA' ' 743,98___ ....7^,03____________+6,06_____
jS^fi^^ZL^^___™Z^-^á2™2'....12:É?ídL._______ +2170___ '
JBEXÚTILIT.____2Z___ 11^152___ “j.2.^’^..“ Zjoi*^ _
IbexindusY ' 6’832'50 * 6.809'90
'Á'lIM'Én'tXcIOÑ 647,35 '652/W " +5'05
.■BANgOS/FjNAN. ""7 '' .1.j284^‘_J^^^^ZZ^ZS^^" _
COMUNICACION ' * 1.068^' 1M1,Ó'7 ’ -27,'3’3

'c’ÓÑSTr'Ü'cCIÓÑ...............Í.’ÍS’69.............. ’l JSÍj's................... '-8,’5Í
ELECTRICA^^ ^^^"^^""^je" " """^^".................-8.63
CAFn7ÍNVÉRS’.'..................... ’734’30.................'73ÓS..................... -422
'p’ÉTRÓ’ÜQÜÍMI ” 652'58................ '¿¿'¿'¿O.....................-9,08

'm ÉTAL-MÉCAÑÍ.’.................. '357'86.................'356'36..................... '-'Í,'5O
'OTRAS' ÍÑ D S É.'.....................1'79 73..................'i81 '82......................+2’09..........

METALES PRECIOSOS

Compra Venta Fecha/Hora
MADRID 

‘^rnanut(pte/gr) "' ' 2^'50............... '28'9'00.............. '3Í}o7'Í'7’¿'5

Paládió(p^grf'’y'y'’^y'''j^wy7..,....^^^ 
.P!??^°^ó?í^gd. ",...............3m^.......7...”^2^?.?.7?...3i^'7-i62'9'

TIPOS
Plazo

DE INTERES
Anterior Ultimo

Tofa
MIBOR

1 Semana - 4.57
2Semanag

1 Mes
2 M^es
3 Meses

4,36 
““4'34'......

.?.^.^.®?......,..

Plazo

_________ 422

Importe Ultimo
LETRAS

1 Día 116,00 427
2a5 Días 0,10 424
1 a 7 Días 10,50 424
15 Días 61,40 425
1 Mes 3,40 421
2 Meses 1,00 4,21
3 Meses
6 Meses 76,10 4,14
1 Año 0,10 4,06

BONOS Y OBL. DEL ESTADO
1 Día 101,80 425
2a5Días
1 a 7 Días 1,30 423
15 Días 0,10 424
1 Mes -
2 Meses -
3 Meses 0,10 4,17
6 Meses -
JMO........

AMPLIACIONES DE CAPITAL
Valor Propor. Pr. Emisión Plazo Suscripción

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

_—_______Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín Volumen
— ^go-^. IBX Fut.
~ ^P'^ ’áx^ut. " ^ 10,609,00 10526,00 -83.00 10.673,00 10.475,00 21.390

10,64650 10.530,00 -Vi 6.50 10.690.00 10.530,00 36....................

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

— Valor Anterior________ Último
¿J^!2I:2Z,®^1O - 10629
¿J1ÍC:97BN1O____________________-___________ 1094^

*^2E;?S5N1O_______________ 11050_________ 11054 '' ' '"7+o;O4 11059 ' '110.47 28:123 ~
—^JlOg^iseñada y Realizada por Invercapital Mancha, Sociedad Representante para Castilla - La Mancha de Beta Capital S, V.B. S.A.

Anterior Dif. Máx. Mín Volumen

CAVALDIÑÉR 222,850,49 150.890 +1,64 64.888
Cm’MOÑEY 189.314,32 46.008 +1,67 '1'2.534

DB DIÑÉR 170 35322 i 12.326 +1,90 23.87Ó
DIÑÉR BM ^.0^54 13.461 +1,85 .3.517
DIÑERATLANTÍ 215.216,33 49.^8 +1,79............. 14,163.
DIÑERCÓ'ÓP 163 ,'733.64 40286 +1,71 'Í2.705

DINERKOA 160.129,18 20258 +1,82 .5-061
EIJRÓVÁLÓ.III '229.500,57 486.713 +1,97 ¿6299
FOÑDÍÑ.CÁSTI 'l34.’Ó32,70 2.389 +1,73 683
FONDMADRID 226.091,45 241.962 +1,70 77.^

i'bé'rdíñero 227.'512.79 181.684 +1,64 62.783
jp MORGAN bi 264.506,40 11516 +1,81
PRIVANZA DIN 931 .'683,44 5’3.’472 +2,05 4.011ISnaf- — — - a a a a a.» aa aaaaa»aa,a . a - - - a aaa,a a aa A/^ Aft AA * aaaara,aaa^aA a,a,aaa aaa a a a,a.aa,Aa a a
s'sánt.'fíamm '231.0^,03 220.364 +1,40 -

aaaaaaaaaaaaaaaaaaAAAAAAaaaaaai,aa_^aaaaaaaaaaaaa a. A a a a a a aaaaa*aaaaaaaaaaaaaa a^ aaa
santand.mon. 138.05'126 27.045 +1,84 -
aA«***aaa««**v»*aa«»*«*rt««aaaaa*aaaaaaaaaaaaaa aA aaaaaaaaaaaaaaaaaa AAaAAaaaaaaaiBaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaMA a_a AA aaaaaaaaaaaaaaaaaa aa aaa
URQUIJO DINE '334.608,07 32252 +1,79 8.523aaaaaaaaaaaaaaaaaaaaeaaaaaaaAaaaMaaaaaaaAa a a a aaa.■ ^UL* * a a a a a a a A * < a a a a a a a a a a a a a a a a a a a a a AA,AJV&,A  MBA AJUAJFaaaaaaaaaaaaaaa a a aa a aaa a aaa a a a a a a aaaaaaaAaaa^ffaaaaa
ZARADINER 234.702,47 47.039 +1,81

F.I.M.
A.B. RENTA 2.370,36 9543 +2,15 1.598

AH .CO .ACCION 3.116,50 56290 +33,41 20.450

AH.CO.DIVISA 1.714,34 10.033 +9,80 2.494

AH.CO.R.FIJA 1.813,86 17.940 +3,24 4.549

ALMAGRO DIV. 128.141.36 1.571 +2,70 218

ALMAGROVALO 247.676,95 8.017 +29,60 560

ARG.BEXBOLSA 5.302,08 17.985 +39,01 5.683

ARGEN.GLOBAL 1,577,35 113.478 +8,46 25.625

ARGENT.RENTA 1.390.85 28.745 +2,29 578

B.I.MULTIFO 1.842,46 1504 +3,09 302

BBVAHORRO 1.634,10 134200 +2,52 31.925

BBVBOLSA 4.021,59 47.803 +46,87 14.725
BBV DIVISA 2.373,36 12.084 +122 2.495
BBVRENTA 2,410,82 374.562 +2,04 73.951
BETA ACCS. 25,405,23 9.447 -+42,09 1.075

BETA ACTIVOS 110.237,21 368 +2,34 138

BETA REN. PLUS 1.158,87 3.885 +9,66 591

BETA REN.DIV 1.232,38 15.437 +0,93 210

BETA VALOR 2520,49 9.488 +20,66 1.517

BETA-CRECIMI 22.633,01 4.582 +3331 716

BETA-RENTA 2369,89 3.352 +2,50 464

BETA EURO AA 1.318,10 3.465 +15,62 975

. 'BS'ÑGLÓBAL.................................... 1.823,12 2'3.680 +2.90 3.559
'BS'ÑiÑVÉRSiÓ......................... 1.840.89 81.468 +1'5,65 1Ó.746
K a a W-to «-w WW waa * a a-a-w w aaam-a wa w—«-a-a-W^-w^  a Wa a a a wa BABA AA a A A—B* A AA’ABAVa * SAAB* * VA A'ArWA-A-A-aAÍAB1BlBAAA-A-A-A'AAAA-A-A-AA-wAA
CAJA MURCIA 1.476,05 1.968 +1.93 720

-ara-w aar^^a^a^^wa-a-ar-a a-a-aar^-w.aaa a a a a a^a-va-ava aa a-a aa aa aa aa a w-a a a a a aa rararawWwA RAAaní-a-apAa A AaVA aia“W-> A ABABA A-AA AABAAA ABA AA AA ABAA^▼1BAABIB1BA'W'A  A AA*a‘B‘A A A'A a ■ A « B fATW A
CECARBOLSA 241.311,64 1.496 +38,91 436a ^B.^.B.B^aB__^_^r.^B^B-a^aa..^B^B  a a a aaaaara■ vaawa* w-a-iaar-waBa-aar^arAVA-va-a-a-aArAAFA-a-a-aA AAraATA a-a-aAF-aA—a-a a-a A A A a a a AaaaaaaaaaAaaaaaa-AAFA A AAAAAAA'A AABAA A AA‘AA"A'A A A‘aABA*A
DBGLOBAL 127355 17.604 +1,94 2.162waaa^aaraa^p^^aar^ar-a-Bmw-aa a a-aa-aa a aAA-aaA'a A a A aa a A a a A AArAABABAA A-A-AAAAB-AAAABAA ABA-ABA a- A A A-a A A A-AAAAA A‘a'A AAAAAAAAAAAAAA
ESPIRIT.S.RV 2266,19 3566 +2851 692a aaa^^a a a aaa a a aaa a aa-aa-aa a aa a a a a a a-a aaa a aaa aaaa, a a a a wa ^-a-aa aaaaaa'araa _Araaa-BB^H a A a a a a‘a aAaaaaaaA AAA a A'A AAA a A a A 'a A^A B*aA a A A a a A a
FONDC.C.M. 1264,76 554 +1,59 140a a a a a a aaaaaaaaaaa aaa aaaa aa a a aaaa aaa aaa a a aaa aaaa^-wa-aaaaa  aa-a-a-a-aa-aa^ ■̂ aaa aaAA-a-aaA-aAFaAvATaArAAaAaAaaAa A a 'a-a'AA-AA AABA-AAraF-ABA-AAA AAA AA-AA AAABA A-AAFAABA A A-AA-AA-AA-A-A-A-AA AAA A A A a a
FONDOATLANTl 2.560,10 61.055 +225 15.003
RÉNTMADRID 2.11956 2'6.744 +2,05 10.149
URQUIJO GREC 2.930.62 '9533 +28,60 4.975
URQUIJO RENT 3507,'l'5 36548 +2.23 7.146

FONDTESORO
AHORRO CO.CÜ 190241.02 472.33050 +1,93 140.457
BBV ACTIVOS 188201.61 “'”90j^¿7 +1,83 22.739
BETA DEUDA 1500,47 7822,04 903
B.M. FONDTÉS 1.98029 21.095^ +3.80 6.034
BSN DEUDA FÓ 1.348,59 3.71743 +1,76"'”"” 1.135
MADRID DEUDA 1.459,83 61 .'507,44 +3,03 16.592
SANTANDER DN 185.403.81 270.328,02 +1,71
SÁNTÁNDÉR FÓ 1.99752 26.914,68 +2,65

__ _____________________________________________ _____________________ Fuente:lnfobolsa

GESTION DE PATRIMONIOS
• LETRAS DEL TESORO
- BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO
- FONDOS DE INVERSION
NUEVOS SERVICIOS POR MODEM. SESIONES DIARIAS EN FORMATO METASTOCK
LE REGALAMOS VN TELEFONO MOVIL DIGITAL .AIRTEL POR SER CLIENTE NUESTRO.

OFICINAS: d ROSARIO, 6,38 PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56

UV^ ) UIWnÁ Á12AU riíliWÁln, UoU
SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

M.C.D.2022



Sábado, 1 de Agosto de 1998 42,

El Congreso prepara un posible 
proceso contra Clinton pero el 
pueblo se resiste a censurar a un 
presidente que le ha dado seis años 
de bonanza económica y mejoras

El fiscal envía al FBI un vestido de la becaría Mónica Lewinsky

Clinton, ansioso
El empresario 
español Manuel 
Rodríguez, 
secuestrado en 
México

por dar testimonio
OAXACA. (Efe).- El

El presidente Bill Clinton dijo ayer que está deseoso 
de prestar “testimonio completo y verídico^^ sobre el caso 
Monica Lewinksy, y acabar con el asunto. Clinton estaba 
sorprendentemente sonriente cuando hizo esta declaración, 
al término de una breve comparecencia en la Casa Blanca 
para hablar de la fortaleza de la economía estadounidense.

WASHINGTON. (Efe).- 
“Nadie quiere dejar atrás este 
asunto más que yo, salvo tal 
vez el resto de los estadou
nidenses”, dijo Clinton contes
tando, antes de que fueran for
muladas, las preguntas de los 
periodistas presentes en el 
acto.

Con esta frase, Clinton, que 
al principio de la semana pare
cía profundamente abatido, 
ofreció una explicación de por

neth Starr, que investiga los 
escándalos de Bill Clinton, 
intenta averiguar desde enero 
si el presidente cometió per
jurio, incitación al perjurio y 
obstrucción de la Justicia al 
intentar esconder su supuesto 
adulterio con Lewinsky.

Preparativos

qué estaba ayer tan 
rado.

El presidente, en 
refrescó la mente con 
a Carolina del Norte

recupe-

efecto, 
un viaje 
don las

filtraciones de la oficina del fis
cal, la versión de Lewinsky, que 
supuestamente está dispuesta a 
admitir el adulterio y que Clin
ton y ella hablaron de como 
ocultarlo, no coincide con la 
del presidente.

El fiscal independiente Ken-

Por otra parte. El Congreso 
de EEUU ha empezado ya los 
preparativos de un posible pro
ceso contra Bill Clinton y la 
prensa multiplica los comen
tarios indignados sobre su 
moralidad, pero el pueblo se 
resiste a censurar a un pre
sidente que le ha dado seis 
años de bonanza económica y 
bastantes mejoras sociales.

A los cuatro días de que 
empezara la segunda gran cri
sis causada por el caso Monica 
Lewinsky, las encuestas

Bill Clinton quiere dar un testimonio “completo y verídico”.

empresario español Manuel 
Rodríguez Díaz fue secuestra- I 
do anteanoche en la ciudad de I 
Oaxaca, 500 kilómetros al I 
sureste de la capital mexicana, I 
confirmó a Efe la Procuraduría 
de Justicia del Estado de 
Oaxaca. . .

Rodríguez, un asturiano de ‘ 
67 años, fue secuestrado al ^‘ 
salir de su empresa, la alma- ®J 
cenadora de materiales de la

demuestran que, aunque el 
escándalo ha hecho bajar la 
cotización del dólar, no ha 
afectado a la popularidad del 
presidente.

Según la última encuesta de 
la cadena de televisión CNN 
cuyos resultados son similares 
a los de otras, pese a que el 
66 por ciento de los estadou
nidenses creen que Clinton

tuvo una relación adúltera con 
Lewinsky y que ha mentido, 
un 65 por ciento sigue respal
dándole como presidente.

Kenneth Starr ha enviado a 
los laboratorios del FBI un ves
tido de Mónica Lewinsky, que 
podría probar la supuesta rela
ción sexual entre la ex becaria 
y el presidente estadounidense, 
Bill Clinton.

Continúan los esfuerzos
mediadores en Kosovo

PRISTINA. (Efe).- Conti
núan los esfuerzos internacio
nales por iniciar el diálogo 
para solucionar la crisis de 
Kosovo, concentrado en la 
actualidad en crear un frente 
común albano-kosqvar capaz 
de acordar y acatar un acuerdo 
con Belgrado.

El embajador estadouniden
se en Belgrado, Richard Miles, 
tenía previsto entrevistarse en 
Pristina, la capital kosovar, con 
los dirigentes locales serbios y 
con los líderes albano-koso- 
vares.

No se ha informado del 
temario concreto de las con
versaciones, pero los analistas 
consideran que será una con
tinuación de la tarea que inten
tó llevar a cabo hace dos días 
el diplomático estadounidense 
Christopher Hill, mediador 
extraoficial en la crisis kosovar.

Hill se reunió recientemente 
con representantes de la orga-

nización separatista armada 
albano-kosovar, el Ejército de 
Liberación de Kosovo (UCK), 
para lograr que se acerquen 
a la cúpula independentista 
política albanesa, encabezada 
por el “pacifista” Ibrahim 
Rugova.

Las informaciones sobre los 
resultados de su misión son 
contradictorias, ya que unas 
hablan de que logró acercar 
las dos posiciones, mientras 
que otras aseguran que el UCK 
pidió “varios días para pensar 
y decidir si optarían por la vía 
negociada o los combates”.

Rugova disolvió un grupo 
que formó el pasado mayo y 
se encargó de negociar con 
Belgrado el estatuto político de 
Kosovo, y anunció ayer en su 
habitual conferencia de prensa 
de los viernes la creación de 
un “amplio gobierno, en que 
participarían todos los partidos 
albaneses de Kosovo”.

El dirigente evitó precisar si 
el “gobierno” incluirá repre
sentantes del UCK al decir que 
“ese gobierno contará con 
todas las carteras”, y se encar
garía de las competencias polí
ticas, militares y negociadoras.

Combates

Por otra parte, ocho alba
neses de Kosovo murieron 
ayer, viernes, cuando la policía 
serbia arremetió contra los 
protagonistas de un ataque 
terrorista en Lipljan en el que 
resultaron heridos tres agentes, 
informó la agencia yugoslava 
de noticias “Tanjug”.

“La policía respondió al ata
que y, según informes no ofi
ciales, ocho terroristas resul
taron muertos a la vez que fue 
capturado un número aún 
mayor”, aseguraba Tanjug, 
precisando además que los tres 
agentes de la policía serbios

Siguen los enfrentamientos.

construcción Romasa, aproxi
madamente a las 22,45 horas 
(03,45 GMT) del , viernes, 
indicó a Efe la Procuraduría.

La oficina de prensa de la 
Procuraduría señaló que la 
familia de Rodríguez Díaz, 
quien vive en Oaxaca desde 
hace mas de 30 años, no ha 
presentado denuncia formal 
por el secuestro, requisito 
necesario para que se inicie 
una investigación oficial.

De acuerdo con testigos que 
presenciaron el secuestro, un 
grupo de unos ocho individuos 
vestidos de negro y con armas 
de asalto interceptaron el auto
móvil de Rodríguez con dos 
vehículos.

La policía localizó abando
nado el automóvil en el cual 
el español fue secuestrado, 
pero se reservó los detalles y 
señaló que no hay indicios 
sobre la posible identidad de 
los delincuentes.

Las autoridades señalaron 
que Oaxaca es uno de los esta
dos con mayor presencia del 
guerrillero Ejército Popular 
Revolucionario (EPR) que se 
dio a conocer el 28 de junio 
de 1996 en el estado mexicano 
de Guerrero, limítrofe con 
Oaxaca.

Atentado en Argel 
durante la estancia 
de la misión 
mediadora de la 
ONU
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resultaron gravemente heridos.
Este incidente tuvo lugar 24 

horas después de que el pre
sidente yugoslavo, Slobodan 
Milosevic, asegurara a la “troi
ka” de la Unión Europea (UE) 
que sus fuerzas habían ya dado 
por terminada la importante 
ofensiva lanzada hace una 
semana contra los principales 
baluartes del separatista Ejér
cito de Liberación de Kosovo 
(UCK).

ARGEL. (Efe).- La explo
sión de un paquete-bomba en 
un mercado del barrio Kuba 
de Argel ocasionó ayer dos 
muertos y veintitrés heridos, de 
los cuales doce se encuentran 
en estado grave, informaron 
los servicios de seguridad en 
un comunicado.

El atentado coincide con 1^ 
estancia en Argel de una 
misión informativa de 1^® 
Naciones Unidas encabezada 
por el ex presidente portugués 
Mario Soares, la cual se tras
lado ayer a la provincia de Tle- 
mecén, al oeste del país, pura 
visitar la aldea de Sidi JelU’ 
donde hace días se registró la 
matanza de doce civiles.
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* Los jugadores del Albacete 
Ir disfrutan de unos días de descanso, 

tras veinte días de trabajo 
ininterrumpido; de momento, las 
vibraciones son buenas DEMIB

Magano: “Hay mucha competencia en la plantilla'’

Descanso hasta el
El 

luel 
tra- 
[ de 

al 
ina, 
iría

próximo martes
La plantilla blanca terminó ayer a primeras horas de 

^g la mañana su último entrenamiento de la semana tras 
al el partidillo de la noche del jueves y se ha tomado unas 

773- mini-vacaciones hasta el martes por la tarde, fecha en 
de la que se empezará a preparar el encuentro amistoso 

□xi-

de Valencia frente al Levante, un conjunto recién des
cendido a la Segunda División B. Luigi Maifredi quiere 
con esta medida que los futbolistas recuperen la frescura 
muscular necesaria para afrontar el ciclo de amistosos 
que se avecinan en este mes de agosto.

Aparatos nuevos.

)ras 
les, A.G.

j^ El técnico del Alba puso en 
jg liza en la noche del jueves a 

dos equipos que ensayaron con 
jg el nuevo sistema 3-4-3. La cita 
j^^ en la Ciudad Deportiva reunió 

^^j a numeroso público que quizás 
I^Q huyendo del calor se acercó 

? ■ hasta las instalaciones para ver 
‘ las primeras evoluciones del 

nuevo e italianizado Albacete 
Balompié.

A la conclusión del mismo 
pudimos hablar con uno de los 

JJ^ jóvenes valores de la plantilla, 
j llegado a mediados de la pasa

da temporada procedente del 
j^ Manchego, Sergio Magano, 
ual P^*^^ quien este año se abren 
^^ las expectativas de comenzar 

’ en el once inicial desde el 
dos principio.
jg Con respecto al partidillo, el 

defensa central Magano nos 
ron "^rnentaba lo siguiente: “Al 
ta- ^^^^ ^^ r*os notaba el cansancio 
jgj de los días acumulados de tra- 
ilar ^^^Q’ P^ro creo que se vieron 

gg destalles buenos, con organi- 
nio ^^^*®ri en los dos equipos y 
ino rnanejo rápido del balón”.
'on . ^” respecto a la novedad 

táctica que supone partir de 
tres defensas natos en el mode
lo que trata de imponer Mai
fredi, Maganos nos decía que 
“todos los sistemas en el fútbol 
son muy parecidos, aunque 

1 todos parecemos más acostum
brados al 4-4-2 por ser el más 
habitual. Por lo que a mí res
pecta, estoy ilusionado con 
hacerme un hueco en el equi
po, aunque sé que está difícil 
y hay mucha competencia. Esto 
es bueno porque repercute en 

y ^^ míster nos ha 
en dicho que una cifra buena para 
iba jugar es la de veinte partidos 
los en la temporada. Yo lo que 
de quiero es jugar cuando más 
an partidos mejor y a ver si logra- 
on , mos el ascenso a Primera 
en División”.

1 H ,^^Sano llegó procedente 
13 ael Manchego y aunque no 

jugó de manera continuada, no 
descontento de cómo le 

's ? *®’’®” ^^s cosas. Su problema 
*^- ^^^ venía arrastrando pro-
f5. 1 ®®^ serios en el pubis que 

^Q^lígaron a pasar por el qui- 
Hl h ^”?* Eduardo Vellando le 

’ na dejado nuevo y estas dolen-

1

El central Sergio Magano, uno de los jóvenes valores llegados del Manchego.

cias ya han pasado al olvido: 
“Estoy muy contento de cómo 
he salido de la operación. Aho
ra estoy potenciando adducto
res para evitar recaídas. Llegué 
la campaña pasada en una 
situación difícil, pero no estoy 
descontento. De todas formas, 
no se ha visto todavía al ver
dadero Magano, e que puedo 
dar mucho más”.

Sergio Magano terminó 
diciendo que está ilusionado, 
aunque es consciente de que 
el míster tiene que realizar des
cartes: “Soy consciente de que 
se puede producir alguna baja, 
todos estamos expuestos, pero 
creo que las cosas me están 
saliendo bien y todos estamos 
muy ilusionados como no 
podía ser menos en estas 
fechas de pretemporada”.

^^No le podíamos negar el 
~ permiso a Yahaya’’

El entrenador del Albacete, Luigi Maifredi, no puso reparos 
a la marcha del nigerino Yahaya a su país, para jugar una 
eliminatoria de la Copa de Africa frente a Liberia, país natal 
de uno de los mejores delanteros del mundo, George Weah. 
Aunque su ausencia durante quince días es un contratiempo 
ya que se perderá varios partidos de preparación, Maifredi 
lo tuvo claro desde el principio: “Es verdad que supone una 
molestia para nosotros, pero no se le puede negar la marcha. 
Es importante para él y por otro lado, jugar con la selección 
es una cosa buena”. Por su parte, el club espera que el regreso 
de Yahaya a su selección sea un motivo de revalorización para 
este delantero por quien ya llegó alguna oferta a principios 
de este verano y que fue desestimada.

Las numerosas 
horas de 
gimnasio, una 
aportación de la 
escuela italiana

Los jugadores del Alba
cete tienen sesiones de gim
nasio para fotalecer todos 
los músculos tanto del tren 
inferior como superior, algo 
característico de los técnicos 
italianos que dan bastante 
importancia a los aparatos 
y las pesas, especialmente 
en pretemporada. En Espa
ña, tradicionalmente el tra
bajo de pretemporada se 
centraba en el trabajo de 
resistencia y fondo físico 
para pasar a una segunda 
fase que hace más hincapié 
en la velocidad. La mayor 
utilización del gimnasio de 
la Ciudad Deportiva es una 
de las principales novedades 
ofrecidas por Luigi Maifredi 
y su preparador físico Ber- 
gamaschi.

El capitán será 
un jugador de 
medio campo

El técnico italiano no le 
concede mucha importancia 
al hecho de la capitanía 
sobre el terreno de juego. 
Para Maifredi, la importan
cia de un capitán está en 
el vestuario, mientras que 
fuera le dará el brazalete 
a un centrocampista por 
aquello de tener una con
versación más fluida con el 
árbitro: “No me gusta que 
el capitán sea ni el portero 
ni el delantero centro. Será 
un jugador que pueda 
hablar con el colegiado”.

En cuanto al vestuario, 
Maifredi considera que está 
habiendo unión y que no 
le gusta que se formen 
gupos de seis o siete, aun
que dice que el profesional 
“no debe estar controlado”.
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DEPORTES

La nueva instalación no estará disponible hasta dentro de nueve meses

Las obras de las pistas de
atletismo comienzan el día 10

LT

Los terrenos donde se cons
truirán las pistas polideportivas 
universitarias del campus de 
Albacete, fueron visitados el 
pasado día 30 por el Vicerrec
tor del citado campus, Fede
rico Rodríguez Morata, el 
Director General de Deportes 
de la Junta de Comunidades, 
Javier Martín del Burgo y los 
representantes de la empresa 
constructora. Estas pistas se 
encontrarán situadas entre el 
pabellón polideportivo y la 
residencia universitaria.

El plazo de ejecución de las 
obras, que estarán financiadas 
por la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, es de 
nueve meses, por lo que se 
espera que puedan ser inau
guradas a finales de mayo de 
1999.

El proyecto recoge las pistas 
polideportivas universitarias, 
homologadas de acuerdo con 
los requisitos del Comité Olím
pico, una torre “finish”, ves
tuarios y graderíos. Todo esto 
viene a suplir la desaparición 
de las únicas pistas de atle
tismo en la ciudad y que ante
riormente se encontraban en 
el Campo de Futbol “Carlos 
Belmonte”.

Tras la reunión el Vicerrec
tor, Federico Rodríguez Mora
ta, se mostró muy satisfecho 
ya que dichas pistas junto con 
el pabellón polideportivo 
cubierto, que empezó a cons- 
iruirse en el mes de junio, tam
bién financiado por la Junta 
de Comunidades, dotarán al

El déficit económico es más acusado de ¡o que se creía en principio

\ Paralizada la venta de acciones del
| Toledo, pese al acuerdo previo

La compra del 51% de las 
acciones del C.D. Toledo por 
parte de las empresas Ceratrés 
y Grupo Avilés, pese al acuer
do previo que ambas empresas 
y el club hicieron público, ha 
quedado de momento parali
zado, ante la situación econó
mica del club, tras los análisis 
hechos con posterioridad a la 
firma del acuerdo.

Según confirmó a Efe Jesús 
■ Albarrán, representante de la 

' empresa Ceratrés, “al analizar 
la documentación del club, la 
problemática económica pare
cía más complicada de lo que 
en un principio se pensaba, por 
lo que hemos decidido parar 
la opción de compra del 51% 

acciones hasta un ana- 
a hsis más profundo”.

Ante esta situación, las dos 
empresas interesadas en la 
compra de acciones han opta-

Ju«**Csa)MM(s<ie
Castilla-La Mancha

Pista de Atletismo, 
Vestuarios, Graderío 
y Torre Finish en el 

Campus Universitario 
de Albacete

JOSEMA MORENOEl terreno donde comenzarán las obras dentro de pocos días.

campus de Albacete de un 
importante entorno deportivo 
muy beneficioso para la comu
nidad académica y concreta
mente para los alumnos de la 
especialidad de educación Físi
ca de la Escuela Universitaria 
de Magisterio.

De este modo, la Univer
sidad de Castilla-La Mancha 
pretende que no sean solamen
te los estudiantes, sino toda la 
ciudadanía de Albacete, la que 
se beneficie también de estas 
nuevas instalaciones deporti

vas, por lo que se establecerán 
los calendarios oportunos para 
su uso.

El comienzo de las obras lle
ga con mucho retraso con res
pecto a lo anunciado en un

do, ante la necesidad del C.D. 
Toledo de hacer frente al pago 
de los 111 millones de pesetas 
por denuncias ante la AFE, por 
aportar los avales para hacer 
frente a dicha deuda, y que 
el club no descienda de cate
goría, presentándolos en la 
Liga de Futbol Profesional 
antes de las doce de la noche. 
La situación, en estos momen
tos, vuelve a estar muy confusa, 
anque según informaba 
Albarrán, “lo que hemos hecho 
ha sido comprar las acciones 
de la autocartera del club, por 
un importe de 57 millones de 
pesetas, y aportar el resto en 
concepto de patrocinio, para 
salvar la situación del club, que 
era lo más importante ahora 
mismo”. Se desconoce cual 
será la estrategia de las dos 
firmas a partir de ahora, ya 
que si solo han adquirido las

A partir del próximo mes de mayo, 
los albaceteños podrán disfrutar de 
unas pistas polideportivas ubicadas 
en el campus universitario

principio por la Junta de 
Comunidades, provocando un 
daño irreparable en los atletas 
de nuestra capital que no 
podrán volver a entrenar hasta 
mayo del año que viene.

El club toledano las sigue pasando canutas.

acciones de la autocartera, el vo, del club sigue estando en 
control, económico y deporti- manos de Emiliano Carballo.
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El Villarrobledo, con aspiraciones.

El Villarrobledo se 
presenta con 
numerosos 
jugadores 
procedentes del
Levante

LT

El C.P. Villarrobledo se pre
senta ante sus aficionados, con 
el objetivo prioritario de lograr 
el ascenso a la Segunda Divi
sión B, que en los últimos años 
se le está resistiendo, pese a 
contar siempre con un equipo 
con posibilidades.

Marcos Alarcón, presidente 
del club, ha dado la dirección 
técnica del equipo a Gabriel 
Ramón Florit, “Ramón”, quien 
en las dos últimas temporadas 
ha defendido los colores del 
equipo roblense como jugador. 
A la plantilla del Villarrobledo 
se han incorporado seis caras 
nuevas, procedentes en su 
mayoría de la zona de Valen
cia, a añadir a los que han 
subido del equipo juvenil de 
la pasada temporada.

El técnico Ramón desea una 
plantilla de 17 o 18 jugadores, 
y la actual, es la siguiente:

Porteros: Luismi y Ramón 
Nicó (Burjasot)

Defensas: Benito, Fede, 
Huertas (Bañolas), Arrondo 
(Nava) y Ventura, Antonio 
David y Gus (juveniles).

Centrocampistas: Juanmi, 
Marín, Espada, Roberto, Ger
mán, Raúl Casán (Badalona) 
y Alcolea (Acero).

Delanteros: Mejías, Luis, 
Cesar Iván (Nava) y cesar 
Gallego (Acero)

El equipo ya inició sus entre
namientos el pasado día 23, en 
el campo anexo al Pabellón del 
“Banio Asturias”, al encon
trarse el césped del Municipal 
en proceso de renovación, por 
lo que el partido del Trofeo 
Junta de Comunidades, el 13 
de agosto, se jugará en Socué
llamos, jugando el día 20 con 
el Aranjuez, y el 23 en San 
Clemente.

Conquense

Por otro lado, el delantero 
Guy ha causado baja en la U.B. 
Conquense de manera sor
prendente, aduciendo, en una 
llamada que hizo al secretario 
técnico del club, que tenía que 
dedicarse a sus estudios, que 
incluso le podrían obligar a 
desplazarse a Inglaterra.
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Un joven niseríano de 17 años es la principal novedad de la lista de Antonio López
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Ciclismo: El -

El Sporting se traslada 
hoy al CAR de San Cugat

El joven nigeriano Brigth, de 
tan sólo 17 años, es la principal 
novedad de la lista de juga
dores que Antonio López des
plazará hoy al Centro de Alto 
Rendimiento de San Cugat, en 
Barcelona, donde permanece
rán hasta el día 14 de agosto.

Los jugadores que forman 
esta lista son Ablanedo, Juan
jo, Sergio Sánchez, Urbano, 
Sergio Fernández, Mesas, José 
Manuel, Otero, Mingo, Mario, 
Manolo, David Cano, Vicente, 
Oscar, Takis, Luna, Monchu, 
Cherishev, Hadda, Poyatos, 
Isma, Yago, Kaiku y Brigth.

El jugador nigeriano lleva un 
año viviendo en Mareo, pero 
debido a su condición de 
extranjero no ha podido jugar 
ni en Segunda B ni en cate
gorías inferiores, aunque al 
final de la pasada liga sí pudo 
disputar algunos encuentros 
con los juveniles del Gijón 
Industrial.

Brigth, que está preseleccio
nado por Nigeria para los Jue
gos Olímpicos de Sidney, reci
bió la convocatoria con enorme 
alegría, ya que supone entrar 
en los planes del primer equipo 
con tan sólo 17 años.

A principio de la presente 
temporada los técnicos de 
Mareo barajaron la posiblidad 
de cederlo a un equipo de la 
Segunda División de Portugal, 
donde tendría la oportunidad 
de jugar, pero Antonio López 
está muy contento de sus cua
lidades y de su comportamien
to.

Por otro lado. Femado

Giner, defensa del Hércules, 
dijo a Efe que su principal 
objetivo es solucionar el con
flicto laboral que mantiene con 
el club alicantino antes de 
escuchar ofertas de otros con
juntos.

El Hércules no ha presen
tado la renovación al central 
valenciano pese a haber dis
putado más de 25 partidos ofi
ciales la pasada temporada, 
cantidad de encuentros por los 
cuales la renovación sería auto
mática según dispone una cláu
sula de su contrato.

Esto ha motivado al futbo
lista a poner su situación en 
conocimiento de la AFE, ya 
que entiende que se trata de 
un incumplimiento de contrato 
por parte de la entidad.

Sobre el interés del Levante 
en su contratación. Femando 
Giner comentó: “sólo es un 
mmor, porque conmigo no ha 
hablado nadie. No he recibido 
ninguna oferta y aunque lle
gara la dejaría aparcada hasta 
que solucione mi situación con 
el Hércules” aseguró.

El defensa reiteró su deseo 
de cumplir el año de contrato 
que aún le resta con el club 
alicantino, aunque reconció 
que ve “muy complicada” esta 
posibilidad. “No pienso ceder 
en este asunto y si el Hércules 
quiere que me vaya, que me 
pague y me voy”, aclaró.

El próximo 6 de agosto, el 
club y el jugador tendrán en 
el Servicio de Mediación, Arbi
traje y Concilicaión (SMAC), 
el acto de conciliación, aunque 
el jugador considera que “es 
poco factible llegar a un acuer
do”.
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Javi Luna sigue realizando la pretemporada con el Gyón.

El Circuito se desentiende 
del I trofeo de karts

El Circuito de Velocidad ha decidido no autorizar la 
celebración en sus instalaciones del I Trofeo de karts que 
estaba previsto que se celebrara este domingo, para lo cual 
argumenta que ”no tiene responsabilidad alguna, no siendo 
de su competencia en ámbitos Reglamentarios/Legales , y 
teniendo constancia de esta carrera a través de la publicación 
de carteles anunciantes”.

Asimismo, la dirección del Circuito explica en un comunicado 
de prensa que ”los organizadores, que hasta la fecha habían 
recibido el apoyo de este Circuito para entrenar en la 
instalación, en un área espoecial destinada a tal efecto, no 
contaron con la necesidad legal de hacer un evento de acuerdo 
a los Reglamentos oportunos y sobre todo el conocimiento 
y autorización al uso por parte del Circuito”.

albaceteño
Marcelino Zamora i 
(C. C. Almansa), 
vencedor en Murcia 4

OIUME ’

El ciclista de Villamalea 
Marcelino Zamora, del Club 
Ciclista Almansa, fue el ven
cedor absoluto de la prueba di 
en categoría Master 40 cele- di 
brada en la localidad murciana A 
de Guadalupe con un recorrido ve 
de 60 kilómetros y organizada ni 
por el Club Ciclista Almansa ci

Asimismo, también hubo ^1 
una destacada actuación alba- 
ceteña en la prueba en cate- 
goría 50 ya que el corredor 
albaceteño del equipo Mesón 
El Lomo-Peña Ciclista El Pilar, J^ 
Emilio Balelesteros, logró la 
segunda plaza en la categoría 
Master 50, de la que es cam- 
peón de España. q

5:
Cicloturismo en Villamalea y n; 
Albacete ai

Por otra parte, están pro- p» 
gramadas para este domingo P 
dos marchas cicloturistas por tr 
la provincia.

La Peña Ciclista El Halcón, ^' 
de Villamalea, ha organizado 
una marcha de 116 kilómetros ^‘ 
con salida a las ocho y media y‘ 
de la mañana, que partirá de 
esta localidad y continuará su 
recorrido por Casas Ibáñez, 
Alborea, Casas de Vés y ^j 
Cofrentes y regreso a Villa- - 
malea. g.

La Peña Ciclista El Pilar ^j 
también ha preparado una 
marcha para este domingo con 
salida también a las ocho y p, 
media de la mañana y que sal- v( 
drá de Albacete para atravesar di 
Los Pocicos, Pozohondo, Pozo d 
Cañada , Chinchilla, La Felipa 
y regreso a la capital. »

9

Por sólo 100 

pts/día 

APADRINA un niño 

del Tercer Mundo

MIVIDAESIÁENIUSMANO

lel.

□ Deseo más información sin 
compromiso
0 Deseo apadrinar_ _ niños

Nombre. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Apellidos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Dirección. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Población

Provincia

i
"o

.Tel

ij

Cuento

FUNDACIÓN INTERVIDA
C/Salud, 17 28013 Madrid

Tel. 902-19 19 19
fox 91-521 33 00
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EI Ayuntamiento vende el noventa por ciento de las acciones

Aprobada la venta del Xerez
a la empresa Krasni Boria

ME

LT

El Xerez pasa a manos de una empresa privada.

illa-

Córdoba

El RCD Español se prepara parasin

iniciar el ciclo de choques amistosos

aspectos de pureza, pero la 
estructura del equipo estará a 
punto antes de iniciarse el 
campeonato”, ha apuntado

o, 1
998

jro- 
ngo 
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Marcelo Bielsa. El Español 
espera fichar estos dáis a los 
argentinos Hussain y Martín 
Posse, del Vélez.
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El pleno del Ayuntamiento 
de Jerez de la Frontera (Cá
diz), gobernado por el Partido 
Andalucista, aprobó ayer la 
venta al grupo madrileño Kras
ni Bor de las acciones muni
cipales del Xerez Deportivo, 
club que descendió la última 
temporada a Segunda División 
B.

La aprobación en el pleno 
de esa operación culmina los 
trámites para la enajenación 
del noventa por ciento de las 
acciones del club, hasta ahora 
de titularidad municipal, a esa 
empresa propiedad de Luis 
Oliver, por un importe de unos 
521 millones de pesetas a abo
nar, a partir de 1999, en tres 
años.

La propuesta fue respaldada 
por los grupos municipales del 
PA, PSOE e Izquierda, mien
tras que el concejal indepen
diente Manuel Montero votó 
en contra y el PP se abstuvo 
al considerar que la empresa 
compradora de los títulos, que 
ya se hizo cargo hace unas 
semanas del club jerezano, no 
ofrece las suficientes garantías.

Tras la aprobación de esta 
venta por el ayuntamiento pre
sidido por el alcalde andalu
cista Pedro Pacheco, que aún 
es presidente del club, su nue
vo propietario deberá convocar 
una asamblea general de accio
nistas a mediados de agosto 
para el nombramiento del nue
vo consejo de administración, 
del que formarán parte algunos 
de los consejeros actuales.

El presidente de la empresa

BARCELONA.- El técnico 
argentino del Espanyol Mar
celo Bielsa ha dado por con
cluido la concentración de la 
plantilla en el Centro de Alto 
Rendimiento de Sant Cugat y 
a partir de ahora comenzará 
una nueva etapa con la disputa 
de varios partidos amistosos.

El primero de estos será el 
que disputará el domingo en 
la localidad belga de Lieja, 
donde el Espanyol se medirá 
eu un triangular al equipo de 
la ciudad y al Everton inglés.

Para este torneo 3 por 1, 
Bielsa desplazará a 18 jugado- 
’'es, entre los cuales no están 
el francés José Cobos ni el 
niontenegrino Branko Brnovic.

Según Bielsa, la ausencia de 
ambos jugadores no implica 
que no entren en los planes 
futuros del equipo, pues si así 
ue claro lo tuviese “ya lo hubie
re comunicado a los interesa
dos ’, indicó.

•
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Krasni Bor y nuevo accionista 
mayoritario del Xerez Depor
tivo, Luis Oliver, ha declarado 
que su objetivo es que el equi
po intente recuperar la cate
goría de Segunda División, que 
perdió la última temporada.

Por su parte, el portavoz del 
Córdoba CF, Diego Medina, 
dijo ayer que “ya se ha nego
ciado con todos los jugadores 
sobre el pago del dinero que 
se les adeudaba y con todos

El Espanyol ha concluido 
esta mañana en el CAR 25 
intensos días de trabajo, pues 
la plantilla españolista se ha 
sometido a un entrenamiento 
doble en cada jornada.

El técnico españolista, recién 
fichado esta temporada del 
Vélez Sarsfield argentino, ha 
explicado que sólo desplaza a 
18 jugadores a Lieja “porque 
el episodio sólo merece llevar 
a esa cantidad de jugadores”.

“Siempre trato de llevar a 
jugadores con los que pienso 
contar, pero no hay futbolistas 
decartados”, ha argumentado 
el entrenador argentino, quien 
está convencido de que la pre
paración que ha ordenado a 
sus jugadores es la apropiada 
para la Liga.

“Hemos trabajado para que 
el equipo se muestre dinámico. 
El propósito es que la tenden
cia sea poseer el balón más 
que recuperarlo. Faltarán 

ellos se ha llegado a un acuer
do, a excepción de Mandia, con 
el que se cerrará próxima
mente”.

Medina afirmó a Efe que 
“la mayoría de los jugadores 
del club ya han cobrado y han 
procedido a retirar las denun
cias que habían interpuesto 
contra el Córdoba” ante la 
Asociación de Futbolistas 
Españoles (AFE).

También precisó que “hoy 
se efectuará el ingreso del 
dinero ante la Liga Profesional 
de Fútbol” (LPF), cuyo plazo 

Iván Helguera, jugador del Español cedido por la Roma.

expira la próxima medianoche, 
para evitar un posible descenso 
del equipo a Tercera División.

El club cordobesista consi
guió reunir el dinero necesario 
el pasado miércoles, cuando 
recibió 75 millones de pesetas 
aportados por la entidad finan
ciera CajaSur y el presidente 
de honor del Córdoba CF, 
Rafael Campanero.

Sin embargo, hasta ayer no 
se podría efectuar el ingreso 
de los 96 millones de pesetas 
adeudados a los futbolistas de 
la última campaña.

S 1

“Boquerón” 
Esteban, designado 
nuevo secretario 
técnico del Málaga

MALAGA (Efe).- El que 
fuera jugador del desaparecido 
CD Málaga y del FC Barce
lona, “Boquerón” Esteban 
Vigo, ha sido nombrado nuevo 
secretario técnico y asesor del 
presidente del Málaga CF, Fer
nando Puche.

Vigo, que se encuentra en 
el campus de fútbol para niños 
que se organiza en su localidad 
natal, Vélez-Málaga, mostró 
ayer a Efe su alegría por esta 
designación y aseguró que 
intentará “hacer un buen tra
bajo y acorde a la gente de 
Málaga.

El ex futbolista veleño se 
estrenará en su cargo el próxi
mo lunes, en la presentación 
oficial del Málaga CF en su 
retorno a Segunda División, y 
explicó que ocupará la función 
de secretario técnico con la 
tarea de asesorar al presidente 
y con la responsabilidad de la 
parcela técnica que pueda 
repercutir en el primer equipo.

Esteban Vigo y el también 
ex jugador del FC Barcelona 
José Ramón Aiexanco dirigie
ron la pasada temporada a un 
equipo de la Liga rumana, 
experiencia que consideró “po
sitivo” tanto a nivel personal 
como deportivo, ya que, a su 
juicio, durante esos tres meses 
“todos los días se aprende 
algo”.

Precisamente, el presidente 
del Málaga, Fernando Puche, 
se encuentra actualmente en 
Rumanía para intentar fichar 
a algún refuerzo que interese 
al equipo, sobre lo que Esteban 
se mostró optimista al indicar 
que por la zona “hay muy bue
nos futbolistas”, al tiempo que 
agregó que el Málaga debe 
buscar “un jugador bueno, 
bonito y barato, para que luego 
se pueda vender caro”.

Por su parte, Jose Ramón 
Aiexanco, también presente en 
el campus de fútbol infantil de 
Vélez-Málaga, por donde han 
pasado veteranos de la talla 
de Michel, Gordillo o el “Lo
bo” Carrasco, señaló que de 
momento no volverá a Ruma- 
nía y que, en principio, su futu
ro está en España.

La plantilla del Málaga CF 
entrenará , con la excepción 
de los lesionados Agostinho, 
Dorado, Popovic y Cañizares, 
que se recuperan satisfactoria
mente de sus dolencias, y del 
defensa francés Brahim, con 
persmiso de dos días para visi
tar en París a su esposa, que 
dará a luz en breve.

Arpón firmó con el 
Mallorca

El delantero Oscar Arpón 
firmó ayer un contrato que le 
vinculará la próxima tempora
da al Real Mallorca en calidad 
de cedido, ya que su pase per
tenece al Real Betis, según 
confirmó un portavoz de la 
entidad balear.

Arpón reforzará la plantilla 
del equipo que dirige el técnico 
argentino Héctor Cúper, tras 
el acuerdo alcanzado entre el 
Mallorca y el Betis.

M.C.D.2022
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Los McLaren/Mercedes de Mika Hakkinen y David Coulthard dominaron esta jornada

Entrenamientos libres en
el G. P. de Alemania

HOCKENHEIM (Efe).- Los 
Melaren MP4/13 Mercedes 
pilotados por el finlandés Mika 
Hakkinen y el británico David 
Coulthard impusieron su ley en 
la jornada de entrenamientos 
libres del Gran Premio de Ale
mania, disputada con la pista 
seca, pero para hoy, sábado, 
y el domingo los partes mete
reológicos anuncian lluvia y la 
situación puede cambiar nota
blemente.

Hakkinen, que cuenta con 
8 puntos de ventaja al frente 
de la clasificación del Campeo
nato del Mundo, debería estar 
tranquilo si todo el fin de 
semana se corriera con la pista 
seca y con calor, pero ése no 
parece ser el caso. Ayer volvió 
a superar a su compañero de 
equipo por 192 milésimas, pero 
la oposición en caso de lluvia 
puede ser mucha.

Aunque ayer relegase a su 
rival por el título, el alemán 
Michael Schumacher (Ferrari 
F300), a la quinta posición a 
ocho décimas de segundo, 
Hakkinen sabe que eso no es 
nada si la pista se encuentra 
húmeda, como ya comprobó en 
el Gran Premio de Gran Bre
taña. En un circuito casi tan 
rápido como éste de Hocken- 
heim, llevaba 41 segundos de 
ventaja cuando comenzó a llo
ver y terminó veinte por detrás.

Los Ferrari F300 han alcan
zado su límite en este circuito. 
Michael Schumacher y su com
pañero de equipo, el irlandés 
Eddie Irvine, sexto, están sepa
rados por tan sólo 23 milésimas 
de segundo, y necesitarán de 
la lluvia para aspirar a la

Gianni Bugno annncia su Van Gaal se resigna a no 
retirada del ciclismo contar con los de Boer

ROMA (Efe).- El ciclista 
italiano Gianni Bugno confir
mó ayer su retirada a finales 
de este año como corredor, 
aunque aseguró que continua
rá ligado de alguna manera al 
mundo del ciclismo, del que 
no puede alejarse por formar 
una “parte muy importante” de 
su vida.

Gianni Bugno, que había 
decidido abandonar el ciclismo 
a principios de temporada en 
un “duro adiós”, señaló a la 
agencia Efe que él no ha apor
tado nada al ciclismo, sino que 
“ha sido este mundo”, al que 
pertenece, el que le ha dado 
todo y que ahora siente tanto 
dejar.

El corredor del equipo ciclis
ta italiano Mapei ha recibido 
la oferta del grupo “Simano”, 
fabricante de material y cua
dros para bicicletas, para que 
sea su representante, pero 
espera la llamada de su actual 
equipo para ocupar un cargo 
de relaciones públicas, siguien
do los pasos de algunos ex

Schumacher y Hakkinen prometen un interesante duelo en Alemania.

victoria.
El británico Damon Hill 

(Jordan 198 Mugen Honda) ha 
logrado el tercer tiempo en lo 
que representa su mejor marca 
personal y la del equipo en 
la temporada y es un claro 
aspirante al podio, porque tan 
sólo le han separado 348 milé
simas de Hakkinen y con su 
experiencia puede dar la sor
presa, como hizo el pasado año 
en el Gran Premio Hungría al 
volante de un Arrows.

Si la semana pasada en la 
sesión de clasificación del Gran 
Premio de Austria el francés 
Jean Alesi (Sauber C17 Petro
nas) perdió la primera posición 
de la formación de salida en 
el último segundo bajo la llu
via, en esta ocasión que ha con
seguido la cuarta plaza sobre 
pista seca y conociendo sus

corredores.
Ahora, con más tiempo, 

Bugno ha podido terminar sus 
estudios superiores (COU), ha 
conseguido el permiso para 
pilotar helicópteros y ha pro
metido dar sorpresas con su 
nueva actividad.

Giovanni Bruno, responsa
ble de la organización del Giro 
para la RAI, cadena televisiva 
estatal, insinuó a EFE que el 
ciclista sería un buen fichaje 
para la televisión. “Sería estu
pendo contar con los comen
tarios desde el aire de Gianni 
Bugno”, señaló.

Para Bruno, los comentarios 
durante el seguimiento de la 
carrera en helicóptero de Bug
no sería una importante y 
espectacular imnovación para 
la “corsa italiana”.

El ciclista italiano se mostró 
encantado con la idea ya que 
“sería estupendo poder com
paginar el helicóptero y los 
comentarios a la carrera, o 
incluso ayudar en las tareas de 
socorro”, explicó. 

habilidades pilotando sobre el 
asfalto mojado, podría con
quistar el puesto de punta para 
la salida.

Los seis primeros en la jor
nada de entrenamientos libres 
de ayer podrían aspirar a todo, 
pero parece que el podio que
da muy lejano para los pilotos 
de Williams, el canadiense Jac
ques Villeneuve, actual cam
peón del mundo, y el alemán 
Heinz-Harald Frentzen, sépti
mo y octavo en la jornada de 
ayer, cuyos coches no les han 
permitido durante la tempora
da defender ni el título de pilo
tos ni el de constructores.

En los dos últimos Grandes 
Premios, Gran Bretaña y Aus
tria, el alemán Ralf Schuma
cher había logrado para su 
escudería Jordan los primeros 
puntos en el Mundial.

MANCHESTER (Efe).- El 
entrenador del FC Barcelona, 
Louis van Gaal, se resignó ayer 
a no poder contar con la par
ticipación en el equipo barce
lonista de los hermanos De 
Boer, Frank y Ronald, preten
didos por el club catalán para 
la próxima temporada.

La Comisión de Arbitraje de 
la Federación Holandesa de 
Fútbol (KNVB) falló a favor 
del Ajax de Amsterdam en el 
caso De Boer, por lo que 
ambos jugadores deberán cum
plir, inicialmente, sus contra- 
tatos con la entidad holandesa, 
que expiran en el 2004.

Van Gaal anunció que no 
se siente preocupado por no 
poder contar con ambos juga
dores y entiende que del fallo 
de la comisión de arbitraje ha 
beneficiado el fútbol holandés, 
en detrimento de los intereses 
del club que representa.

El entrenador del Barcelona, 
no obstante, sigue interesado 
en cubrir o duplicar divesos 
puestos del esquema del equi

Jornada 
desafortunada

Pero ayer el piloto ale
mán Ralf Schumacher no 
tuvo, ante su propio públi
co, una jornada muy afor
tunada y, después de tres 
salidas de pista sin conse
cuencias, se tuvo que con
formar con la décima posi
ción, a un segundo y dos 
décimas de su compañero 
Hill.

Aunque el fin de semana 
ha comenzado bien para 
Mika Hakkinen, gran parte 
de sus posibilidades de con
seguir una nueva victoria y 
continuar aumentando su 
ventaja al frente del mun
dial sobre Michael Schuma
cher pasa por el grado de 
cumplimiento de los partes 
metereológicos, que señalan 
posibilidad de lluvia en las 
dos próximas jornadas.

Al término de la jornada 
de entrenamientos libres, 
Mika Hakkinen declaró que 
”hemos ido mejorando el 
comportamiento del coche 
durante toda la jornada y 
estoy muy contento con su 
rendimiento. Después de 
haber trabajado para la 
carrera del domingo, ahora 
podremos concentramos 
para ponerlo a punto para 
la sesión de clasificación de 
mañana, que todo parece 
indicar que va a ser muy 
positiva para nosotros”. 

po, como son las demarcacio
nes de líbero, extremo derecho 
y lateral derecho.

Si el Barcelona no logra 
reforzar estas posiciones con 
el fichaje de jugadores, Van 
Gaal tiene claro que potencia
rá a futbolistas del filial, idea 
que ha defendido en diversas 
ocasiones.

El Barcelona aún no se ha 
pronunciado oficialmente acer
ca del fallo emitido por la 
comisión de arbitraje y si su 
estrategia para lograr el fichaje 
de los dos hermanos, o sólo 
uno, pasa por intentar negociar 
con la entidad de Amsterdam.

A pesar del mutismo en la 
entidad barcelonista, el direc
tivo que se ha desplazado con 
el equipo a Inglaterra, Amador 
Bernabéu, señaló a un canal 
televisivo español que el Bar
celona “respeta la decisión de 
la federación holandesa”. Ade
más, negó que la medida adop
tada contra los hermando De 
Boer no afectará a los planes 
de trabajo del equipo técnico.

Cumbre para la | 
prevención y control 
del dopaje en el 
Calcio

ROMA (Efe).- La federa
ción italiana de fútbol (Feder- 
calcio) anunció ayer una reu
nión entre todas las organiza
ciones futbolísticas nacionales 
y clubes profesionales para 
estudiar la prevención y con
trol del dopaje.

La iniciativa, que fue pre
sentada por el presidente de 
la Federcalcio, Luciano Nizzo- 
1a, cuenta con el apoyo de la 
asociaciones de futbolistas y de 
entrenadores

La reunión, que se celebrará 
en septiembre en una fecha 
aún sin determinar, intentará 
desde el mundo del fútbol 
fomentar la prevención y con
trol del dopaje.

En la reunión participarán 
médicos de los clubes italianos 
de fútbol, el equipo médico de 
la selección y representantes de 
diferentes asociaciones relacio
nadas con este deporte.

La Federcalcio preparará un 
catálogo informativo para ilus
trar a todos aquellos afiliados 
a la federación los peligros de 
consumir sustancias dopantes y 
las consecuencias a largo plazo 
que éstas pueden tener sobre 
la salud de los atletas.

El uruguayo Pablo 
García pide ser 
traspasado del 
Atlético de Madrid 
al Peñarol

MONTEVIDEO (Efe).El 
centrocampista internacional 
uruguayo Pablo García, actual
mente en el Atlético de 
Madrid, solicitó el “traspaso en 
forma cablegráfica” al Peñarol 
de Montevideo y dispone de 
dos semanas para ratificarlo 
personalmente, informaron 
ayer portavoces del club.

El “traspaso cablegráfico” es 
una opción reglamentaria a la 
que frecuentemente recurren 
los clubes del fútbol uruguayo 
para inscribir futbolistas en la 
Asociación Uruguaya de Fút
bol (AUF) antes de que con
cluya el período de traspasos, 
previo al inicio del torneo 
Clausura o segunda fase de la 
Liga uruguaya, el sábado.

Con la inscripción de García 
en la AUF, el Peñarol gana 
dos semanas de tiempo para 
culminar las negociaciones, 
aunque aparentemente ya exis
te acuerdo con el Atlético de 
Madrid y el futbolista.

Pablo García fue titular de 
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la selección de Uruguay que :ac¡( 
el pasado año quedó subcarn- -^ 
peona en la Copa del Mundo —. 
sub-20 de Malasia y posterior- 
mente fue traspasado por el 
Wanderers de Montevideo al M 
Atlético de Madrid. V

El centrocampista uruguayo ” 
no llegó a jugar en el primer 
equipo del Atlético de Madrid, 
pero actualmente forma parte 
de su plantilla, y se estudiaba 
la posibilidad de que fuera 
cedido a otro club español- ___ _
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AUTUN (Efe).- El sueco 
Magnus Backstedt fue el mejor 
en la meta de Autun, final de 
la decimonovena etapa del 
Tour de Francia, que ha supe
rado una jornada más con otro 
brote de descomposición tras 
el abandono del equipo TVM, 
que no partió de La Chaux 
De Fonds.

Backstedt completó un 
esprint extraordinario, repleto 
de fuerza y superó a sus tres 
rivales. Den Bakker, Mazzoleni 
y Derame, a los que dejó atrás 
euando estaba el último de la 
fila.

La carrera francesa se está 
desencajando a velocidad de 
v'értigo en los últimos días. Los 
abandonos y las detenciones 
por supuesto consumo de sus
tancias dopantes están ensom- 
areciendo todo lo relacionado 
:on el puro deporte y la recta 
final hacia París se esta 
:ubriendo con más pena que 
gloria.

iEl enésimo capítulo del des
concierto general lo protago
nizó en la localidad suiza de
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Escartín perdió sus opciones de podium con la retirada de Kelme.
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Fernando Escartín, 
dolido por la 
desunión de 

ciclistas________
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& Chaux de Fonds el equipo 
Slandés TVM. Los cinco 
^redores que quedaban en 
nrrera no tomaron la salida 
pOr la tremenda presión que 
Klportan desde que el pasado 
martes la gendarmería francesa 
les registrase el hotel en busca 
Je sustancias prohibidas.

A la misma hora, Nicolás 
Ferrados, médico de ONCE 
ístaba ya en Lille a la espera 
le superar un duro interroga- 
orio. Lo mismo le sucedía al 

[rorredor italiano del Casino, 
Rodolfo Massi. Además, el 

[ lirector técnico de la Francaise 
^es Jeux, Marc Madiot, tam- 

1 lién está bajo sospecha.
TVM creyó que lo conve- 

1 liente con todo lo que está 
1 iucediendo era dejarlo e irse 
, para casa, a pesar de que sólo 
1 altan dos días para pasear por 

os Campos Eliseos de Paris, 
^a sorpresa fue que no lo 
liciese también el Casino, pero 
cualquier cosa puede pasar en 
a^próximas horas.

El enésimo capítulo del desconcierto general lo 
protagonizó en la localidad suiza de La Chaux de Fonds 
el equipo holandés TVM. Los cinco corredores que 
quedaban en carrera no tomaron la salida por la 
tremenda presión que soportan
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rWoventa y seis ciclistas toma
ron la salida de la decimono
vena etapa, que no tenía mu- 
luna dificultad, tan sólo los lar
gos 242 kilómetros que había 
kue recorrer.

En el diecisiete se fraguó la 
aventura de trece hombres sin hada que decir en la clasifi- 
b^ión general. Tomó la ini-

ciativa Jacky Durand (Casino) 
y a su rueda siguieron Agno- 
lutto (Casino), Guesdon 
(FDJ), Bourguignon y Gouve- 
nou (Big Mat), Derame y 
Andreu (Usa Postal), OGrady 
y Backstedt (Gan), Den Bak
ker (Rabobank), Mazzoleni 
(Saeco), Sacchi (Polti) y Turic- 
chia (Asics).

El más cercano a Pantani 
en la general era el francés 
Bourguignon, a casi una hora 
del italiano, por lo que los tre
ce sincronizaron movimientos 
y con el total permiso del pelo
tón comenzaron a abrir hueco 
hasta llegar a una máxima dife
rencia de casi 18 minutos.

El trabajo de Lotto en la 
cabeza de los perseguidores 
permitió que la distancia fuese 
menguando algo. Los trece se 
presentaron en las inmedia- 
cioes de Autun, donde Backs
tedt, Den Bakker, Mazzoleni 
y Derame tomaron delantera 
y se separaron de sus nueve

compañeros de escapada.
Los cuatro prepararon la lle

gada, en la que el sueco Backs
tedt sorprendió al arrancar con 
un golpe de pedal muy supe
rior a sus rivales cuando era 
el peor colocado y entró con 
los brazos en alto en la meta 
de Autun, dándole a su país 
la primera victoria de la his
toria en el Tour y a su equipo, 
el Gan, la tercera de la actual 
edición. Los nueve restantes 
llegaron a 25 segundos y el 
grupo principal a 16:38.

Marco Pantani está muy cer
ca de tocar el cielo, pero le 
queda el obstáculo de la con
trarreloj entre Montceau y Le 
Creusot (52 kms). Sus diferen
cias con respecto a Bobby 
Julich (5:42) y Jan Ullrich 
(5:56) parecen suficientes, pero 
este Tour está abierto a cual
quier sorpresa.

Por otro lado, el alemán Jan 
Ullrich, vencedor del Tour de 
Francia el año pasado, se

manifestó “decepcionado y 
muy enfadado” por los acon
tecimientos que están marcan
do la Grande Bouclé, en decla
raciones al diario popular Bild, 
publicadas hoy, y acusó a Jala
bert y a Leblanc de marcharse 
de la ronda francesa después 
de haber fracasado en carrera.

“Estoy, a la vez, increíble
mente enfadado e inmensa
mente decepcionado”, conti
nuó el germano, que la

BIESCAS.- El ciclista espa
ñol del equipo Kelme-Costa 
Blanca, Fernando Escartín,, 
manifestó ayer en su casa de 
Biescas (Huesca) que lo que 
más le ha dolido de la situación 
que afecta al Tour de Francia 
“es la desunión que hay entre 
los ciclistas”.

El corredor aragonés dijo 
que los españoles han dado 
“una lección a los demás”, y 
ha asegurado que “no hay pala
bras” para calificar lo que le 
ha pasado al corredor del equi
po Casino Rodolfo Massi, que 
tras ser detenido por la Policía, 
sus compañeros de escuadra 
han seguido en la carrera.

“El ciclismo español ha deja
do bien claro que somos los 
que más unidos estamos y nos 
podemos sentir orgullosos de 
haber tomado la decisión de 
abandonar el Tour”, apuntó.

Fernando Escartín, que lle
gó a España junto al resto de 
componentes del Kelme-Costa 
Blanca, convocó en Biescas, su 
localidad natal y de residencia, 
una conferencia de prensa para 
explicar las decisiones que él 
y su equipo han tenido que 
tomar para marcharse del Tour 
de Francia.

El ciclista altoaragonés ase
guró que se siente “orgulloso” 
de la decisión que tomó, a 
pesar de disfrutar de un cuarto 
puesto en la clasificación gene
ral y estar en un momento de 
forma idóneo para haber podi
do intentar lograr el podio en 
París.

Liberado el médico del ONCE

11

A
 o

e 
a 
a

Pruébalo. .
No necesitarás más. «fe»-».

Desde 4.168.200 ptas.*
COMPRA AHORA Y EMPIEZA A PAGAR EN SEPTIEMBRE

GRATIS

.ÑOS ¡HORAS

emprendió 
TVM, con 
escándalo 
como con 
Ministerio 
acusa de 
carrera”.

con el “Festina y 
los que surgió el 
del dopaje”, así 
“la Policía y el

Fiscal”, a los que 
haber “robado la

Ullrich aseguró que estaba 
muy irritado con “la Justicia 
y corredores como Jalabert o 
Luc Leblanc, que han fraca
sado en el Tour y que ahora 
se marchan antes de tiempo”.

Por otro lado, el médico 
español del equipo ONCE, 
Nicolás Terrados Cepada, que
dó en libertad ayer, al dejar 
hacia las 18:30 hora local y 
española el Palacio de Justicia 
de Lille, donde compareció 
ante el juez Patrick Keil, encar
gado del asunto Festina. Su 
abogado precisó que había sido 
puesto en libertad bajo control 
judicial.

<5^ TOYOTA

LANDCRUISER

Acércate a tu concesionario TOYOTA y 
solicita una prueba sin ningún compromiso.

*Versión 3P GX TD ó V6 Gasolina. Precio de venta 
recomendado en Península y Baleares. Incluye Transporte, 

l.V.A. Impuesto de Matriculación y Plan Préver. Aire 
acondicionado gratis incluido (hasta el 31 de julio).

u CONCESIONARIO: Automóviles Albacete, S.L. Avda. Cronista Mateos y Sotos, 14. Teléfono; 21 83 81 - Fax: 24 23 OO ALBACETE
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PISCINAS

— Árbol oláceo 
Punto 

cardinal

Perro 
Parte de la 

embarcación

-<—
Consonante 

Ensalzáis 
Vocal 

Sorteaba

Punto 
cardinal 
Artículo

Vocal 
Río italiano 
Empalagosa

I

♦
Existe 
Planta 

amarilidácea

Lengua de 
Provenza 

Consonante 
Cochambrosa

—

Nombre 
consonante 

Acudir 
Marchad 

Monasterio

Devoto 
Restos, 

sobrantes
Demente

♦
I 1 —>- Serpiente 

Trabajara, 
luchara 
Nombre 

consonante

Confiada 
Alcurnias 

Desaliento
—>- Pueblo 

griego

+
Marcharé 

Rasuradas
-<—

Vocal 
Consonante 

Hocicar

—>• Perplejos 
Nombre 
mujer 

Acuden

Religiosa 
Cerro

Amontonarían 
Repetición 
del sonido 

Vapor

Voz para 
detener a las 
caballerías

—>-

I
—>- Molibdeno 

Adverbio
Vocal 

Letra griega
—>- Percibid

Mamífero 
parecido a la 

foca 
Sodio

1 Instrumento 
musical 

Resistente 
Río 

Cantábrico

Negación Pronombre

I Solar 
Del verbo 

haber 
Consonante 1 t

Consonante 
Dicho agudo 

y mordaz 
Punto 

cardinal

Tres vocales 
Pronombre —>-

grucigrama

10 11

10

HORIZONTALES.- 1: Géneros de contrabando. Pieza corta y 
gruesa de madera, meta, etc. (PI)..- 2. Monte de Palestina, a 10 
kilómetros al Este de Nazaret. Junto.- 3: Utiliza. Emplee. Juego 
de naipes.- 4: provincia española.- 5: Misteriosos, ocultos, 
incomprensibles.- 6: Isla griega del Dodecaneso. Cuerno del 
toro (PI).- 7: Al revés, dimiutivo de nombre de mujer. Especie de 
baúl.- 8: Del verbo ir. Al revés, juego de naipes. Letras de 
“loar”.- 9: Nota musical. Tuestas. Nota musical.- 10: Dícese de 
la persona que se contenta con su suerte.- 11; Producto deri
vado de la morfina.

VERTICALES.- 1: Bonito. Denotar alegría.- 2: Artículo. Beber 
aspirando.- 3: Del verbo ir. Ocurrencia. Exclamación.- 4: 
Onomatopeya de la risa. Al revés, astrágalo. Letras de “dése''- 
5: Al revés, pez de agua dulce, malacoptehgio, parecido a la 
anguila, pero de gran tamaño. AI revés, corriente continua da 
agua (PI).- 6: Cloruro sódico. Aldea dependiente de otra princi
pal.- 7: Letras de “atrevida”. Cacahuete.- 8: Al revés, exclama
ción. Al revés, hembra del asno. Apócope de santo.- 9’ 
Preposición latina. Distinto, diferente. Entrega.- 10: Al revés 
número. Extraelo.- 11: Insípido. Nombre de mujer.

pi 
H<

C

Z

APLICACIONES AGROQUIMICAS 
MANUEL ANDRES SORIANO
MARQUES DE VILLORES,40 

02003 ALBACETE
DESINSECTACION zonas deportivasL>C0IIN0C<x IMC.1WIN J^^^^g GANADERAS

TELF. 967 50 34 35- 908 04 98 68 PARCELAS

Qoróscopo
Aries. Del 21/03 al 20/04
Salud excelente. En esta jornada la familia le 

absorberá de una forma increible. La normalidad
será la nota dominante en el amor

Tauro. Del 21/04 al 21/05
Su circulación le creará problemas. Revise 

sus planes para hoy por si fuere conveniente darles

a
 Libra. Del 24/09 al 23/10
Salud buena. Hoy habrá de realizar una elec

ción difícil; piense bien cuál será su postura. Vida 
social intensa, que cambiará su vida sentimental

Escorpio. Del 24/10 al 22/11
Salud excelente. Su individualismo se acen

"opa de letras
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Qumérico

0 

A

X 

F 

A

un nuevo enfoque

a
 Géminis. Del 22/05 al 21/06
Salud pasable. Tome la iniciativa y no deje 

que nadie le quit^su puesto en casa. En los asun
tos del amor reprima sus impulsos

Cáncer. Del 22/06 al 23/07
Salud buena. Prepárese para lo inesperado,

porquesa será la nota dominante durante la presen
te jornada

tuará de forma peligrosa, lo que no le beneficiará lo 
más mínimo. Noticias que le harán soñar

H
Sagitario. Del 23/11 al 22/12
Cuide sus posturas o se resentirá de la espal

da. Empezará a sentir que pisa un terreno firme. 
Normalidad en el amor

a
 Capricornio. Del 23/12 al 20/01
Salud mediana. Su mal estado físico le impon

drá cierto cambio de programa para este día. En el 
amor, no pierda los estribos

Acuario. Del 21/01 al 19/02
Salud excelente. Hoy abordará sus problemas

Las letras de la P a la Z 
representan los números del 
0 al 9, aunque no necesaria
mente en dicho orden. 
Sumando los números que 
representan las letras de 
cada columna horizontal y 
verticalmente, habrán de 
obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mis
mas. Para orientación del 
lector se dan los valores atri
buidos a dos de las letras

X 
Z

Leo. Del 24/07 al 23/08
Salud muy buena. Una cuestión imprevista

retrasará sus proyectos, lo que le hará sentirse mal
humorado. Situación estable de sus relaciones

tafia

de forma práctica y les hallará soluciones. Jornada 
agradable en el amor

Piscis. Del 20/02 al 20/03
No siga sin dar importancia a esas molestias y

Virgo. Del 24/08 al 23/09
Salud mala. El pasado se opondrá en su cami-

S

no y se convertirá hoy en un obstáculo. Sea muy 
prudente en cuestiones amorosas

póngase en manos del médico. Sus ideas son bue
nas, pero le falta coraje para iniciarías
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21 27 17 14 16 = 95
Letras clave X = 5; P = 8
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Escribir desde el borde hacia el centro palabras de cinco 
letras, terminadas tods por la vocal que se señala abajo. 
Cuando estén todas las casillas llenas, con la primera 
letra de cada palabra, leidas del 1 al 18, se formará el 
nombre de una provincia española
1; Pensó, estimó, supuso.- 2; Cuerpo celeste.- 3: Natural de 
Suecia.- 4; Cabezota.- 5: Evito.- 6; Apelo.- 7: Consecución.- 
8: Cerro aislado que domina un llano.- 9: reciente.- 10: 
Lance de honer.- 11: Eludo.- 12: Instituto.- 13: Dilatado, 
vasto.-14; Pieza de la vajilla.-15: Pausado.-16: Dorado, de 
oro.-17: Tonto.-18: Ciudad y puerto italiano del Lacio.
Vocal: 0

E

Buscar 10 
clases de cristal

Qeia de araña

(í"

16'

JO
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CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CURSOS DE INFORMATICA
-WIN DOWS*9 S 
-WORD 7.0 ....

-ACCESS 2.0

Horas. 
Horas. 
Horas. 
Horas.

LOS CURSOS SE ACREDITARAN MEDIANTE DIPLOMA DEL CEN
TRO. UN ORDENADOR POR PERSONA. GRUPOS REDUCIDOS.

■CES
HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSOS CONTABILIDAD
INTENSIVOS MES AGOSTO

*

*

CONTABILIDAD GENERAL.
CONTABILIDAD FINANCIERA

— RESERVA TU PLAZA -
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84
¡ATENCION: YA CONVOCADAS OPOSICIONES INSALUD!
AUXILIARES: 55 PLAZAS. CELADORES: 35 PLAZAS. PINCHES: 6 PLAZAS 
PLAZO PRESENTACION DE INSTANCIAS HASTA DIA 31 DE AGOSTO 

GRUPOS DE MAÑANAS Y TARDES. TEMARIOS INCLUIDOS EN LA
MENSUALIDAD. ¡APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD!_________

OPOSICIONES AYUDANTES DE INSTITUCIONES 
PENITENCIARIAS:

CONVOCADAS B.O.E. 2-7-98. INSTANCIAS HASTA 22 DE JULIO. 
COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS EN AGOSTO. ÜINFORMATEÜ

CLASES DE APOYO Y RECUPERACIÓN: PRIMARIA, SECUNDARIA,
BACHILLER, COU, SELECTIVIDAD. TODAS LAS MATERIAS.

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad, etc. (3ran experiencia en Afri
ca, Brasil y en la India Consulta en 
Albacete, los miércoles alternos, de 4 
a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

IDIOMAS INFORMATICA BASICA: NUEVOS GRUPOS.

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO
Preparamos todas las materias de:

* E.G.B. - E.S.O. - BACHILLERATO - C.O.U.
* FACULTADES Y ESCUELAS POLITECNICAS.

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN
-RESERVA TU PLAZA-

información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

1Ü 
?go 
:os, 
del 

! de 
de

1 de 
leri-

academia gaspar romero
Y FAX

C/ Tinte, 12, entreplanta

OPOSICIONES INSALUD
ÍPOR FIN CONVOCADAS! ^

1 AUXILiARO^-OELAteBÉ^ Y PINCHÓ j
PLAZO DE PRESENTACION DE INSTANCIAS:
HASTA EL 31 DE AGOSTO
• COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS CON DIVERSIDAD DE HORARIOS PARA 

QUE PUEDAS ESCOGER EL QUE MAS SE ADAPTE A TUS NECESIDADES.
• PREPARACION DE TODOS LOS EJERCICIOS, INCLUIDA MECANOGRAFIA. 
NO DESAPROVECHES ESTA OPORTUNIDAD IRREPETIBLE

íbeí INFORMATE, RECOGE TU INSTANCIA £ 
INSCRIBETE HOY MISMO ,^^^

academia gaspar romero
S YFAX

C/ Tinte, 12, entreplanta ^^^ ^2 82 01

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACION

[YA OFERTADAS: DIPUTACION DE ALBACETE 13 PLAZAS.
VILLARROBLEDO, 4; HELLIN, 1.________

POLICIA LOCAL: ALBACETE, 16 PLAZAS: TAMBIEN OTROS MUNICIPIOS. 

BOMBEROS: AYTO. ALBACETE, 3 PLAZAS; SEPEI, 12 (AMPLIABLES HASTA 28). 

JUNTA COMUNIDADES CASTILLA-LA MANCHA: INMINENTE CONVOCATORIA 
EN TODAS LAS CATEGORIAS. ORDENANZAS: CLASES YA INICIADAS

MECANOGRAFIA _________
METODO SENCILLO Y EFICAZ. CURSOS ACELERADOS PARA OPOSITORES, 
ESTUDIANTES Y ESPECIALES PARA NIÑOS. HORARIOS DE MAÑANAS, 
TARDES Y NOCHES ADAPTADOS A TUS NECESIDADES.

ie .• 
a 13 
ide 
inci- 
nna- 
. 9: 
véS'

^X ACADEMIA
<^d^C/Mayor41,2^ 

,f¿F ALBACETE VMAYPE X ™“

DEDICADA A PREPARACIONES MILITARES Y POLICIALES 
ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 98/99

♦ACADEMIAS SUPERIORES DE LOS TRES EJERCITOS.
♦ACADEMIA BASICA DE SUBOFICIALES DEL AIRE
♦TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POUTECNICOS 
♦CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y POLICIA LOCAL 
♦GUARDIA CIVIL Y COLEGIO DE GUARDIAS JOVENES

¡440 APROBADOS CON PLAZA DESPE 1992!
- ¡PLAZAS LIMITADAS. MAYPE, EFICACIA DEMOSTRAPAi

MAyPE
C/ Mayor 41,2^ 

ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAYPE
iOPOSICIONES ESCALA SUPERIOR 3 EJERCITOS 
Y GUARDIA CIVIL¡:Si tienes selectividad y quieres 
ser Militar de Carrera, ésta es tu oportunidad pre
parándote en la única Academia de Albacete con 
experiencia en este tipo de oposiciones. Preparación 
completísima con un profesorado altamente cualifi
cado GRUPOS REDUCIDOS. PLAZAS LIMITADAS.

¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!
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áfa3 C/ Octavio Cuartero, 43
Tlf; 23 24 23

LA NUEVA ACADEMIA AFAB ESPECIAUZADA, EN OPOSICIONES A:
CUERP(? NACIONAL DE POLICIA: Próxima convocatoria.
-Escala Básica: 1350 plazas
-Escala Ejecutiva; 150 plazas
*GUARDIA CIVIL: 4(X) Plazas libres, convocadas ya.
*P0LICIA LOCAL: 16 Plazas ofertadas

*^°^ PROFESORADO ESPECIALIZADO. 
OTRAÍ^^rAnk^^o®? ^P^^^BAH CON MENOS GASTOS QUE EN 
fC7M.iz^n J®'^ario. lests Hsicorecnicos. Uimansio propio, etc.
lEL MAYOR PORCENTAJE DE APROBADOS EN RELACIONAL NS ALUMNOS! 

IMIRA AL FUTURO Y CONFIA A AFABI
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HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡APROVECHE EL VERANO!

* Cursos intensivos de 1 mes.
* Juiio 0 Agosto.
* Horarios de mañana o tarde.

ínformate

Informadón: Marqués de Villores, 13 - TeIf, 23 31 11

academia gaspar romero

C/ Tinte, 12, entreplanta ^^ ^^

EXAMENES SEPTIEMBRE
CLASES INTENSIVAS. TODAS LAS MATERIAS

E6B, ESO, BACHILLERATO, F.P., COU, FACULTADES, ESCUELA .- 
^ , UNIVERSITARIA POLITECNICA, ESCUELA MAGISTERIOS^ ‘^^

"" ”> DIBUJO TEGNICQ INGENIERIAS: TODOS LOS NIVELES iZL^........... 

.a MATEMATICAS i. 11. Ill FISICA. QUIMICA. BIOlSQiA, GEOLOGIA.....

ÓDNTABILIDAD Y TODAS MATERIAS ECONOMICAS Y EMPRESA||LEa^ 4 
RELACIONES LABORALES Y GESTION Y ADMON. PUBLICO j^-

INGLES, FRANCES, ALEMAN, (Clases de idiomas especiales parAC 
^ LENGUA LATÍN, GRIEGOiTODOS LOS NIVELES

GRUPOS YA INICIADOS. HORARIOS MAÑANAS, TARDES O 
NOCHES TOTALMENTE ADAPTADOS A TUS NECESIDADES

PRECIOS ESPECIALES

1 i

Alimentación infantil 
FARMA Ortopedia, Cosmética

Herboristería 
SHOPPING Higiene Corporal y Dental

Consulta Naturópata 
Analítica

SABADOS TARDE CERRADO HASTA SEPTIEMBRE 
Pasaje Lodares * C/Mayor - Telf. 21 66 53

DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

CENTRO DE ESTUDIOS ATLANTA

• Hernia Discal
• Torceduras
• Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, ele.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

DOLORES REUMATICOS
•Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

VIRREY MORCILLO, 1 - TFN0 967-52 03 66 » FAX 967-24 73 13* 02005 ALBACETE

PREPARAMOS TUS CLA.SES 
DEL PROXIMO CURSO Y 

TE AYUDAMOS A APROBAR 
EN SEPTIEMBRE

«it
C/ Pablo Medina, 10-5^
Tfno. 24 57 00 ALBACETE

¡INFORMATE!

HAutodesk
ATC- Centro de Formación Autorizado 

fíUTOCfíD V14 
3D5TUDI0

* FOñMñCION HOMOLOGfíDñ

DEPORTES ÁlTurÁ
academia gaspar romero

YFAX
C/ Tinte, 12, entreplanta j^,^ ^3 52 01

AULA DE INFORMATICA

35H COMIENZO 3 AGOSTO 9-12 MAÑANA 
35H COMIENZO 4 AGOSTO 5-8,30 TAADE 
40H COMIENZO 5 AGOSTO 8,30-10 NOCHE

Guardiola, n” 16 Boio ñlbocete 02003 TIfno. 50 20 81 Fox 50 35 94

o

SE TRASPASA 
ROPA BAÑO - ZAPATILLAS

MITAD DE PRECIO
LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

O^SES INTENSIVAS -98% APROBADOS

1 33
 5 o P

ACADEMIA DYA
CURSOS SUPERINTENSIVOS DE

de Albacete
C/ DIONISIO GUARDIOLA, 25 (Frente CORREOS) T. 967 23 58 54 y

FIABLE EN INFORMATICA

* WINDOWS’95 Y IVllCROSOf=T OFFICE’97.
* PROGRAMACION.

* INTERNET (WEB. IRC. MAIL. NEWS. HTML. 
OISEÑO DE PAGINAS)

* DISEÑO GRAFICO.
• CURSOS PERSONALIZADOS PARA ALUM

NOS DE LA UNIVERSIDAD. _ _
CLASES ESPECIALES DE INICIACION PARA NINOS

CONTABILIDAD CUALQUIER NIVEL:
(TRADICIONAL O APLICADA A SISTEMAS INFORMATICOS}: 

| BANCA. CAJAS DE AHORRO. ASESORIAS. EMPRESAS. ,,fc.r-

GRUPOS ESPECIALES DE FORMACION EN INFORMATICA Y CONTABILIDAD PARA TRABA
JADORES DE EMPRESAS Y ADMINISTRACION PUBLICA ADAPTADOS A SUS NECESIDADES

| todas las ASIGNATURAS: PRIMARIA, ESO, F.P., BUP, COU, IDIOMAS y 

INFORMATICA, MECANOGRAFIA, INGLES y FRANCES. Este verano, la mejor opción.
ACADEMIA CEI e INLINGUADATA (único centro

) C/ Tesifonte Gallego, 20 (Edif. Simago) T. 967-22 37 16. CON NOSOTROS, MEJ0R...IMP0SIBLE.
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VENTAS

GESDOMÜS
VENDE

Apartamento, 81 m®., 
zona Arquitecto Vandelvi- 
ra, 2 dormitorios, 2 baños, 
salita, salón, cocina amue
blada, calefacción, ascen
sor. 7.500.000 ptas.

Tef. 967-52 32 81

• VENDO apartamento c/ 
Tinte, 42, cocina amueblada, 
doble cerramiento, dos dor
mitorios, plaza de garaje. Tel. 
967/ 21 40 37 horas comer
cio

• OPORTUNIDAD, vendo 
piso 100 m^. Frente Parque 
Lineal, junto sembrador. 
Completamente reformado. 
Tel. 967 21 99 77

• INSALUD, convocadas 
plazas celadores, pinches, 
auxiliares administrativos. 
Requisitos mínimos: certifi
cado de escolaridad. Infór- 
mate: 967 19 30 25

• INGRESA en la Policía 
Nacional o Guardia Civil. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate: 967 19 32 75

• EMPRESA de montajes, 
precisa caldereros, soldado
res, tuberos y torneros ofi
ciales de primera. Interesa
dos llamar 985/56 32 14 (se
ñor Balbona)

• PALOMA BLANCA: 
Empresaria joven, soltera, y 
con póco tiempo libre, 
conocería a alguien especial 
para amistad o pareja. Tel. 
967 51 06 04

• AYUNTAMIENTO, Junta. 
Próximas convocatorias de 
ingreso para: auxiliares, 
administrativos, conserjes... 
Infórmate: 967 19 30 25

• CUIDADORES servicios 
sociales. Próximas convoca
torias. Requisito: graduado 
escolar. Infórmate: 
967 19 32 76

• SE OFRECE pintor exper
to en aplicaciones en pin
turas y esmaltes. Tel. 
908 07 23 18

•GESDOMÜS vende piso 
en construcción, zona 
Baños, 3 dormitorios, suelos 
de mármol. 3 armarios 
empotrados, trastero. 
12.700.000 ptas. Tef. 
967-52 32 81

•GESDOMÜS vende piso 
zona calle. Angel, 3 dormi
torios, calefacción individual 
de gas ciudad, 2^ sin ascen
sor. 4.800.000 ptas. Tef. 
967-52 32 81

•GESDOMUS alquila apar
tamento amueblado, nuevo, 
zona Pryca, 2 dormitorios, 
calefacción individual, gas 
ciudad. 45.000 ptas. Garaje 
opcional. Tef. 967-52 32 81

• BOMBEROS, Policía 
Local. Próximas convocato
rias de ingreso para Ayun
tamientos, Junta... Requisito 
mínimo: graduado escolar. 
Infórmate: 967 19 32 74

• AUXILIARES Enfermería 
Insalud. Requisito; FP sani
taria. Próximas convocato
rias. Infórmate: 
967 19 30 25

• PALOMA BLANCA: 
Estoy viuda, 50 años, 
mucha soledad me acom
paña. Deseo rehacer mi vida 
con caballero alto y elegan
te. Tel. 967 51 06 04

• JONY TAROTY parapsi 
cólogo, futurólogo, vidente. 
Tel. 967/22 85 43 - 919) ' 
43 43 90

• CHICA simpática, piso 
discreto. Llámame. 919
98 62 70. También señoras™ 
Fabiana *

£

• HAZTE agente forestal. 
Requisito: graduado o FPl. 
Próxima convocatoria. 
967 19 32 74

• HAZTE profesor/a de 
Autoescuela. Consigue un 
sueldo aproximado de 
250.000 pesetas/mes. (Bol
sa trabajo). Infórmate: 
967 19 30 25

• EMPRESA ELECTRICA. 
Necesita personal con expe
riencia en Montajes eléctri
cos, Línea Aérea Media Ten
sión, Red de Baja Tensión, 
Línea Aérea Alta Tensión. 
Teléfono contacto 
909 65 61 44

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

• GESDOMUS vende piso 
en Villacerrada, 3 dormito
rios, 2 baños, trastero, cale
facción, ascensor, 
13.500.000 ptas. Tel. 967/ 
52 32 81

•GESDOMUS alquila piso 
zona centro, 175 m^., 4 dor
mitorios, aire acondiciona
do, parquet, piscina, cocina 
amueblada, garaje, trastero. 
90.000 pts. Tef. 
967-52 32 81

• ASISTENTE social. Próxi
mas convocatorias de ingre
so: Ayuntamientos, Junta. 
Requisito: diplomado traba
jo social. Prepárate: 
967 19 32 75

• ELECTRICISTA Consi
gue tu carnet de instalador, 
superando un solo examen. 
Infórmate: 967 19 32 74

• SE NECESITAN reparti
dores para servicio a domi
cilio en Villarrobledo. Telf. 
967 14 64 10

• SE NECESITA camare- 
ro/a. Tel. 967 52 44 65

• NUEVAS ALIANZAS: 
Agencia Matrimonial y Cen
tro de Amistades. Contamos 
con medios y experiencia 
para encontrar su pareja, 
pídanos información gratui
ta. Delegaciones: Albacete, 
967 52 15 90. Alicante, 
96 661 28 72. Murcia, 
968 22 19 72... más otras 
delegaciones por toda 
España y colaboración a 
nivel Internacional.

• CHICA zumbona, de 28 
años, busca chico senega
lés de medidas 20x20, para 
bailes sudafricanos. Intere
sados preguntar y llamara 
Paulibiris. 967 21 52 21

• HOMBRE MADURO, con 
experiencia, a mujeres y 
matrimonios, faltos de sexo, 
llámame, teléfono: 
930 94 38 43

GESDOMUS
VENDE o ALQUILA

Chalet, trente al Parque 
Abelardo Sánchez, de 725 
m^. Información Paseo de 
La Libertad, n® 15, 3® 
planta.

Tef. 967-52 32 81

•GESDOMUS alquila piso 
nuevo de 3 dormitorios, 
amueblado, calefacción 
individual, ascensor, garaje, 
trastero. 70.000 comunidad 
incluida. Tef. 967-52 32 81

• BIBLIOTECAS, archivos, 
centros de documentación. 
Precisan auxiliares. Requisi
to: graduado escolar. Próxi
mas convocatorias. Infórma- 
te: 967 19 32 75

• TRANSPORTISTA. 
Obtén tu carnet de capaci
tación de mercancías nacio
nal e internacional. Infórma- 
te: 967 19 32 74

_____ ____________________ _967-52 32 81

•GESDOMUS alquila piso 
de 3 dormitorios, zona cén
trica, cocina amueblada, 
calefacción central, ascen
sor, 50.000 ptas. Comuni
dad incluida. Tef.

• ACCEDE a Bancos o 
Cajas de Ahorros. Próximas 
convocatorias ingreso. 
967 19 32 76

• CONSIGUE el graguado, 
o el título de FPl, superando 
un solo examen. Infórmate: 
967 19 32 75

• QUIERES acceder a la 
Universidad. Requisito: 
Mayor de 25 años. Infórmate 
967 19 32 75

• OCASION particular ven
de apartamento de lujo, 1® 
línea mar, en La Manga, a 
estrenar, 125 m®. Tel. 983/ 
37 47 50

• CONSTRUCTORA vende 
apartamento lujo en la mejor 
urbanización de La Manga, 
120 m^. Tfnos: 983 37 47 50
-968T4 03 35

•GESDOMUS alquila apar
tamento 72 M^ útiles, zona 
Universidad, 2 dormitorios, 
amueblado, piscina, calefac
ción individual, ascensor, 
desde 60.000 ptas. Tef. 
967-52 32 81

• JUZGADOS. Precisan 
agentes, auxiliares oficiales 
para próximas convocato
rias. Infórmate: 967 19 32 76

• HAZTE auxiliar veterina
ria. Prepárate en una pro
fesión con gran futuro. Infór- 
mate: 967 19 32 76

• MINUSVALIDOS físicos 
(mínimo 33%). Prepárate 
para trabajar en: Insalud, 
Ayuntamientos, Junta... 
Infórmate: 967 19 30 25

EMPRESA 
HOSTELERIA
Necesita camare- 
ros/as, ayudantes de 
cocina, cocineros/as 
con experiencia. Inte
resados llamar al 
967 50 12 09. Abste
nerse sin experiencia

REHM CENTRO DE 
PSICOLOGIA APLICADA 
Selecciona comerciales 
para concesionario de 
automóviles contrato 
laboral. Interesados 
enviar currículum vitae 
con fotografía al apar
tado de correos n® 285. 
02080 Albacete

• NUEVAS ALIANZAS: ”Me 
encuentro sola, soy traba
jadora, culta y cariñosa, sólo 
me falta conocer un caba
llero con quien compartir mi 
vida”. Señora viuda 62 años, 
sin cargas familiares. Tel. 
967 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: 
Inteligencia, belleza y bon
dad es en lo que yo más 
me fijo en una mujer, busco 
una chica que reúna más 
o menos esas condiciones. 
33 años, soltero, muy atrac
tivo. Tel. 967 52 15 90

O Tinte. 56-1®-IZDA.
TELF. 52 15 90. ALBACETE

• PARTICULAR vende 
coche Mercedes 190 E 2.6 
gasolina. Año 91. Gris meta
lizado. 100.000 kms. 
ABS-A/A, D/A, E/E, C/C. 
Alarma. Radio cassette. 
Ruedas, batería nueva. Tel. 
907 820 643. Albacete. De 
10 a 2 h. y de 4 a 9 h.

• SE ALQUILA apartamen
to, 2^ quincena agosto en 
playa Campoamor. Tel. 
967 22 22 60

• JARDINEROS, peones, 
operarios... Próximas convo
catorias ingreso: Ayunta
miento, Junta, Insalud... Pre
párate: 967 19 30 25

• TRABAJA. Con personas 
de tercera edad como auxi
liar geriatría' o. animador 
social. Prepárate: 
967 19 32 76

• PREPARATE para traba
jar como gestor inmobiliario 
o fincas. (Bolsa trabajo). 
Infórmate: 967 19 30 25

• SE TRASPASA pub, zona 
Parque Sur. Tel. 
970 34 29 67 - 967 22 98 09

_yTnmartín
asesores

• SE ALQUILA apartamen
to sin amueblar, céntrico, 
con piscina 2 dormitorios. 
Precio 55.000.- Pts. Tel. 
967 21 12 52

• PADRES. Asegurad el 
futuro de vuestros hijos 
(16-18 años). Próximo ingre
so en Institutos Politécnicos 
Ejército. Infórmate: 
967 19 32 74

• OBTEN trabajo como téc
nico medioambiental. Pre
párate. 967 19 30 25

AGENCIAS 
MATRIMONIALES

• SE VENDE piso, se ven
de local comercial, y se tras
pasa negocio de hostelería. 
Precio interesante. Tel. 
909 83 86 25

• SE ALQUILA en el centro, 
piso con piscina, campo de 
tenis y garaje y un aparta
mento sin muebles. Tel. 967/ 
22 08 57

• PARTICULAR vende 
Mercedes 260-E. Automáti
co, climatizado, llanta, buen 
estado. Tel. 989 60 74 90

• ALQUILO apartamento 
amueblado. Nuevo. 2 dor
mitorios. Calefacción, gas 
ciudad. Ascensor. Zona Par
que. Tel. 967 23 27 61

• SE NECESITAN, mecá
nicos, cocineros, electricis
tas... Más de 70 profesio
nes-oficios. Prepárate para 
trabajar en el Ejército pro
fesional. Infórmate: 
967 19 32 74

• HAZTE restaurador de 
muebles. Preparación per
sonalizada. Infórmate: 
967 19 32 74

VENDO
SEAT IBIZA

1.5 CLX, gris meta
lizado, C.C. E.E. 
Llantas. Bien con
servado.
Tef: 967-24 62 94

• SE ALQUILA oficina en
C/ Tesifonte Gallego, 9. 75 
m^. Tel. 967 21 00 02 
967 52 02 21

• HAZTE sargento del Ejér
cito. Requisito: COU. Próxi
ma convocatoria. Infórmate: 
967 19 32 75

antenas. Gran demanda de 
profesionales. (Bolsa de tra- 
bajo). Infórmate: 
967 19 32 75

• CORREOS. Próximas 
convocatorias para auxilia
res de reparto o ayudantes 
postales. Requisito mínimo: 
certificado escolaridad. 
Infórmate: 967 19 32 76

• PREPARATE para traba
jar como visitador médico o 
representante de farmacias. 
(Bolsa de trabajo). Infórma- 
te: 967 19 32 75

• HAZTE instalador de

AGENCIA MATRIMONIAL 

PALOMA BLANCA 
Collado Piña, 4, 1® iz.

• TECNICO en ventas. 
Conoce las técnicas, habi
lidades... del mundo de la 
venta. (Bolsa real de traba
jo). Infórmate: 967 19 32 74

AGENCIA MATRIMONIAL 
PALOMA BLANCA 
Collado Pina, 4, 1“ iz

Tu pareja ideal existe.
Te ofrecemos seriedad, dis
creción, trato personalizado. 
Lo comprobarás si nos visitas. 
Uámanos:
Albacete 967/51 06 04
Ciudad Real 926/25 65 65
/Micante 96/513 24 45

:
o
l

• CASA DE CONTACTOS 1 
Chicas jóvenes todos los sáb 
servicios, se ofrece trabajo jq^j 
a chicas jóvenes. Tel , 
967-52 04 29

el r 
escí

• MONICA, 25 años, mono i 
mental, también servicie 
hotel. 970 57 16 97 en

que 
12 1 

• SOFY tengo 35 años, tf „ 
atenderé en casa. Alto star-
ding. 970 57 16 97 Se 1

__________________de
• MIRIAM, viuda, cariñosa 
Salidas hotel. Tel , el p 
907 42 50 92 2 a

• ALEJANDRA separad! 
madurita, elegante y atra: 
tiva, te espera para qL> 
todas tus fantasías se * 
hagan realidad. Tel 
22 93 43

• CHICAS ingenuas, revt 
tosas, viciosas. Nuest' 
especialidad son las pos^ 
ritas. Salidas. 967 221011

A LIMPIEZAS 
VJ FERNANDEZ
-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-UldPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

SE BUSCA COTO 
Para 4 ó 6 escope
tas de La Coruña. 
Que tenga conejo, 
perdiz y liebre, para 
cazar con perro. 
Tfnos: 907 51 19 32 
ó 981 13 05 19

CUMA d CAA’

D 
barr 
cido 
con 
uno.

A

RENE
TRAVESTI

MORENA, OJOS VERDES
REALMENTE GUAPA

Er Ir cama Ia mejor 
¡Compruébalo tú misino! 

929 / 69 33 24
►“Ci 
nochi

SEXO GRATIS
Mujeres buscan 

hombres contacto' 
sexual no 
comercial., |

Zona Albacete ] 
902/11 61 03 I

CALEFACCION INDIVIDUÓ

GAS O GASOLEO 
CAUDAD Y GARANTIR

FCO. PIZARRO, 73. TNO. 96723 57It

MIU isn IIIND VIVIR ES UlU UnERU
UIIIR, RUE su SUERIE 

TAMRIEN REPEHRE RE SH CUPON.
J □ SI, DESEO RECIBIR MAS INFORMACION SIN COMPROMISO.

Nombre

Dirección

Locolidcid Provincia

Actúa. Apadrina un niño. (91) 5 59 70 70. (93) 488 33 77.

Desdo

1981
trabajando con el torear mundo

CP. Tel.

C/Tutof, 27.28008 Modrid. Tel. 559 70 70. 
(/ 8obes, 32, O*. 08007 Bcifcelona. Tel. 488 33 77.

LLEVAMOS 15 AÑOS TRABAJANDO PARA CAMBIAR SU SUERTE-

mera 
almol 
(197- 
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Sara 
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casars
dejó ! 
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que sc 
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para : 
de los 
ellos.

►“Vut 
horas, 
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Direct 
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parapsi- 
vidente.
- 919/ ' ► “Música sí” se emite en La 

Primera a partir de las 
12.15 horas La Tribuna

TELEVISION
ca. pise

leño® Estarán presentes algunos de ¡os artistas que más han sonado tanto dentro como fuera de nuestro país

| “Música sí”, dirigido por Susana 
i Uribarri, ofrece hoy un especial
ACTOS 
dos los 

trabajo 
s. Tel.

s, mono- 
servicie

años, lí 
Ito Stan-

;ariñoss 
Tel

epatad* 
y atra! 

ara Q'* 
s se * 
J. Tel

MADRID. (Efe9.- Cada 
sábado desde las 12.15 horas, 
todos aquellos interesados por 
saber qué se está cociendo en 
el mundo musical así como en 
escuchar los temas de sus ído
los, tienen una cita ineludible 
en el programa “Música sí”, 
que ofrece La Primera a las 
12.15 horas.

Si por algún motivo alguien 
se lo perdiera tendrá ocasión 
de volver a disfrutar de la 
variedad de música que emite 
el programa, esta vez por La 
2 a partir de las 17.30 horas.

Dirigido por Susana Uri
barri, el programa es condu
cido por cuatro presentadores 
con una función diferente cada 
uno,

Alonso Caparrós y Mar

Regueras se encuentran en el 
plató, Hugo de Campos nos 
pone al día de todas las noti
cias referentes al mundillo 
musical, mientras que Leticia 
Solorzano se ocupa de todas 
aquellas actividades o eventos 
musicales que se desarrollan 
fuera del plató como concier
tos, presentaciones, etcetera.

Ahora, en tiempo de vaca
ciones, y por este motivo en 
su emisión de hoy, “Música Sí” 
ha preparado un programa 
donde estarán presentes algu
nos de los artistas que más han 
sonado y pegado tanto dentro 
como fuera de nuestro país.

Desde el “Corazón partió” 
de Alejandro Sanz, pasando 
por el “Angel of mine” de 
Eternal; a los que seguirán “As

long as you love me” de los 
Backstreet Boys; “Big mistake” 
de Natalie Imbruglia; el cono
cido “Laura no está” de NEK; 
“Todas las Flores” de Presun
tos Implicados; “Lo echamos 
a suertes” del grupo Ella Baila 
Sola; uno de los éxitos de Enri
que Iglesias “Lluvia cae”, entre 
otros, estarán presentes en 
“Música Sí”.

Por otra parte, Niños de pla
tó” será ofrecido en abierto 
por Canal Plus a las 20.30 
horas de la tarde y abordará 
el asunto de los niños artistas 
desde tres aspectos diferentes: 
la infancia y adolescencia de 
los niños artistas, sus padres 
y las agencias de modelos 
infantiles. Alejandro Sanz, con su “Corazón partió”, estará presente en “Música sí”.

as, revi 
NuesH 

JS po^. 
22 m^'

COCINA MANCHCGA

PERMANECERA CERRADO HASTA EL DIA 3 DE AGOSTO. 
DISCULPEN LAS MOLESTIAS. GRACIAS

C/ Marqués de Villores, 10 — Albacete
ri

lAPA 
nejoí

LAS PEUCULAS DEL DIA EN TELEVISIONI

nismo- ►“Cinco almohadas para una 
‘_^ noche”.- 17.30 horas. La Pri

mera. Cine de Barrio. “Cinco 
almohadas para una noche” 
(1974) 91’53”. Dirección: 
Pedro Lazaga. Intérpretes: 
Sara Montiel, Craig Hill. La 
hija de ros López, la que fue 
famosa cantante y actriz, va a 
casarse. Pero el diario que le 
dejó su madre le hace sospe
char que el hobre que va a 
convertirse en su marido puede 
ser su hermano. La vida amo- 
^^^^ ^^ Rosa fue tan variada 
que son cinco los hombres con 

51^ probabilidades de ser su padre. 
__ Y la hija de Rosa reúne a todos 

para salir de dudas a través 
de los relatos de cada uno de 
ellos.

►“Vuelo secuestrado”.- 01.15 
horas. La Primera. “Vuelo 
secuestrado” (1985) 91’45”. 
Dirección: Steven Hillard 
Stern. Intérpretes: Ned Beatty, 
Dee Wallace Stone. Un avión, 
con setenta y dos personas a 
bordo, es secuestrado por unos 
terroristas pertenecientes al 
Ejército para la liberación del 

pueblo”. Estos lo desvían hasta 
landres, amenazando con ase- 
smar a los rehenes si no con
siguen sus criminales fines. Se 
entabla así una dura tensión 

’ tanto dentro de la nave secues
trada, entre cautivos y rapto
res, como en el exterior, entre 

’g. los agentes que tratan de 
rescatarlos.

►“Viernes 13. Parte 7”.- 04.25 
horas. La Primera. “Viernes 
13. Parte 7” (1988) 84’32”. 
Dirección: John Carl Buechler. 
Intérpretes: Lar Park, Terry 
Kiser, Susan Blu. Tina se siente 
responsable de la muerte de 
su padre, acaecida en el lago 
cuando ella era una niña. Des
pués de haber pasado varios 
años en un hospital, el doctor 
que la atiende le aconseja que 
vuelva al lugar de los echos. 
Tina tiene poderes paranorma
les y vaticina posibles asesina
tos provocados por Jason, que 
ha vuelto a aparecer emergien
do del lago de cristal.

►“Nexu 2431”.- 22.30 horas. 
La 2. Alucine. “Nexus 2431” 
(1995). Dirección: José María 
Forqué. Intérpretes: Olivier 
Tobías, Jeremy Gilley. En el 
año 2431 el sol explota y todos 
los planetas del sistema desa
parecen. Algunos supervivien
tes de la Tierra logran llegar 
al planeta Taron, donde su 
jefe, Tam, les ofrece un lugar 
para vivir,

►“Stony, sangre caliente”.- 
02.40 horas. La 2. Cine Club. 
“Stony, sangre caliente” 
(1978). Dirección: Robert 
Mulligan. Intérpretes: Richard 
Gere, Paul Sorvino. La vida 
familiar del joven Stony está 
llena de problemas: vive con 
sus padres y con su tío, elec
tricistas ambos, y ese parece 
ser su futuro.

Bruce Willis.

►“El precio de una cara”.- 
15.25 horas. Telecinco. “El 
precio de una cara” (1991). 
Dirección: John Gray. Intér
pretes: Cheryl Pollak, Dale 
Midkiff. Una joven de 18 años 
se desplaza a Nueva York con 
el propósito de triunfar en el 
difícil mundo de la moda.

►“Sandokán”.- 17.25 horas. 
Telecinco. “Sandokán, el retor
no”. (1990). Dirección: Enzo 
G. Castellari. Intérpretes: Judd

Nelson, Jonna Lee. Lord Par
ker, cónsul de la Reina de 
Inglaterra, es ahora el máximo 
representante de su país.

►“No desearán al vecino del 
quinto”.- 01.35 horas. Telecin
co. “No desearás al vecino del 
quinto” (1970). Dirección: 
Ramón Fernández.
Intérpretes: Alfredo Landa, 
Jean Sorel, Ira de Fustemberg, 
Isabel Garcés. Pedro es un 
joven y atractivo ginecólogo de

provincias que tiene dificulta
des para conservar a sus clien
tes, ya que sus maridos no se. 
fían de él.

►“Jungla de cristal”.- 22.30 
horas. Canal Plus. “Jungla de 
cristal” (1988). Dirección: John 
Me Tiernan. Intérpretes: Bruce 
Willis, Bonnie Bedelía. Este 
thriller moderno cargado de 
acción tiene como protagonis
tas a una banda de terroristas 
y un lujoso rascacielos.
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“Cine de barrio” emite la película
“Cinco almohadas para una noche”
Una mujer está decidida a descubrir la identidad de su 
padre pues la noche de autos su madre gozó de cinco 
galanes.
Esta es la trama de la película que lleva por título “Cinco 
almohadas para una noche” que hoy sábado a las 17.30 
horas por La Primera de Televisión Española podrán dis
frutar los espectadores de televisión en el programa de 
“Cine de barrio”.
De la mano de José Manuel Parada los espectadores tendrán 
una entrevista en el estudio del programa con la inigualable

Sara Montiel.
Una estrella con luz propia que protagoniza la cinta que 
fue dirigida por Pedro Lazaga en 1974. __
Junto a Sara Montiel comparten el reparto, y compartirán 
también su presencia en el plató de “Cine de Barrio”, 
los actores Manolo Zarzo, Manuel Tejada, Craig Hill y 
Antonio del Real.
Completan la ficha artística de la película, de 1974, Perla 
Cristal, Rafael Arcos, Ricardo Merino, Tota Alba, Nélida 
Quiroga, Diana Sorel y Xan das Bolas. Sara Montiel.

IMPERMEABILIZANTES

TELEFONO Y FAX:

967-23 10 72

DISTRBÜIDOR V APUCADOR DE;

LU
S

ANH
*<»>--.....>,..

IMPERMEABILIZACION DE: 
TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 

AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC.
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M
06.45.- NONNI
0735.- GUILLERMO TELL 
08.20.- SABADO FIESTA 
11.40.- V
1235.- MUSICA SI
13.55. - CARTELERA
1430.- CORAZON, CORA

ZON
15.00.- TELEDIARIO -1
15.25.- EL TIEMPO
1535.- TOUR DE FRANCIA 

(20a. etapa)
1730.- CINE DE BARRIO 

“Cinco almohadas para 
una noche” (1974) 
91’53” Dirección; Pedro 
Lazago Intérpretes: Sara 
Montiel, Craig Hill. La 
hija de Rosa López, la 
que fue famosa cantante 
y actriz, va a casarse. 
Pero el diario que le dejó 
su madre le hace sospe
char que el hombre que 
va a convertirse en su 
marido puede ser su her
mano. La vida amorosa 
de Rosa fue tan variada 
que son cinco los hom
bres con probabilidades 
de ser su padre. Y la hija 
de Rosa reúne a todos 
para salir de dudas a tra
vés de los relatos de cada 
uno de ellos.

21.00.- TELEDIARIO -2
2130.- EL TIEMPO
2135.- INFORME SEMANAL
23.00.- RISAS Y ESTRELLAS
01.15.- ESPECIAL CINE “Vue

lo secuestrado”
02.50.- NOTICIAS
02.55.- NAVARRO
04.25.- CINE DE MADRUGA

DA. “Viernes 13. Parte 
7”

■
06.00.- EURONEWS
08.00.- EL PLANETA MILA

GROSO
09.00.- EL ESCARABAJO 

VERDE (rep.)
0930.- AGROSFERA
1030.r EN OTRAS PALA

BRAS
11.00.- UN MUNDO SIN 

FRONTERAS
12.00.- LOS CONCIERTOS 

DE LA 2
1330.- DEPORTES
1530.- ZAMORA, HACIA EL 

SIGLO XXI
16.00.- TIERRA A LA VISTA
17.00.- LOTERIA NACIONAL 

Retransmisión en directo 
del sorteo de la Lotería 
Nacional, desde Montejo 
de la Sierra (Madrid)

1730.- MUSICA SI (rep.)
19.00.- ATLETISMO: CAM

PEONATO DE ESPA
ÑA AL AIRE LIBRE 
Desde San Sebastián

2030.- MUJERES EN LA HIS- 
TORIA '“Teresa 
Cabarrús”

2130.- LA VIDA EN EL AIRE
22.30.- ALUCINE “Nexus 

2431”
00.10.- DIAS DE CINE
01.10.- FESTIVAL DE JAZZ 

DE VITORIA
02.40.- CINE CLUB. SESION 

DE REPERTORIO 
“Stony, sangre caliente” 
V.O. SUBTITULADA

04.35.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

06.00.- ESCUELA DE 
MODELOS

07.00.- SUPER HUMAN 
SAMURAI

07.30.- CLUB MEGATRIX
1130.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA
12.00.- CALIFORNIA 

DREAMS
1230.- LA FAMILIA HOGAN
13.00.- EL COCHE FANTAS

TICO
14.00.- LA CARA DIVERTI

DA
15.00.- NOTICIAS
15.30. - CINE “Decisión fatal”. 

Dir: Noel Nosseck. Int: 
Danika McKellar, Peggy 
Lipton. Annie, una joven 
que ha sido abandonada 
por su marido y recha
zada por su madre, deci
de irse a vivir con un 
matrimonio de mediana 
edad que la acogen como 
una hija en la casa de 
huéspedes que posee.

17.30.- CINE “Los niños del 
Brasil”. Dir: Franklin J. 
Schaffner. Int: Gregory 
Peck, Laurecen Olivier, 
James Mason. EEUU. 
1978. El señor Lieber- 
man, conocido cazador 
de nazis, recibe una 11a- 

" mada desde Paraguay en 
la que un joven le da 
información sobre una 
reunión de ex-nazis

19.30.- CANCIONES DE 
NUESTRA VIDA

2130.- REX, UN POLICIA 
DIFERENTE

2330.- SENTINEL
0130.- CINE. “Saigón el infier

no del silencio”.

06.30.- E_NTRE HOY Y 
MAÑANA (rep.)

07.00.- MEGAMAN
07.20.- EL ANGEL CAIDO
07.40.- RATONCITOS DE LA 

PRADERA
08.00.- PASION POR EL 

JUDO
08.20.- VUELTA AL MUNDO 

EN 80 SUEÑOS
08.40.- LOS VIAJES DE 

GULLIVER
09.00.- BARNEY
09.40.- LOS SABUESOS DE 

HOLLYWOOD
10.00.- BATALLA ESTELAR
10.20.- TARZAN
11.00.- COMO SE HIZO “Ar- 

mageddon”
1130.- MAS QUE COCHES
12.00.- CASO ACCIDENTAL 

(doble episodio)
14.00.- BRICOMANIA
1430.- LAS NOTICIAS DEL 

FIN DE SEMANA
15.00.- DEPORTES TELE- 

CINCO
15.25. - CINE FIN DE SEMA

NA I “El precio de una 
cara”

17.25.- SANDOKAN/EL 
RETORNO DE SAN- 
DOKAN

19.00.- EL CLIENTE
20.00.- LAS NOTICIAS (avan- 

cc)
20.15.- MEDICO DE FAMI

LIA (rep.)
2135.- MINISERIE
0130.- LAS NOTICIAS (avan- 

ce)
0135.- MADRUGADA DE 

CINE “No desearás al 
vecino del quinto”

03.15.- INFOCOMERCIALES 
04.15.- HUNTER.

08.00.- GOLF BIRDIE
0830.- FUTBOL MUNDIAL 

(multd.)
09.00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 

09.00.- SERIE INFANTIL
0930.- SERIE INFANTIL
10.00.- SERIE INFANTIL
1030.- CINE “Magia en el 

agua”
12.06.- DOCUMENTAL “Se

cretos del océano: super
vivencia” (multd.)

1230.- DEL 40 AL 1
1330.- DOCUMENTAL “Tiger 

Woods: hijo, héroe y 
campeón” (multd.)

14.30.- AVANCE REDAC
CION

14.35.- TRANSWORLD 
SPORT “Especial Rally 
Nueva Zelanda”

1530.- SERIE “Loca academia 
de policía”

16.15.- CINE “En el nombre 
del hijo”

18.02.- CINE “Eddie”
19.38.- NATIONAL GEO- 

GRAPHIC EN CANAL 
PLUS

2030.- ABIERTO EN CANAL 
2130.- REDACCION NOTI

CIAS
22.00.- TELESERIE
22.30.- ESTRENO CANAL 

PLUS “Jungla de cris
tal”

0038.- CINE “En honor a la 
verdad”

0230.- CINE “La jungla 2: 
alerta roja” (V.O.)

04.29.- CINE “Ridicule”
06.08.- CINE “Como un relám

pago”.

07,15.- CARTA DE AJUST 
0730.- A LA BABALA. Pro 

grama infantil en el qd 
se emiten dibujos anima 
dos, teleseries, músici 
concursos, etc.

12,15.- CINE DE MAÑAN/ 
“Aladino y la lámpañ 
maravillosa”

14,00.- NOTICIAS
1530.- TARDES DE CiNí 

“Kim de la India” Kio 

18,

es un niño blanco 99“ 
ha crecido en la Indu 
como un hindú bajo Id 
auspicios de un vieje. 
lama. Este intenta con
seguir que Kim vaya * 
la escuela.

05.- TARDES DE CINE 
vuelo del Fénix” b! 
avión se ve obligado • 
aterrizar en pleno desleí 
to. Sus ocupantes logr^ 
sobrevivir pero estái 
incomunicados y queda» 
a merced de su propia 
iniciativa para evitar I 
muerte.

2030.- DOSSIERS
21,00.- NOTICIAS 9
2130.- CANCIONES PAR/ 

EL RECUERDO
00,00.- VIVIR LA NOCHE
0135.- CINE DE MEDIANO 

CHE “Rojo oscuro” 
misterioso asesino d 
mujeres deja como t^ 
jeta de presentacid 
unas muñecas. Un jovd 
músico y periodista • 
encarga de la investigó 
ción

03,15.- FIN DE EMISION

■ M NACIONES UNIDAS PAU
* • LOS REFUGIADOS

NECESITA AYUDA URGENTE; BCHof. 1 c/c 7000 • Banco Santander ot. 1627 c/c 22070
BBV oi. 2370 c/c Ol-lOO-O • Banesto c/c colectora Asociación España con ACNUR
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KANTINA 
PAPITUT

EQUIPADOS 
CON SISTEMAS- 
DE SONIDO

Reserva entradas 
24 64 90

Parking 
Gratuito

I^escuettíoéstoáiaaeaí ^

Sesiones: 5’30,8'00, v W’M 

pub»cos. Viernes y Sábados 
^^J^^eW^UGADA 1 H

Sesiones: 5'30 y 7’15. 
|??comendada para todos 
^ <v. *°® públicos

, promesas 
INCUMPLIDAS

Sesiones: 6’00, 8’15, y 10’30
!’®^°[^®ndada para menores 

de 13 anos. Viernes y Sábados 
sesión de MADRUGADA 1 H

y.

Sesiones: 6'00, 8'15, y 10’30 
No recomendada a menores de

13 años. Viernes y Sábados 
sesión do MADRUGADA 1 H
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MARI lllltAO 
IMIH o RUíi

NA WANIWRI 
aamonsarí 
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Sesiones; 9’00 y 10’45. Nó 
-®f°n’en^d£gara menores de 

18 anosTViemes y Sábados
MADRUGADA 1H

Sesiones: 4’30.7’30, y 10’20 
Rw^endada para todos los 
pubUcos. Viernes y Sábados 
sesión de MADRUGADA 1 H

X
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Sesiones: 5’30,8'00 y 10'30. 
Recomendada para todos los 
públicos. Viernes y Sábados 

MADRUGADA 1 H.
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En la KANTINA del cine por la compra d 
de un bocadillo le regatamos: 
de lunes a viernes, la bebida y sábados 
y domingo, patatas fritas.
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Sesiones: 6’15, 8’30 y 10’45. No 
recomendada para menores de 

18 años.

® °®’ ®’'’® y ^0’3®- No 
*'.;¿'™<f0niendada para menores de 

13 años.



SIN ESCOMBROS RAPIDO

SIN POLVO LIMPIO

SANIGLAS

SIN MOLESTIAS (SANIGLA^ ECONOMICO

REFORMAS EN GENERAL- BAÑOS - COCINAS - VIVIENDAS - LOCALES

SIN OBRAS SUELOS & PABEDES,

. C/ CEUTA N5 4. Tlf. 967 21 09 87
DTO. TECNICO 910 35 95 67 ALBACETE

TRABAJOS 
GARANTIZADOS

DESPUES DE SER RESTAURAD'
POR SANIGLAS

ALTOZANO
£1 Colegio de 
Farmacéuticos 
acusa a la Junta de 
“acoso y derribo” a 
la profesión

El Colegio de Farmacéu
ticos de Ciudad Real ha acu
sado al Gobierno de Casti
lla-La Mancha de utilizar su 
poder en “misiones de acoso 
y derribo” al colectivo de los 
farmacéuticos, al tiempo que 
olvidan que su deber es “de
fender los intereses de los ciu
dadanos de la región”.

En un comunicado, los far
macéuticos de Ciudad Real 
contestaban así a las decla
raciones realizadas por la con
sejera de Sanidad, Matilde 
Valentín, en una entrevista, 
donde aseguraba que si el 
Constitucional derogaba 1^ 
Ley Regional de Farmacia, .^/^‘ 
Gobierno de Castilla-La Mañ* 
cha liberalizaría este servicio.

“Si la señora consejera o 
el señor Bono creen que la 
liberalización de las oficinas 
de farmacia es lo mejor para 
los ciudadanos lo deberían 
haber hecho ya, pero no como 
represalia, y si por el con
trario creen que esto no es 
bueno no lo deberían hacer 
ni antes ni ahora”, añade.

El número de 
turistas en la 
región aumentó un 
cinco por ciento de 
enero a mayo

El número de turistas que 
pernoctó más de una noche 
en Castilla-La Mancha duran
te los primeros cinco meses 
de 1998 aumentó un 5,46 por 
ciento respecto al mismo 
período del año pasado, 
según los datos facilitados por 
el consejero de Industria y 
Trabajo de la Junta, José Fer
nando Sánchez Bódalo.

Sánchez Bódalo, durante la 
firma de un convenio, indicó 
“que estamos compitiendo 
con el año más espectacular 
del siglo en cuanto a creci
miento del turismo en la 
región, ya que en 1997 se reci
bieron más de un 1.225.000 
visitas, lo que supuso un cre
cimiento del 10% respecto a 
años anteriores”.

El consejero de Industria 
anunció que dentro de unos 
cinco años “el sector turístico 
representará el diez% del 
Producto Interior Bruto en 
Castilla-La Mancha, frente al 
7,5% que posee ahora, gracias 
al esfuerzo desarrollado por 
los poderes públicos y la 
inciativa privada”.

director general de Deportes de la Junta de ComunidadesíQüíP^boñito!.- El
de Castilla-La Mancha, Javier Martín del Burgo, y el vicerrector del Campus de 
Albacete, Federico Rodríguez Morata, citaron ayer a los medios de comunicación 
jfera anunciar que el próximo 10 de agosto comenzarán las obras de las prometidas 
pistas de atletismo. La verdad es que no sabemos si es que querían poner la primera 
piedra o cOñienzar esa serie de inauguraciones que aburren al más pintado.

Reguerímiento de la Asociación de Amisos

Teatro Circo: Piden la
“paz” entre instituciones

ÍÍÍ

La Asociación Cultural 
Amigos del Teatro Circo, 
ha remitido una nota de 
prensa en la que solicita a 
la Junta de Comunidades y 
al Ayuntamiento de Alba
cete que “cesen el cruce de 
acusaciones que mantienen, 
sobre quién debe imputarse 
la responsabilidad de reha
bilitar un teatro histórico 
abandonado a su suerte por 
ambas instituciones”.

“Les instamos a que, por 
una vez, trabajen unidos en 
devolver a Albacete su tea
tro más querido, una de las 
escasas muestras de tea
tro-circo que quedan en 
Europa”, continúa la nota.

“Tras una entrevista 
entre el presidente de la 
Asociación, Javier 
López-Galiacho, y el encar
gado del Ministerio de 
Fomento en la supervisión 
del Proyecto del Teatro Cir
co, comunicamos que la 
documentación adicional, 
solicitada en su día a los 
arquitectos, ya había sido 
presentada en dicho Minis
terio, dato este confirmado

Rehabilitar el Teatro Circo.

telefónicamente por el 
arquitecto Juan Caballero 
al presidente de la Asocia
ción”, añade la nota de 
prensa.

La Asociación, a través 
de la nota manifiesta que 
“esta presentación no va a 
acortar los plazos y se con
firma la imposibilidad de 
comenzar este año la obra. 
Si el visado es correcto, el 

proyecto pasaría al servicio 
de contratación de Fomen
to, quien tras verificar que 
la Junta y el Ministerio tie
nen el dinero necesario, 
proceden a sacar la obra a 
concurso en el BOE, lo que, 
por mucho que se aceleren 
los trámites, no llegará 
antes del 20 de septiembre. 
En octubre se recibirían las 
ofertas, y a finales de 
noviembre o principios dé 
diciembre se reuniría la 
comisión pública de contra
tación para adjudicar la 
obra. En todo caso, éstas 
no comenzarían antes de 
enero o febrero de 1999”.

“Requeriría al Ayunta
miento para que proceda a 
tapiar los balcones de la 
facahada del Teatro-Circo, 
pues por este lugar, según 
ha confirmado esta Asocia
ción, han entrado al teatro 
personas no autorizadas y 
han robado material histó
rico, con las irreparables 
consecuencias que de no 
evitarlo, se podría causar”, 
finaliza la nota de prensa 
remitida por la Asociación 
Cultural de Amigos del 
Teatro-Circo.

Chiribitas

►Menos mal que comienzan 
las vacaciones, para algunos, 
y los enfrentamientos políti
cos pasan a mejor vida.

► Aunque seguramente a 
algunos todavía le quedarán 
ganas de meter caña al ene
migo.

► Será divertido observar qué 
dice el PSOE ante el consejo 
del presidente de los regantes 
albaceteños, Francisco Bel
monte, de utilizar el trasvase 
para la traída de aguas del 
Júcar para el abastecimiento 
de Albacete.

Ei 
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► Si para algunas cosas Bel- 
monte y los agricultores son 
respetados por los socialistas, 
no estaría de más que ahora 
hicieran lo mismo en el caso 
de que al final se opte por 
esa opción.

de ► Pero ya verán ustedes corno . 
este caso dará mucho que 
hablar, y más si la decisión ^^ 
se toma después del verano, g^j^ 
con las elecciones a la vuelta ¡^^ 
de la esquina. m

► El pacto del PSOE con 
Izquierda Unida, que no con 
los tránsfugas de ICAM, ... 
empieza a romperse. B

► En Tarazona ya han dicho H 
que cada uno en su casita; H 
en Hellín las cosas están muy H 
mal, y....la izquierda se prC' B 
senta cada día más dividida. H

► Y para los que marchen "— 
hoy de vacaciones, prudencia- 
mucha prudencia en la carre' ¿J] 
tera.
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